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1 Clavero: garantiza el crecimiento ordenado de la ciudad

Presentado el PG0U
del siglo XXI

' El avance de la revisión del 
s Plan General de Ordenación 
¡ Vrbana (PGOU) de Ciudad 

Real fue presentado ayer 
5 por el alcalde y por los res- 
i ponsables municipales de 
¡ Urbanismo^ el concejal José 
1 Cano y el gerente^ Alejandro 
[ Moyano.

1 El alcalde, Nicolás Clavero, 
j presentó el avance del Plan 
f como un instrumento urbanís- 
j tico que permitirá a la ciudad 

desarrollarse ordenadamente 
j durante muchos años, por lo 
i que lo calificó como “el PGOU 
¡ del siglo XXI”.
i El avance hace una previsión 
(de crecimiento de la capital a 
i largo plazo, para lo que ha 
1 reservado una “corona” que 
■ rodea la ciudad y en la que 
no se podrá construir nada 
para no entorpecer el desarro: 
¡lo ordenado de Ciudad Real.
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Cano de Mateo, Clavero y Moyano durante la presentación del avance del PGOU. RUEDA(Pág. 5)

BANESTO negoció 
el 2,4% de su 
capital, equivalente 
a 3,8 millones de 
acciones, en su 
regreso a Bolsa

BANESTO negoció ayer, en 
su primera jornada en Bolsa 
tras la intervención del Banco 
de España, el 2,4 por ciento 
de su capital social, equivalente 
a 3,8 millones de acciones, que 
cerraron a un precio de 855 
pesetas, nivel un 57 por ciento 
inferior al fijado el pasado 28 
de diciembre.

BANESTO, que inició la 
sesión en el mercado continuo 
a 800 pesetas por acción, el 
doble del precio nominal pro
puesto por los nuevos gestores 
del banco, logró a lo largo de 
la jornada establecer un nivel 
niáximo de 894 pesetas por 
(título y un mínimo de 750 pese
tas.

(Pág. 19)
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González se reunirá mañana 
con sindicatos y empresarios

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, envió en la 
mañana de ayer tres cartas diri
gidas al secretario de la UGT, 
Nicolás Redondo, de CC.OO., 
Antonio Gutiérrez, y de la 
CEOE, José María Cuevas, en 
las que les emplaza a una reu
nión para el próximo jueves, 
3 de febrero. Estos encuentros 
serán por separado. A las cinco 
de la tarde González recibirá 
en La Moncloa a los líderes 
sindicalistas y a partir de las 
siete de la tarde se reunirá con 
él dirigente empresarial.

González manifiesta en su

misiva “la misma disposición 
al diálogo que antes de la huel
ga”, al tiempo que sugiere a 
los agentes sociales la necesi
dad de que se produzca un pac
to de rentas. Sin embargo, en 
el Palacio de la Moncloa no 
han querido hacer público el 
texto íntegro de la carta.

Por su parte, sindicatos y 
patronal han adelantado su 
intención de asistir a la reunión 
para exponer el presidente del 
Gobierno sus respectivos cri
terios.

(Pág. 20)

Pozuelo de Cva.: 
detenidas varias 
dominicanas tras la 
desarticulación de 
una red nacional

Varias dominicanas, al pare
cer, inmigrantes ilegales, que 
trabajaban en un club de alter
ne de Pozuelo de Calatrava, 
fueron detenidas días pasados, 
dentro de la operación policial, 
centralizada en Madrid, que ha 
finalizado con la desarticula
ción de una red nacional de 
inmigración ilegal y de trata 
de blancas. El gobernador civil 
confirmó a LA TRIBUNA la 
detención, aunque no pudo 
precisar el número de domi
nicanas detenidas.

(Pág. 4()J

García Tapia podría 
ser el nuevo 
presidente del PP 
en la capital

El concejal y diputado pro
vincial Isidoro García Tapia 
podría convertirse el sábado en 
el nuevo presidente local del 
PP si-prosperan los esfuerzos 
por elaborar una sola candi
datura a partir de las dos enca
bezadas por Emilio Nieto y 
Gabriel Miguel.

(Pág. 6)
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González manifiesta su disposición al diálogo con los agentes sociales.
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Otra vez Corcuera

► La gente sabe 

que José Luis 
Corcuera'es 
recadero 
de lujo que 
va de 
la Moncloa 
al tajo y del 
tajo a la 
Moncloa

ANTONIO GUERRA

V
enía Corcuera en los periódicos diligente y com

pulsivo, despechugado y con zamarra, con su per
manente cigarrillo en el extremo izquierdo, -faltaría 

más- de la comisura de los labios y ese aspecto de satis
facción campechana por el que se diría que siempre está 
en plena digestión de una fabada.

Venía ayer, digo, el ilustre electricista retratado en Magaz 
de Pisuerga (Palencia) junto a Jesús Quijano. El secretario 
general del PSOE en Castilla-León, que' es hombre de 
muchos saberes y arriscada personalidad, parecía al lado 
del ex ministro un ordenanza de aquellos del franquismo 
queran pródigos en el cabezazo y tentetieso.

Y apenas hoy -ayer para el lector- ya se diluía en los 
papeles la francachela de tanto desparpajo corcuerino, cuan
do los teletipos anuncian lo decisivo que ha sido la inter
vención del diputado burgalés en el triunfo renovador de 
la Federación Socialista de Madrid.

- ¿Y cómo es posible -pregunto sorprendido- que estando 
en Tierras de Campo, a tantos kilómetros, se influya en 
Madrid tan prodigiosamente?

- Nada es imposible -contesta el oráculo-, cuando se 
tiene la confianza de Felipe. José Luis Corcuera no sólo 
es el “angelós”, el enviado de la magistratura que -mora 
en la Moncloa, como en Delfos, haciendo que el destino 
tome cuerpo.

Es también, por lo visto, esa especie de mixtura entre 
el cabreo y la razón que pone a parir a las partes hasta 
llevarías al consentimiento más que al consenso. ¿Y de 
dónde le viene a este señor tanta sabiduría salomónica? 
¿Lo suyo es ardid para la componenda fácil o verdadera 
capacidad negociadora?'Me temo que lo suyo es ün poder 
en alquiler que le viene dado con creces por Felipe 
González."

La gente sabe que Corcuera es recadero de lujo que 
va del Palacio de la Moncloa aL tajo y del tajo a la 
Moncloa, y a lo peor le concede más poder de resolución 
del que tiene este electricista listo y demagogo.

No tiene explicación que un señor mal educado -como 
ha demostrado con los periodistas-, con una ley anticons
titucional a sus espaldas (por chusca y bárbara) y amigo 
del golpe bajo y ratonero en los debates públicos, en los 
que ejerce de populista descarado, esté haciendo y des
haciendo en el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), 
quitando y poniendo cargos (ahora quiere llevar a los 
altares al inútil de José María Benegas) ante el asentimiento 
sumiso de la feligresía y en nombre del ciclotímico mayor.

En buena higiene psiquiátrica, todo maniaco-depresivo 
necesita de una segunda conciencia que le grite verdades 
al oído ante el delirio de la soledad endógena y palaciega. 
A lo mejor Corcuera no es el chico de los recados de 
González, sino su medicina.

LUIS 
MOLINERO

Sillón en Moncloa Telealabanzas
las afueras de 
Madrid, según 
se va a La 

Coruña, a mano izquierda, 
hay una gran casa. En tino 
de sus salones hay tres sillo
nes tapizados en blanco 
que han sido testigos de 
muchos acontecimientos. 
Los sillones de Moncloa 
han formado parte de códi
gos de proximidad y desen
cuentro fácilmente percep
tibles para cualquier obser
vador atento. El presidente 
del Gobierno, Felipe Gon
zález, el presidente de la 
patronal CEOE, José 
María Cuevas, y los secre
tarios generales de UGT y 
CC.OO, Nicolás Redondo 
y Antonio Gutiérrez, res
pectivamente, van a sentar
se en los sillones blancos 
de Moncloa en fechas 
próximas. Van a echar un 
pulso. Felipe González, 
serio, hierático, como 
requiere la ocasión, va a 
escuchar, desde su sillón 
blanco individual, las razo
nes de la patronal: man
tener posiciones, firmeza, 
la reforma del mercado 
laboral es indispensable, la 
economía precisa dosis de 
audacia, modernidad, los 
ojos de Europa nos con-

templam, etcétera, etcétera. 
Serio, más hierático si cabe, 
escuchará las razones de los 
sindicatos para suavizar 
una serie de medidas que 
han provocado la cuarta 
huelga general contra un 
Gobierno socialista: la pre
cariedad en el empleo ha 
alcanzado cotas desconoci
das en Europa, los traba
jadores no pueden ceder 
más derechos, la reforma 
no garantiza la creación de 
empleo, la huelga del día 
27 demostró que los tra
bajadores rechazan los 
planteamientos del Gobier
no, etcétera, etcétera. Del 
baile de los sillones no sal
drá nada. Las decisiones 
están tomadas. El Gobier
no suavizará la reforma del 
mercado de trabajo con el 
permiso de las minorías 
nacionalistas y del Partido 
Popular. Luego, dejará 
pasar un tiempo. Con las 
aguas más calmadas, habrá 
llegado el momento de 
abordar otras cuestiones 
serias: por ejemplo, las pen
siones. El 27-E fue una 
escaramuza en una batalla 
de más calado. Cada parte 
ha medido sus fuerzas. La 
puesta en común se llevará 
a cabo en los sillones blan
cos de Moncloa.

CARMEN 
FERRERAS

E
stoy con la Asocia
ción Española de 
Anunciantes, como 

estoy con la Asociación 
Española de Televidentes 
Cabreados. Los primeros 
dicen que la autopromoción 
de la que tanto abusan algu
nas cadenas de water, per
dón, quise decir de las tele
visiones españolas, agravan 
la situación del mercado de 
la publicidad. Los segundos 
aprovechan la feliz coyun
tura para matizar que ese 
cuarenta por ciento del 
tiempo publicitario que las 
teles dedican a sus autoa
labanzas particulares, provo
ca una actitud de rechazo 
y una situación de hartazgo 
en el espectador. Actitud y 
situación que lleva a la prác- 

-tica de un zapeo desenfre
nado y una manía preocu
pante y ascendente . hacía 
todo lo que huela a publi
cidad, con lo que ello puede 
suponer para los anuncian
tes que son, en definitiva, 
los que pagan los alardes 
y los aires de grandeza de 
las distintas cadenas.

En cuestiones de publi
cidad, sobre todo en el apar
tado tarifas, el Estado -no 
me atrevo a decir el Gobier
no- debería meter mano y 

acabar de una vez por todas 
con el despendole existente. 
Despendole que única y 
exclusivamente perjudica al 
anunciante. No lo dude.

El autobombo de algunas 
cadenas es enfermizo. Para 
más regodeo cuentan con 
“todoterrenos”, con estrellas 
apagadas, con ubicuos que 
lo mismo les fríen una cami
sa que les planchan un hue
vo y que nos meten en casa 
un concurso gili, un anuncio 
para calvos, un show, un 
reality, un lo que sea que, 
claro, hay que autopromo- 
cionar convenientemente y, 
hala, nos salen hasta en la 
sopa, con primer time, en 
según time, en tercer time 
y en la autopromoción 
correspondiente.

Y mientras, la Asociación 
Española de Anunciantes 
pone el grito en el cielo, 
con razón, a la vez que la 
Asociación Española de 
Televidentes Cabreados se 
cabrea más y más hasta el 
punto de querer hacerle la 
guerra, que no el amor, a 
las teles del cuarenta por 
ciento. Normativas, ^eyes 
que regulen el despendole 
televisivo es lo que necesi
tan las cadenas patrias y, 
sobre todo, dignidad que es 
algo con lo que se nace.

La Tríbuaa
Año V 

Depósito Legal: CR-11 64-1 990

Director 
Manuel López Camarena

Redacción:

Carlos Muñoz de Luna, 

Pilar Muñoz González, 

Jesús Fuentes Cabañas, 

Marisa García Carretero, 

Pelayo Martín Sendarrubias, 

Francisco Javier Peña.

Fotografía: 
Remigio Rueda Villaverde 

Telefotos: Efe 
Agencias informativas: 
Efe, Lid y Mencheta

Redacción, administración, 
suscripción y publicidad:

Plaza del Pilar, 7, Entreplanta.
Teléfonos: 21 53 01 - 020304.

Fax: 21 53 06 '

EDITA: PUBLICISA 
(Publicaciones de 

Ciudad Real, S.A.)

Departamento de Publicidad 
Diego del Moral Ollero 

Director Técnico 
Antonio Lajara

Exclusiva de publicidad nacional:
NOVOMEDIA, S.A.

Director general:
José Manuel Rodrigo

Madrid: Pablo Melgar y 
Miguel Angel Laseca. Recoletos, 
15. Telf: 577 56 42. Fax: 
564 1 9 09; Barcelona: Ramón 
Domínguez. Beethoven, 15. Telf: 
201 12 66; Valencia: Santiago 
Sánchez Beato. Embajador Vich, 
3. Telf: 351 10 65



Miércoles, 2
Febrero de 1994

El nuevo esfuerzo sindical No quieren aprender

5 3*

ANTONIO 
KUIZMOROTE 
ARAGON

I
nteresante artículo de opinión el 
publicado por José María Cue
vas, presidente de la CEOE, el 

pasado domingo en la Tercera de 
ABC. Y digo interesante porque, sal
vando cualquier valoración sobre los 
propósitos e intenciones que subya
cen en quien es parte comprometida 
en cual sea el balance final de la 
jornada de paro general acaecida el 
27 de enero, pone el dedo en la llaga 
de la estrategia sindical al incidir, 
de modo claro y contundente, en un 
hecho a todas luces incontestable y 
que invita a sosegada reflexión: la 
ausencia de entusiasmo de un amplio 
sector de la sociedad española, ante 
la utilización desmedida y reiterada 
de la huelga general como mecanismo 
prioritario de presión. En efecto, 
sobran motivos para el descontento 
generalizado, más la batalla de los 
sindicatos para defender los intereses 
de los trabajadores ante la reciente 
reforma del mercado de trabajo, 
reforma ampiiamente consensuada y 
absolutamente necesaria ante la acu
ciante situación de recesión econó
mica y de imparable destrucción de 
empleo en que nos hallamos inmer
sos, debería haberse librado, desde 
el principio, por los cauces menos 
radicales del diálogo, agotando esta 
posibilidad antes de emprender accio
nes más contundentes. Precisamente, 
esa necesidad de reforma laboral, 
constatada por los ciudadanos, que 
ven peligrar sus puestos de trabajo 
y comprueban como, día a día, el 
paí.s pierde estabilidad económica y 
competitividad, hubiese requerido un 
planteamiento sindical menos rígido, 
dirigido a preservar las conquistas 
sociale.s por la vía de la negociación. 
La táctica del recurso sistemático a 

la huelga general, por manido en 
exceso, en esta ocasión se ha tornado 
en contra de sus propios impulsores. 
Buena parte de los españoles no la 
deseaba. De ahí su éxito limitado, 
es decir, su fracaso.

No obstante, tal vez puedan 
extraerse conclusiones positivas de 
este mismo resultado. En el momento 
actual, lo que demanda la nación son 
soluciones a la crisis que nos ahoga. 
La recuperación económica y la crea
ción de empleo se imponen como 
objetivos prioritarios. Procurar con
ciliar su logro con la salvaguardia de 
los derechos de los trabajadores y, 
en definitiva, del bienestar general, 
precisa un esfuerzo común, sin duda 
árduo y difícil, pero ineludible, de 
diálogo en pos del acercamiento de 
postura.s tan dispares. Esta debe ser 
la gran tarea a afrontar de modo 
inmediato por el movimiento sindical 
español. Emplear la presión para el 
acuerdo, en lugar del pataleo por 
sistema.

La táctica del 
r recurso a la 

huelga general, 
por rpanido en 
exceso, se ha 
tornado en contra 
de sus 
impulsores.
Buena parte de 
los españoles no 
la deseaban.

M. LOPEZ 
CAMARENA

E
S inútil. Nuestros actuales gober
nantes no tienen el más mínimo 
interés en aprender. Sólo les inte

resa mantenerse en el poder. Y no quie
ren apfender no ya de lo que otros pue
dan aconsejarles, con ser mala y enso
berbecida actitud esta, sino que no quie
ren aprender de sus propios errores o 
de sus supuestos aciertos. ¡Al loro!.

El Gobierno central lanzó ayer a la 
opinión pública, a través de la televisión, 
el mensaje de que la tremenda inversión, 
nunca mejor empleado el término, rea
lizada en hacer viajar a nuestros mayores, 
era rentable para España, amén de por 
la propia diversión de los jubilados, por
que así se evitaba pagar el subsidio de 
desempleo a los miles de trabajadores 
que serían, despedidos de las industrias 
turísticas que participan deí pastel y, de 
otra parte, por los impuestos y cotiza
ciones que estas mismas empresa.s satis
facen al erario público.

Y la verdad es que si han sido capaces 
de hacer bien las cuentas, cosa rara en 
la Administración socialista, tienen razón. 
Ya tenía yo ganas de ponderar la labor 
del Gobierno en algo, no vaya a pensar 
alguien que tengo fijación.

Mas, si esto es verdad, ¿por qué el 
Gobierno no ha aplicado el mismo racio
nal criterio al mundo del automóvil y 
ha rebajado los impuestos que hunden 
el mercado del sector?.

Con ello habría logrado, haciendo bien 
las cuentas, no tener que pagar miles 
de subsidios de desempleo, aligerar la 
economía de las empresas, recaudar más 
impuestos y cotizaciones y, sobre todo, 
hacer felices a miles de españoles que 
hubiesen decidido comprarse un coche 
nuevo.

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

A
lgo de esto hay. Me refiero a la esqui
zofrenia de la que habla José María 
Aznar al referirse a la reforma laboral 

que el gobierno da por inalterable mientras en 
algunos congresos regionales, como el de la Fede
ración Socialista Madrileña del pasado fin de 
semana, pretenden introducir modificaciones. Y 
es que el PSOE se debate entre las esencias 

' y la renovación que e.s mucho más que si Guerra 
sigue o no sigue en la ejecutiva. Del Congreso 
de marzo lo que tienen que salir son ideas claras, 
pauta de comportamiento y un mensaje que saque 
a este país de la duda permanente en la que 
se ha instalado al comprobar que del cambio 
del cambio, hasta ahora, no hemo.s visto nada

Esquizofrenia
de nada. Y no lo digo yo, lodiccn militantes 
de tanta enjundia como el ex ministro de Trabajo 
y Administraciones Públicas, Joaquín Almunia. 
Esquizofrenia, habcrla hayla, desde el momento 
en que el ministro de Economía, Pedro Solbes, 
dice que ocurra lo que ocurra en el congreso 
federal la política económica no va a cambiar. 
O cuando en sus conclusiones finales los socia
listas de Madrid piden que se vuelva a poner 
- como condición “sinc qua non- la autorización 
administrativa para poner en la calle a un tra
bajador. ¿En qué quedamos ? Así no hay manera 
de que empresarios y sindicatos se sienten a hacer 
lo que debieron hacer muchos, muchísimos meses 
atrás. Es decir, sentarse a negociar una salida 

en lugar de utilizar - ambos- al gobierno como 
coartada permanente. Una salida a la crisis con 
los mimbres que hay, que cada día que pasa 
son menos. La CEOE se pasa el día pidiendo 
ventajas, y los sindicatos no quieren reconocer 
que los tiempos que corren no permiten ya pensar 
en aquello de un puesto de trabajo “ para toda 
la vida”.

Ni en una pensión para los que estamo.s en 
la cuarentena si las cosas no cambian, radical
mente, como ha anunciado tambien Pedro Solbes. 
Con las cosas como están los empresarios tendrán 
que mirar un poco menos a “papá Estado,' y 
UGT y CCOO a legislaciones rígidas que no 
abren el mercado de trabajo.

S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN

AZiás^e 3.000.000 de personas han huido de sus hogares y más de 

600.000 han muerto a causa de la guerra. Colabora con el plan de 
emergencia de INTERMÓN f>ara atender a las miles de familias de 
desplazados que rehacen su vida en zonas más seguras de Sudán.

INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación en 
Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra solidaridad.

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia": 
”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
(Puedes hacerlo efectivo mediante transferencia bancaria desde tu propio Banco o Caja.)

interm^n
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Si lo prefieres envía este cupón 
adjuntando un cheque a nombre de INTERMÓN
Roger de IJúria, 15 - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

S.O.S. SUDAN S.O.S. SUDAN

Adjunto un cheque a nombre de INTERMÓN ■ 
por un importe de_______ ,=___________ Ptas. J

Cumplimenta este cupón y envíalo a: INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona, g 
1 

Nombre y apellidos_______________________ :________________________________ ■

1 
Domicilio|

C.P.Población______________________________________________

Provincia__________________________________________________________________ ■

,______________ , 1
Teléfono| 9313- 8001 | |

EZ] Envíenme información de los proyectos J
de emergencia de INTERMÓN en Sudán. ।
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¿Alguien sabe dónde están?
L. PEREZ BLANCO

“Pasó un día y otro día,/ 
un mes y otro mes pasó,/ 
un año pasado había/ 
y de Flandes no volvía/ 
Diego que a Flandes partió'/ 
(José Zorrilla)

ra Diego un simple sol
dado, que, aparente
mente, enamorado de

Inés de Vargas, algo quiso 
arrancaría a cambio de una 
simple promesa de amor. Inés, 
desconfiada, le obligó a acer
carse al Cristo de la Vega, de 
Toledo para que, ante los pies 
de la divina imagen, le jurara 
hacerla su esposa a la vuelta 
de los Países Bajos, para donde 
Diego iba a partir. Inés de Var
gas esperó esa vuelta días, 
semanas, meses y años... Por 
fin, un día, desde el mirador, 
a donde acudía con la espe
ranza de ver llegar a su amado, 
contempló un tropel de gente 
a caballo, que se acercaba a 
toda carrera hacia Toledo. El 
corazón le dio un vuelco, los 
ojos se le endulzaron; Es él... 
Diego. Lo.s caballeros rompie
ron la distancia y llegaron hasita 
ella. Inés se aferró a las bridas 
del caballo de Diego... quería 
hacerle saber su larga espera 
y recordarle la promesa que 
le dejó en prueba de su amor. 
El soldado Diego, ya capitán 
don Diego, la desconoció... y 
rechazó... El más fiel de los 
testigos, el Cristo de la Vega, 
convenció a la justicia, que le 
fue a tomar declaración a la 
famosa ermita, de lo cierto de 
la promesa.

Los ciudarrealeños, no tene- 
mo.s un Cristo de la V-ega, pero 
dueña nuestra es la Virgen del 
Prado y hasta ella tendremos 
que llevar por las orejas a 
Javier R-upérez y a Miguel 
Angel Martínez, diputados por 
Ciudad Real, para que, de 
labios de la Virgen del Pradp, 
oigan la repulsa de los ciuda
danos a quienes prometieron 
representar en el Parlamento.

Javier Rupérez y Miguel Angel 
Martínez, otros Diegos, no se 
han ido a Flandes (¿o quizá 
sí?). Por lo que aquí dicen y 
manifiestan, de “Pascuas a 
Ramos”, que es cuando apa
recen, nos demuestran que su 
nido algodonado y florido es 
Bosnia. Pasa un día, un mes... 
y estos dos Diegos (más osados 
aún que el toledano), no pisan 
por Ciudad Real, quien, cual 
otra Inés de Vargas, les espera 
para que cumplan el pacto 
electoral. Porque con dos cosi
tas solamente no se cumple. 
Se cumple cori el trabajo día 
a día en la misión a la que 
uno se ha comprometido. Ciu
dad Real no llora, como lo hizo 
Inés de Vargas; Ciudad Real 
se llena de rabia contra quien, 
perteneciendo al partido, cuyo 
lema es la palabra, la olvida 
sin miramiento y contra quien, 
siendo “guerrista” se comporta 
como el Felipe de las promesas 
incumplidas. Parecen estar 
escritos los dos en el agua. Y 
yo me pregunto; Si su esencia 
es licuosa, y si su enfermedad 
es como la de Felipe González, 
esto es, Europa, ¿a qué co... 
se presentaron como diputados 
al Congreso por nuestra que
rida provincia de Ciudad Real? 
— ¡Les presentaron desde 
Madrid! —No, señor, ¡üse pre
sentaron ellos!!! Políticos ellos, 
chicle son que se adaptan a 
cualquier cosa, con tal de decir 
que el aire se mira en el lago 
sin patos. Dos cosas saben de 
Europa (un miligramo más tan 
sólo que Felipe González) y 
nada de sentir, pensar y luchar 
diariamente en y por Ciudad 
Real.

Dado el interés que la clase 
política presta a los problemas 
que tenemos los ciudadanos; 
dada la. sinrazón con que, casi 
todos los políticos, amasados 
y sumidos en su endiosamiento, 
huyen de sentirse servidores 
del pueblo, a ninguno de ellos

les debe extrañar que en tan 
sólo 17 años se hayan ganado 
meritoriamente lá rechifla y la 
desconsideración de los ciuda
danos. Al igual que la capital 
tiene que soportar el analfa
betismo político de su alcalde 
y de su corte, la provincia de 
Ciudad Real ha de sufrir el 
olvido de sus diputados al Con
greso, señores Javier Rupérez 
y Miguel Angel Martínez. Por 
eso, desde aquí, nos atrevemos 
a pedir a nuestro decano de 
la Facultad de Letras, de cuyas 
manos, entonces sin manos, 
salió la primera generación del 
Colegio Universitario de Ciu
dad Real que tanta admiración

causó en la Universidad Com
plutense, monte unas clases 
especiales, para que nuestro 
alcalde, su corte y todos los 
concejales aprendan a leer que 
se escribe. A nuestros diputa- 

.dos provinciales les exigimos 
que sean honestos, como cris
tiano, uno y, como socialista, 
el otro, sirviéndonos con su 
presencia o dimitiendo. De lo 
contrario, los diputados nos. 
demostrarán a todos que, en 
su condición de democristiano, 
el primero, puede más el 
demos que el cristiano, y el 
segundo, en su calidad de 
sociata-guerrista, esclavo es del 
Felipe que pasa de amores y

K lili

promesas; y nuestro decano, 
alcalde y concejales nos pro
barán, con la desconsideración, 
que les importa un pito todo 
lo que no sea ternura sublima! 
o folklore. Si no hay enmienda, 
a los diputados les esperamos 
para dentro de muy poco con 
agua bendita a. uno y al otro 
con vinagre de la “bodeguiya”. 
Por el alcalde, su corte y con
cejales todos, plañiremos en 
nuestro parque de Gasset, jun
to a la fuente que no llora por 
culpa de su analfabetismo polí
tico, al tiempo que nos pre
paramos para, en su día, poner
los a todos donde deben estar: 
“en el monte del olvido”.

Las transferencias que nos vienen

E
l pasado mes de diciem
bre, el Congreso de los 
Diputados aprobó la 
reforma de los Estatutos de 

Autonomía de las diez Comu
nidades autónomas que acce
dieron a ella por el artículo 
143 de nuestra Constitución, 
llamadas también, de “vía len
ta”, entre las que se encuentra 
Castilla-La Mancha.

La reforma de los Estatutos 
hace posible la llegada de nue
vas transferencias, o lo que es 
igual, mayores dosis de 
auto-gobierno y es fruto o eta
pa final de un proceso en el 
que se han seguido los siguien
tes pasos;

Pacto autonómico firmado el 
28 de febrero de 1992, entre 
PSOE y PP y promulgación de 
la Ley Orgánica de transferen
cia de competencias y reforma 
de los Estatutos, que aquí 

comentamos.
Esta decisión legislativa, que 

ha coincidido con la colabo
ración del decimoquinto ani
versario de la promulgación de 
nuestra Constitución, es oca
sión para hacer algunas 
reflexiones sobre la llamada 
“cuestión autonómica” o, si se 
quiere, sobre el Estado de las 
Autonomías. Reflexión que, de 
forma genérica, quiero centrar 
en torno a la siguiente pre
gunta: ¿todas las comunidades 
autonómicas que integran el 
Estado español deben ser abso
lutamente iguales en lo que a 
competencias se refiere?

Desde el prisma del Partido 
Popular, según los principios 
aprobados en su Congreso 
celebrado en Sevilla en 1989, 
es tan injusto tratar de forma 
desigual, lo que es igual, como 
tratar igual lo que es desigual.

De aquí que cualquier plan
teamiento sobre el hecho auto
nómico ha de reconocer ciertos 
hechos en nuestra realidad 
regional, que son indiscutibles 
por evidentes. Entre ellos quie
ro destacar los derivados de la 
situación geográfica, que deter
mina, entre otros, el hecho de 
¡nsolaridad; los de carácter cul
tural, como el bilingüismo; o 
los de carácter histórico, como 
la foralidad y concierto eco
nómico. Hechos que sólo son 
un ejemplo y que sólo en algu
nas de nuestras comunidades 
se dan y, consiguientemente, 
generalizar las competencias 
que de ellas se pudieran derivar 
a aquellas comunidades en las 
que no se dan estas realidades, 
sería ignorar lo má,s profundo 
y esencial del ser nacional espa
ñol y vestirías con un traje arti
ficial, por irreal.

Sin embargo, es igualmente" 
cierto que el reconocimiento 
de estos u otros hechos, dife
renciales a ciertas autonomías, 
no puede dar lugar, de ningún 
modo, a desigualdades afecti
vas entre los distintos ciuda
danos del Estado español, en 
función de la.s Comunidades en 
las que pudieran vivir.

Reconocer y defender el 
hecho diferencial no es, pues, 
plantear, ni aceptar, discrimi
naciones entre unas y otra.s 
autonomías, sino contribuir a 
la integración y cohesión de 
todas ella.s en la realidad nacio
nal que es España, sobre la 
base de afirmar en realidad 
como conjunto de pueblos y 
culturas diferentes. Defensa y 
reconocimiento que desmonta, 
desde mi punto de vista, la opi
nión —muy extendida por cier
to—de que los partidos nacio

nalistas o regionalistas son los 
mayores defensores de la espe
cificidad de cada uno de los 
pueblos de España. Hay par
tidos de ámbito nacional que 
no sólo reconocen y defienden 
la peculiaridad, sin riesgos de 
ruptura d^la entidad nacional, 
sino que garantizan también, 
que ninguna región obtenga 
situaciones de privilegio sobre 
las demás.

El itinerario de transferen
cias emprendido no recorta ni 
cierra ningún camino y no es 
ningún techo, sino un paso más 
hacia mayores dosis de auto
gobierno de todos los españo
les y un avance hacia una soli
daridad interregional real que 
no es óbice para reconocer las 
diferencias.

(*) Ramón del Burgo es 
diputado regional del Partido 
Popular.
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Prevé el impacto de las nuevas infraestructuras en el desarrollo urbanístico

El nuevo PGOU prepara
la ciudad para el s. XXI

Carlos MUÑOZ DE LUNA

no, j

El alcalde, rodeado por el concejal de Urbanismo y el gerente. RUEDA
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El avance del PGOU prevé un gran 
desarrollo de la capital, auspiciado 
principalmente por las nuevas 
infraestructuras, y se esfuerza en 
evitar la especulación

El avance de la revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU) fue presentado ayer 
a los medios de comunicación por el alcalde 

; Nicolás Clavero, el concejal de Urbanismo, José 
; Cano de Mateo, y el responsable de la Gerencia 
' de Urbanismo, Alejandro Moyano, que ha diri-

gido los trabajos. La presentación del avance 
es el primer paso de un complejo proceso que 
culminará aproximadamente dentro de un año, 
después de que los grupos políticos y los ciu
dadanos lo debatan y hagan llegar sus suge
rencias. Para Nicolás Clavero' es fundamental

que el Plan se apruebe con el máximo consenso 
posible, ya que se trata de un proyecto fun
damental para la ciudad. El alcalde resume sus 
objetivos básicos en ofrecer suelo sufíciente para 
vivienda y para industrias y asegura que este 
plan prepara a Ciudad Real para el siglo XXI.

Desarrollo económico apro
vechando las nuevas infraes
tructuras de comunicación 
(AVE, autovías en proyecto); 
preparación de suelo industrial; 
ampliación de la zona del cam
pus para facilitar su expansión; 
aumento considerable de suelo 
para vivienda que permita el 
crecimiento demográfico sin 
tensiones y, en definitiva, pre
parar “una ciudad ordenada y 
planificada para el futuro”, son 
los objetivos políticos que se 
ha marcado el equipo de 
gobierno municipal en la ela
boración del avance de la revi
sión del PGOU, según mani
festó el alcalde en su presen
tación. Para Clavero, el Plan 
es el idóneo para que la capital 
entre en el siglo XXI con 
garantías de crecimiento orde- 
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Por su parte. Cano de Mateo 

í subrayó que el Plan diseña un 
“modelo de ciudad”, en el que 

; se aprecian elementos del pro- 
grama electoral socialista. No 

i obstante, indicó que el avance 
i no es sino una propuesta que 

se hace a la Corporación y a 
toda la ciudad y que, obvia- 

■ mente, puede ser modificado. 
: Insistiendo en las caracterís- 
; ticas de este modelo de ciudad, 
í el concejal dijo que el avance 
| fija tres zonas de crecimiento 

■ urbano. Así, indicó que las pre
visiones marcan un aumento 
hasta 80-85.000 habitantes en 
diez años. Además, el Plan pre
vé una segunda zona si el cre
cimiento se produce de una 
manera más acelerada y una 
tercera, a manera de reser\'a 
óe crecimiento, a más largo 

£ plazo. Tanto Cano de Mateo 
!como el alcalde hicieron espe

cial hincapié en que esta ter
cera zona estará muy protegida 

¡contra construcciones incontro
ladas. Es más, “no permitire
mos que se ponga en ella un 
ladrillo”, dijo Clavero, con el 
tm de que el futuro crecimiento 

p de la ciudad no encuentre obs- 
1 táculos en esa zona.

El concejal de Urbanismo se 
refirió a otros aspectos conte
nidos en el avance del PGOU, 
como la planificación de zonas

P

residenciales (La Poblachuela, 
La Atalaya, el Vicario) para 
que crezcan ordenadamente. 
Así, tendrán la consideración 
de terreno rústico pero con la 
posibilidad de disponer de ser
vicios urbanos (agua, luz, 
alcantarillado) y respetando 
parcelas mínimas y distancias. 
Asimismo, se incide en la 
defensa de la naturaleza. Como 
ejemplo. Cano citó la Cabeza 
del Palo; la Atalaya, que dis
pondrá de 300 hectáreas para 
su expansión como pulmón 
natural de la capital; las riberas 
de los ríos; y, por otro lado, 
la especial protección de que 
gozarán las zonas arqueológi
cas, los paisajes volcánicos, etc.

Especial relevancia tiene en 
el avance del PGOU la pre
visión de desarrollo de las 
comunicaciones terrestres. En 
este sentido, se prevé la cons
trucción de la variante que uni
ría las carreteras de Madrid y 
Toledo; la ejecución de la ave
nida de los Descubrimientos 
(que comenzará este semestre), 
el desarrollo del PERI de Ren-

^ La informática, 

fundamental en la revisión
El avance del PGOU, al 

igual que el Plan definitivo 
con todos sus detalles, está 
totalmente informatizado. El 
concejal de Urbanismo dijo 
que todos los datos de cada 
zona e incluso de cada 
parcela han sido procesados 
por un ordenador, lo que, a 
su juicio, garantiza al 
ciudadano una mayor 
protección contra los posibles 
errores, y también a los 
políticos.

Cano de Mateo indicó los 
trabajos de elaboración del 
avance han sido 
“intensísimos” y destacó la 
labor desarrollada por todo el 
equipo de Urbanismo, con el 
gerente a la cabeza. Sin 
embargo, el trabajo no ha 
hecho sino empezar. La informática, fundamental.

fe, etc. Según Cano de Mateo, 
es en este marco donde cobra 
sentido el nuevo Plan de 
Tráfico.

Respecto a las comunicacio
nes, el gerente de Urbanismo 
incidió en la posibilidad de que 
la futura autovía que unirá el 
Levante con Ciudad Real y que 
se prolongará hasta Puertolla
no, continúe además hasta 
Almadén, Badajoz y Lisboa, lo 
que, a su juicio, “supondría el 
espaldarazo definitivo para el 
desarrollo de _ Ciudad Real”. 
Moyano señaló que el MOPT- 
MA tiene en estudio esta posi
bilidad. A este.respecto. Cano 
de Mateo incluyó también 
entre las posibilidades que el 
enlace de la alta velocidad con 
Portugal se haga por la pro
vincia.

Moyano, por otro lado, 
explicó que la revisión del 
PGOU se ha hecho antes de 
lo previsto porque las previ
siones del Plan de 1988 se han 
quedado cortas en cuatro años, 
debido, entre, otras cosas, al 
desarrollo experimentado por 
la ciudad gracias al AVE y 
otros factores que han conver
tido a la capital en uno de 
los principales núcleos de cre
cimiento de España y dentro 
de la provincia, donde se ha 
consolidado como capital.

El gerente se detuvo en 
explicar las soluciones que se 
han ideado para armonizar el 
tráfico urbano con el de las 
rondas, variantes y futuras 
autovías y, por otro lado, expu
so los proyectos existentes para 
lugares concretos. Así, la cárcel 
dejará paso a una gran plaza 
para el barrio del Pilar, zona 
que, por cierto, dispondrá de 
mayor edificabilidad; el cuartel 
de la Misericordia será utili
zado para el nuevo Rectorado 
de la Universidad y para un 
nuevo instituto. Además, se 
facilitará la comunicación de 
este Rectorado con el campus 
con una calle que se abrirá y 
que permeabilizará la zona uni
versitaria para que deje de ser 
un área situada “detrás de”.

Por último, la zona industrial 
de la carretera de Carrión se 
duplicará en extensión.

M.C.D.2022
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Isidoro García Tapia, posible líder de una lista integradora. Francisco Gil-Ortega, presidente provincial.

Si se consigue intesrar las listas lideradas por Emilio Nieto y Gabriel Misuel ' ' [

García Tapia podría ser el nuevo ¡ 
presidente local del PP

C.M.L.

El concejal y diputado pro
vincial Isidoro García Tapia 
podría ser el nuevo presidente 
local del Partido Popular si 
prospera la confección de una 
única lista integradora de las 
dos que hasta ahora han expre
sado su voluntad de concurrir 
al Congreso que se celebrará 
el próximo sábado.

Según las fuentes consulta
das por LA TRIBUNA, García 
Tapia encabezaría la candida
tura, en la que estarían inclui
dos todos los concejales, cinco 
miembros de las candidaturas 
lideradas por Emilio Niefo y 
Gabriel Miguel y varias per
sonas más de la confianza del 
presidente provincial.

Los esfuerzos por conseguir 
esta lista única se han inten
sificado en los últimos días y, 
según el presidente provincial, 
Francisco Gil-Ortega, “hay 
buena disposición para conse
guir una lista de integración'’. 
El dirigente provincial señaló 
que, aunque si se presentan dos 
o más listas no pasaría nada.

I

El Grupo Popular Municipal apoya a Isidoro García Tapia. RUEDA

porque seguiría siendo “legal”, 
“hay que hacer todo lo posible 
porque el PP no pierda votos 
en Ciudad Real”, uno de los 
ayuntamientos sobre los que 

los populares tienen esperanzas 
de alcanzar la alcaldía. Así, 
recordó que el Congreso local 
en Daimiel se celebró sin 
problemas.

Los dirigentes populares, 
según las fuentes que han 
informado a este periódico, tie
nen miedo de que la con
currencia de dos listas en el

Congreso de Ciudad ReaJ^ 
transmita una imagen de diviúj 
sión y recuerdan los esfuerzorj 
que le costó a Gil-Ortega elat 
borar una sola lista en el Con 5 
greso provincial de noviembre.‘c 
Los dirigentes provinciales ntc 
están dispuestos a que la inte- q 
gración lograda en la provinci|ri 
no se pueda conseguir en Lti 
capital. No obstante, estai:d 
fuentes añaden que de no con-íE 
seguirse el consenso entre Nie- a 
to y Miguel, se materializarís|c. 
una tercera vía encabezada poi 
García Tapia y basada en dl^ 
Grupo Popular Municipal, que 1< 
en las dos listas anteriores nop’ 
tiene presencia alguna. 9

A
Los apoyos de García Tapia ^

García Tapia se presentí 
como una persona dialogante^!, 
que podría contar con un apo-iq 
yo más amplio que Emilio Nie- 
to y Gabriel Miguel, según|^., 
estas fuentes, que insisten, sinlg 
embargo, en la necesidad del 
esforzarse en conseguir una lis-i<* 
ta de consenso.

t
AGRADECIMIENTO Y SUFRAGIOS

La familia de

DON ENRIQUE FRIAS GALLEGO, 
especialmente su hermana, Mary Sol; 
hermano político, José Víctor López; 
sobrinos, José Luis, Enrique y María, 
agradecen los numerosos testimonios de pésame reci
bidos por el fallecimiento de aquél, ocurrudo en Ciudad 
Real el pasado día 3 de enero de 1994, al no poder 
hacerlo personalmente como sería su deseo.
Al mismo tiempo comunican que en sufragio de su 
alma se oficiará una misa, mañana jueves, día 3 de 
febrero, a las SIETE de la tarde en la S.I.B Catedral, 
por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.

Las exploraciones y estudios periódicos 
^permiten el diagnóstico precoz del , 
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Multitudinaria reunión en el ^'Hernán Pérez del Pulgar”

■ Jí^ asistentes a ¡a reunión exisieron la inmediata paralización del proceso

Más de 800 padres rechazan
leí adelanto de la ESO

Francisco Javier PEÑA

Alrededor de 800 padres de
0 alumnos, de 7- y 8- de EGB 

y de 1- de BUP y FP, mani- 
9 festaron su rechazo a la 

implantación anticipada de la 
' ESO y exigieron la inmediata 
^paralización de este proceso. 
Los padres, convocados a una 
reunión por la Comisión 
Representante de las Asocia
ciones de Padres de Alumnos 
de Ciudad Real que sd celebró 
el pasado lunes en el Instituto 
Hernán Pérez del Pulgar, apro
baron también dos escritos, res
paldados por las firmas de los 
asistentes (de Ciudad Real 
Capital y de localidades como 
Tomelloso, Argamasilla de 
¡Alba y Puertollano), que serán 

, ^enviados al ministro de Edu- 
\®® icación y Ciencia y al Defensor 
''''■rdd Pueblo, a través de la
•ZO! 
da 
ón- 
bre.

[Dirección Provincial.
? Representantes de la Comi
sión presentaron ayer una soli
citud de entrevista en la Direc- La asistencia de padres a la reunión celebrada el lunes fue masiva.

iiC|ción Provincial del MEC, a la 
itetque acudirán con las firmas 
iciat recogidas y las cartas al minis- 
1 Mtro, solicitando la paralización 
sta|del proceso de adelanto de la 
oni ESO, y al Defensor del Pueblo, 
4ieial que solicitan que estudie el 
aríajCaso e interceda.
poi Según explicó a este diario 
1 el'Victorino Gómez, representan-
que;te de la Comisión, “fue impre

sionante el número de padresno
que asistieron a la reunión, lo 
que demuestra el rechazo 

j mayoritario a la implantación 
■ . anticipada de la ESO”. Victo- 
j^jídno Gómez añadió que los 

1 padres están dispuestos a llegar 
'“hasta donde haga falta” hasta 

P°'que el Ministerio dé marcha 
'; atrás, “o bien, nos convenza, 

5^''’í:osa que no han logrado hasta 
5’® ahora”.
de
'^’' ‘.‘Auténtica improvisación ”

=: El representante de la Comi- 
_ sión Representante de las Aso

ciaciones de Padres señala que 
lo que se pretende con la 
implantación anticipada de la 

|ÍSO es una “auténtica impro
visación, en cuanto a centros 
y profesores”. En primer lugar, 
afirma que los centros no están 
en condiciones y difícilmente 
lo estarán para el próximo cur
so. En cuanto a los profesores, 
Gómez destaca que hay 
muchos que se oponen: “los 
padres tenemos que preocupar
nos por esta posible falta de 
motivación de los profesores, 

■al tener que llevar adelante 
1 algo con lo que no están de 
acuerdo”.

Una de las razones que la 
Dirección Provincial del MEC 
expuso a una representación de 
padres con la que se reunió, 
Según explicó Gómez, es que 
en este momento hay dinero

RUEDA

1

La Comisión no está convencida con las explicaciones del MCC.

W

Los padres asistentes firmaron para solicitar la paralización del proyecto.

para sacar adelante la reforma. 
“Si es así —continúa Victorino 
Gómez—que construyan y 
adapten primero los centros, y 
una vez acabados que comien
ce la implantación de la ESO 
desde el primer curso y que 
se haga de forma gradual”.

Por último, en cuanto a las 
visitas que realizan inspectores 
del MEC para informar a los 
diferentes centros, Victorino 
Gómez señala que las asocia
ciones de padres de alumnos 
las agradecen, pero no se que
dan convencidos por la faltít 
de respuestas ante algunas pre
guntas que hacen a los repre
sentantes de la Dirección Pro
vincial.

RUEDA

l

El PP pide al MEC 
una explicación 
razonable sobre el 
adelanto de la ESO

La Tribuna

El PP ha pedido al director 
provincial del MEC, Angel 
López, que dé una explicación 
razónable, a padres y profeso
res afectados, sobre los motivos 
de la implantación anticipada 
de la ESO. En este sentido, 
el presidente provincial del PP, 
Francisco Gil-Ortega, conside
ra necesaria y urgente una reu
nión con todas las APAS de 
Ciudad Real, en la que les 
explique “cuáles han sido los 
motivos por los que ha sido 
Ciudad Real una de las pro
vincias elegidas para hacer, con 
mayor intensidad, este experi
mento de adelantar la implan
tación de la ESO”. Gil-Ortega 
añade que sólo por el camino 
del convencimiento y de la par
ticipación de los sectores impli
cados, “en lugar de la impo
sición y la ocultación de razo
nes, como viene haciendo hasta 
ahora la Dirección Provincial, 
es como se puede llevar a feliz 
término cualquier reforma edu
cativa”.

El Partido Popular ha toma
do ya varias iniciativas, tanto 
en el Congreso como en el 
Senado, con . preguntas al 
Ministerio sobre las razones 
técnicas y pedagógicas que ha 
tenido el MEC para decidir tal 
implantación y no de forma 
gradual, por qué ha sido Ciu
dad Real la provincia elegida 
para tener más centros afec
tados con este adelanto, y el 
número de alumnos que se han 
matriculado en el presente cur
so y en el anterior en centros 
de secundaria, “para poder 
evaluar cuáles son las prefe
rencias de los alumnos a la 
hora de cursar estudios”.

El PP también presentó una 
moción en el Ayuntamiento de 
ciudad Real, que fue rechaza
da, para que la Corporación 
instase al MEC a que no se 
produjese el adelanto. Además, 
el PP ha solicitado la convo
catoria del Consejo Escolar 
Municipal “con el fin de que 
estudie la situación y se pro
nuncie sobre el particular”.

El PP entiende que “con 
medidas tan precipitadas como 
las adoptadas ahora por el 
Ministerio en nuestra provin
cia, sin que nadie sepa las razo
nes de por qué se han adop
tado así y no de otra forma, 
unido al continuo cambio de 
calendario de aplicación de la 
LOGSE, junto con las fluctua
ciones de dotaciones presu
puestarias para su aplicación, 
y el desconcierto de padres y 
profesores, se está contribuyen
do al fracaso de la propia refor
ma”. Por todo esto, Francisco 
Gil-Ortega entiende urgente la 
reunión entre APAS y director 
provincial, para “con talante 
abierto y sin ideas preconce
bidas explique y oiga los demás 
puntos de vista, y decidir en 
función de ello”.

El presidente provincial del 
PP concluye señalando que 
otro tipo de actitudes, como 
la de “propaganda y la impo
sición”, serán “una contribu
ción poderosa al fracaso y la 
desilusión de la comunidad 
educativa”.

M.C.D.2022
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Presentarán su último álbum “Unión café”, en e] Teatro Municipal Ouijano 

“La Penguin Cafe
Orchestra”, en Ciudad Real

Mujeres para la ií 
Democracia; el i 
viernes, conferenci 
de Luis Arroyo f

Pilar MUÑOZ

“La Penguin Cafe Orches- 
tra”, que inició ayer en Toledo 
una gira por la región (además 
de por Salamanca, Vigo, Car
tagena y Bilbao), ofrecerá un 
concierto en el Teatro, el próxi
mo día 8, a las ocho y media 
de la noche.

Esta orquesta inglesa, inte
grada por diez músicos que no 
son fijos, se creó en 1976 y, 
desde entonces, ha editado seis 
grabaciones y realizado algunas 
giras. En la que iniciaron ayer, 
según indicó ayer a los medios 
de comunicación el delegado 
de Cultura, Javier Naharro, 
“La Penguin Cafe 0rchestra“ 
presentará su último disco 
“Unión café”, cuya realización 
coincide con el vigésimo pri
mer aniversario de la misma. 
Este séptimo trabajo consta de 
dieciseis composiciones, com
puestas por Simon Jeffes, a 
excepción del tema “Discover 
America”, el cual incluye sus 
arreglos de tres melodías tra
dicionales americanas que 
tocan simultáneamente.

En la interpretación, comen
tó Naharro, la orquesta ha tra
bajado sin amplificadores y sin 
nada eléctrico, con la finalidad 
de dar mayor énfasis a las cuer
das, instrumentos de viento de 
madera, metal y piano, que 
juntos se equilibran acústica- 
mente más que la mayoría de 
los elementos exóticos del uka- 
lele, guitarra y percusión, entre 
otros. Esto, añadió, proporcio
na al disco un sentimiento de 
música de cámara de corte no 
clásico, que a veces se aproxi
ma a ello en el espíritu, unido 
a un interés de ritmos no clá
sicos. La mayor parte de la 
música de “Unión cafe” puede 
ser desarrollado durante un 
concierto sin electricidad. 
Javier Naharro comentó que 
Simon Jeffes dijo en una oca
sión que podría tocar a la luz 
de las velas. También indicó 
que esta música, muy intimista, 
tiene su base en los cafés y 
pubs de Inglaterra.

El delegado de Cultura con
tó que una intoxicación de 
ostras tuvo la culpa de la exis
tencia de “La Penguin Café”. 
Al parecer, Jeffes, durante el 
verano de 1972, mientras esta
ba de vacaciones en Francia, 
ingirió ostras en mal estado, 
estando apunto de morir. 
Durante la enfermedad, tuvo 
un sueño premonitorio, que 
más bien fue una alucinación, 
ya que estaba despierto, según 
explicó después el músico, en 
el que veía un mundo sin liber
tad. Un mundo en el que la 
gente vivía aislada en sus cubí
culos. Por contra, el Café de 
los Pingüinos aparecía como un 
sitio donde la gente podría reu
nirse e intercambiar ideas, y 
de repente el músico, según 
contó en su día, encontró el 
lugar al que pertenecía. Fue 
entonces cuando comenzó a

EI rector de la UniverJt 
de Castilla—La Mancha,® 
Arroyo, pronunciará unaJl 
ferencia el próximo día » 
las nueve de la noche, 
hotel Santa Cecilia, de CitM

a
Luis Arroyo, que hal® 

sobre la Universidad, es añ 
de varios libros y de una vM 
tena de trabajos publicadojl 
revistas científicas español, | 
extranjeras, con particular | 
nificación en materia de D 1 
cho penal económico, proi 
ción de las libertades fuij 
mentales y control constitu í 
nal de la Justicia penal, ¡i

Luis Arroyo, catedrático^ 
Derecho Penal, nació en

7 1

Simon Jeffes junto a los músicos que integran “La Penguin Cafe Orchestra”.

^ Exito de las V Jornadas del 

Libro para Jóvenes
El delegado de Cultura, Javier Naharro, valoró positivamente 

la celebración de Ias V Jornadas del Libro para Jóvenes. Señaló 
que se han llevado a cabo en 16 pueblos y que han participado 
3.000 jóvenes. Asimismo, comentó que han intervenido 10 
escritores y se han celebrado 5 mesas redondas sobre el racismo, 
drogas, derechos humanos y voluntariado social.

Por otro lado, explicó el programa dirigido a los alumnos 
de Formación Profesional que se desarrollará en Inglaterra. 
Este ha sido organizado por la Junta de Comunidades, que 
ha ofertado 100 plazas en la región. El plazo de inscripción 
finalizará el día 28 de febrero. Los alumnos que participen 
en el programa vivirán con familias inglesas y,acudirán a 
academias de inglés. .

cho con la calificación J 
sobresaliente y premio fin | 
carrera de la Facultad en h í

La conferencia que pron 1 
ciará el rector de la Unh * 
sidad de.Castilla—La Manil 
ha sido organizada por la A | 
ciación Mujeres para la Dei A 
cracia. Al término de la mis 1 
será servida una cena, pudiij! 
do las personas que desij' 
asistir retirar las tarjetas e»| 
cafetería del citado hotel.fes 
precio de 1.800 pesetas, 'ü

En definitiva, la pintura . 
Gárika está hecha con sentí

dolid, ciudad en la que iiit| 
sus estudios universitaiiS
Obtuvo la licenciatura de Dt í

Portada de un “compact disc” editado por “La Penguin Cafe Orchestra”.

r

Jesús Gárika j 
expondrá sus óleo?’ 
en la Cámara de i 
Comercio d

El pintor ciudarrealeH i 
Jesús García Fernández, coh 
cido artísticamente con Je 5 
Gárika, inaugurará su exp^
ción de óleos en la sala 
la Cámara de Comercio,

componer un tipo de música, 
satisfactoria para su mente y 
corazón, que después le ha 
hecho famoso.

Buena respuesta

En este sentido, Naharro 
indicó que espera una buena 
respuesta por parte del público, 
debido a la calidad de estos 
músicos.

El concierto ha sido orga
nizado por la Junta en cola
boración con el Ayuntamiento. 
El concejal de Cultura, Carlos 
López, manifestó que esta cola
boración se llevará a cabo a 
fin de ampliar la oferta cul
tural. Por último, Javier 
Naharro y Carlos López lamen
taron el incendio del Gran Tea
tro del Liceo de Barcelona.

próximo día 7. García Ferni ^ 
dez, que ha expuesto individi 
y colectivamente en diferen * 
ciudades españolas, presentí 2 
parte de su quehacer pictórit-

Los óleos que expondrá 
sido realizados con enjunr 
desde un diseño definidor 
marca los espacios y deja 
la libertad de los tonos, ma» 
ria, más o menos espesa, 
quen los cúmulos que se® 
aspectos vivificantes, se» 
indica José Pérez Guerra,® 
el catálogo de la exposici# 
Asimismo, explica que Gárw 
es tesonero en sus aspectos,® 
el desarrollo del quehacer CH 
está abierto a la experien# 
en su propio dimensionami® 
to. Así ha seguido una acti® 
competitiva al asumir sus pT 
pios desafíos.

dibujístico, aunque el diseño ’ 
quede en el entramado croitp 
tico, sentido matérico que af) 
rece cargado de riqueza, o*; 
intensidades, dentro de su pf^ 
pia poética. Ít
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HOTEL PARAISO (C. REAL),
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PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE ALMAGRO

HOTEL ALMANZOR (C. REAL)

r

Cada mañana, 
en los 

mejores hoteles de 
Ciudad Real 

se desayuna con
La Tribuna

de Ciudad Real

HOTEL ERCILLA BARATARIA 
ALCAZAR DE SAN JUAN

W

HOTEL DOÑA CARLOTA (CIUDAD REAL)

DIARIO INDEPENDIEKTC -

HOTEL ALMAGRO (ALMAGRO) HOTEL CASTILLOS (C. REAL)

PARADOR NACIONAL DE TURISMO 
DE MANZANARES

Ocho de los mejores hoteles 
de nuestra provincia ofrecen a sus 
información diaria con La Tribuna

clientes la mejor 
de Ciudad Real.

M.C.D.2022
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La exposición itinerante está, desde ayer, en Miguelturra

I

RUEDA

“La naturaleza al alcance del pueblo”, inausurada ayer por el delesado de Agricultura

Miguelturra, sede de una 
gran muestra ecologista

La Tribuna

La exposición itinerante, “La 
Naturaleza al alcance del pue
blo” fue inaugurada en la tarde 
de ayer en Miguelturra por el 
delegado de la Consejería de 
Agricultura en Ciudad Real, 
Antonio Mompó, acompañado 
por el alcalde de la localidad, 
Román Rivero .

Esta exposición ha visitado 
ya con éxito otras localidades 
de la provincia y ha quedado 
abierta al público en el salón 
de usos múltiples del Ayunta
miento de Miguelturra, sito el 
la Plaza de España, número 1, 
de la citada localidad.

La muestra comprende una 
selección de fotografías en las 
que se reflejan los aspectos más

interesantes de la fauna y la 
flora de la región.

Durante las jornadas, se 
darám también conferencias y 
charlas en las que los asistentes 
tendrán información sobre las 
características y cualidades del 
entorno natural más inmediato. 
Todo ello queda complemen
tado con la ambientación de 
la sala de exposiciones con 
sonidos y olores característicos 
de los montes y los campos 
de la región. Esta exposición 
itinerante se encuadra dentro 
del Plan Regional de Educa
ción Ambiental que, con varias 
actuaciones, pretende sensibi
lizar e informar al ciudadano 
de la necesidad de cuidar uno 
de nuestros más preciados bie
nes como es la Naturaleza.

^Editado un lujoso folleto de 

la exposición
La Consejería de 

Agricultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha ha editado un lujoso 
folleto en el que figuran 
interesantes datos de la fauna 
y la flora de nuestra región, 
ilustrado por fotografías a 
todo color de las más 
importantes especies vegetales 
y animales que pueblan 
nuestros campos y humedales

y en las que se hace especial 
mención de las especies 
animales protegidas.

Entre los animales que 
figuran en él citado folleto 
están el escarabajo pelotero, la 
rana de San Antonio, el 
cernícalo, el zorro, la abubilla, 
la collaba, el azor, el pato 
colorado, el mirlo acuático, la 
paloma torcaz, las rapaces 
nocturnas y el lince.

Perpetrados tres robos en 
PeralbiUo y Ciudad Real

P. MUÑOZ

Uno o varios delincuentes 
perpetraron un robo en el bar 
“Campestre” ubicado en el 
anejo miguelturreño de Peral- 
billo. El autor o autores del 
robo accedieron al interior del 
local tras forzar la puerta del 
mismo. Una vez dentro, logra
ron apoderarse de unas 120.000 
pesetas en metálico, que sus
trajeron del interior de las

máquinas recreativas, así como 
varios cartones de tabaco por 
valor de 10.200 pesetas, treinta 
quesos y quince jamones valo
rados en 70.000 y 90.000 pese
tas, respectivamen- te. Además 
los ladrones causa- ron daños 
en el bar por valor de 80.000 
pesetas, según fuen- tes de la 
Guardia Civil.

Por otro lado, en Ciudad 
Real, fue denunciado en la 
Comisaría Provincial el robo de

varias herramientas. El hecho 
se produjo en las obras que 
la empresa KAJUMI, lleva a 
cabo en la calle Quevedo de 
la capital. También, fue denun
ciado el robo del vehículo 
matrícula M-1389-ID, que esta
ba estacionado en la calle Mata 
de Ciudad Real. Por otra parte, 
en Bolaños fue detenido 
S.V.C., de 29 años, como pre
sunto autor de sustraer un 
ciclomotor. Forzaron las máquinas recreativas.

Los pararrayos serán retirados

Los pararrayos 
radiactivos serán 
retirados de los 
centros públicos de 
enseñanza

La Tribum-

Según comunica la Direc-i: 
ción Provincial del Ministerio'^ 
de Educación y Ciencia, se va': 
a proceder en fechas próximas,! 
a la retirada de los pararrayos j 
radiactivos de los centrs públi- ¡ 
eos de enseñanza de la pro- ^ 
vincia de Ciudad Real.

La empresa encargada de ’ 
esta retirada será ENRESA,^ 
especialidada en este tipo dej 
trabajos. Los pararrayos serán j 
retirados a petición de la Junta J 
de Personal, si bien no suponen f 
un peligro grave, según dice 
la nota de la Dirección Pro-| 
vincial del MEC, salvo en elj 
caso de manipulación directa,'

La Dirección Provincial 
comunicó en su día este pro
yecto a la Subdirección general 
de Proyectos y Construcción 
del MEC, quien ha dado el 
encargo de retirar los pararra
yos a la citada ENRESA.

Celebradas las II 
Jornadas de 
Consejos Escolares 
y Juntas Directivas 
de Alumnos

Han tenido lugar en el Ins
tituto “Virgen de las Cruces" 
de Daimiel, con la presencia 
del director provincial del 
MEC, las Segundas jornadas 
provinciales de componentes 
de Consejos Escolares y miem
bros directivos de alumnos de 
centros de Educación Secun
daria. Las jornadas han sido 
organizadas por el Servicio de 
Asesoramiento al Estudiante 
de la Dirección Provincial del 
MEC y en ellas se han desarro
llado diversas ponencias entre 
las que destacan temas como 
el nuevo sistema educativo, 
orientación escolar y asociacio
nismo estudiantil.

Las jornadas contaron con 
la presencia de alumnos pro
cedentes de centros de toda la 
provincia y respondían a un 
compromiso adquirido por el 
director provincial de Educa
ción y Ciencia con los estu
diantes.
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h Corporación aprobó los 2.1.97 millones del presupuesto, con el voto en contra de¡ PP

Gobierno y oposición, de acuerdo 
en el 97% del presupuesto de 1994

D. VALDEPEÑAS

La congelación de retribu
ciones para funcionarios y 
obreros del Ayuntamiento, la 
venta de los terrenos del anti
guo cuartel de la Guardia Civil 
y los ingresos por impuestos 
directos, fueron los principales 
motivos de debate entre los dos 
grupos de la Corporación, para 
la aprobación de los presupues
tos generales de 1994. Esos tres 
puntos suponen el 3 por ciento 
de los 2.197 millones previstos 
en gastos e ingresos, y deci
dieron el voto en contra del 
grupo popular.

María Luisa Carceller, con
cejala de Hacienda, basó la 
defensa de los presupuestos en 
la contención del gasto en retri
buciones de personal y gastos 
de funcionamiento. Ambas 
partidas suman 1.000 millones 
de pesetas, y representan cerca 
de la mitad del gasto total. El 
capítulo- de personal casi no 
varía respecto al año pasado 
(dos millones más), y en gastos 
corrientes, la previsión se man
tiene en la misma línea, jus
tificándose la subida (de 386 
a 440 millones) por la apertura 
del Centro Social Polivalente.

La concejala también desta
có la “coherencia” del presu
puesto en el capítulo de ingre
sos por impuestos directos, por 
mantenerse similares a los del 
pasado ejercicio y con una 
subida de sólo el 3 por ciento. 
Coherencia también demostra
da —añadió Carceller—en el 
apartado de inversiones (821 
frente a 745 del año pasado).

La responsable municipal de

El presupuesto fue aprobado con los votos del PSOE, mientras que el PP basó su “no” en la oposición al 3%.

Hacienda concedió importan
cia al capítulo de “gasto 
social”, que desde 1990 ha 
subido en 90 millones de pese
tas, sin contar con las inver
siones.

Elevada carga físcal

Ramón Hidalgo, portavoz 
del PP, estuvo de acuerdo con 
el ajuste presupuestario, en 
líneas generales, pero tomando 
tmabién como referencia el 
año 90, indicó que los impues
tos directos han subido un 

setenta por ciento, los indirec
tos lo han hecho en un 200% 
y el gasto de personal igual
mente ha crecido un 100%.

Pese a que las cifras globales 
no se mueven sustancialmente. 
Hidalgo apreció grandes varia
ciones en diversas partidas, 
precisamente de servicios 
sociales, cuya consignación pre
supuestaria ha bajado, tales 
como programas de toxicoma- 
ñía, atención a la mujer, pro
moción educativa, etc.

Entre las contrapropuestas 
del PP figuró la de disminuir 

en 38 millones el ingreso por 
tasas municipales (impuestos 
directos), para contener la car
ga fiscal. Hidalgo se pronunció 
en contra de vender los terre
nos sobre los que se ubicó el 
antiguo cuartel de la Guardia 
Civil, y propuso que el Ayun
tamiento construya en ellos 
una glorieta. Por último, los 
populares fueron contrarios a 
la congelación de los salarios 
del personal municipal. La 
oposición propuso, en este 
apartado, una subida de 20 
millones en el presupuesto. 

para funcionarios y laborales.
Herminio Ureña, portavoz 

del grupo de Gobierno, dio 
contestación a todas las críticas 
del PP y manifestó que “debe 
ser difícil intentar oponerse a 
un presupuesto como éste”. El 
primer teniente de alcalde acla
ró que la subida del 200 por 
cien de los impuestos indirec
tos debe entenderse como 
incremento de la recaudación, 
derivado de la masificación de 
construcciones. En lo referente 
a políticas sociales, Ureña res
pondió que lo importante no 
es quién genere las inversiones, 
sino los beneficiarios de las 
mismas y la gestión en sí.

Herminio Ureña replicó a la 
propuesta del PP sobre los 
terrenos del antiguo cuartel, 
indicando que la zona verde 
“puede salimos gratis”. “La 
diferencia entre una propuesta 
y otra —señaló el portavoz—es 
un parque de 2.000 metros 
construido por el Ayuntamien
to, o el mismo parque algo más 
pequeño pero gratis para el 
pueblo, que además ingresa 30 
millones por la venta de terre
nos públicos”.

Para contestar a la crítica 
de la oposición sobre la no 
subida de los sueldos de los 
empleados municipales, Ureña 
también se remitió a la Ley 
de Presupuestos, la cual en su 
opinión ordena por encima de 
todo que no varíen las retri
buciones del personal público, 
en relación al 93. Salvador 
Galán, puso su acostumbrado 
fin al debate, advirtiendo que 
los presupuestos crecen respec
to a los pasados en un 6%.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

EDICTO
LA SECRETARIA DEL JUZGADO DE V INSTANCIA 
NUMERO UNO DE LA CIUDAD DE PUERTOLLANO.
HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue expediente 
de dominio 9/94 a instancia de Don MANUEL GONZALEZ 
SANCHEZ y su esposa para rectificar extensión superficial 
de UNA CASA sita en esta Ciudad de Puertollano y su 
Calle Núñez de Balboa número 14 c inscrita a nombre 
de las mismas en el Registro de la Propiedad de Almodóvar 
del Campo el tomo 1198, folio 225, finca número 21.447. 
Por el presente se convoca a todas cuantas personas 
ingnoraclas a quienes pueda perjudicar la rectificación de 
la extensión, superficial de la finca de que se trata a fin 
de que dentro de los diez siguientes puedan comparecer 
en el expediente y alegar, en su caso, lo que a su derecho 
convenga, bajo apercibimiento de pararles el perjuicio a 
que hubiera lugar.

Dado en Puertollano, a 24 de Enero de 1994 
LA SECRETARIA

>

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRIÓN," km. 242 * Teléfono: 22 73 50

AYUNTAMIENTO DE
CORRAL DE CVA
(CIUDAD REAL)

ANUNCIO
El Ayuntamiento Pleno ha acordado la 

adjudicación directa de la gestión del Servicio 
de Limpieza de los Edificios Municipales.

Los licitadores podrán presentar sus ofertas 
en la Secretaría Municipal, sita en Corral de 
Calatrava, calle Ancha, n- 10, de 9 a 13 
horas, durante los 10 días naturales siguien
tes a la publicación de este anuncio.

Igualmente se encuentra a disposición de 
los interesados el expediente de esta lici
tación en el mismo lugar y durante el plazo 
de presentación de ofertas.

Corral de Calatrava, 28 de enero de 1994 
El Alcalde

Fdo. Silvestre Arenas Mosqueda.
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Para reducir los accidentes de tráfico por el exceso de consumo de bebidas alcohólicas en Alcázar de San Juan

El Ayuntamiento repartirá
alcoholímetros a los jovenes

Domin VILLAREJO

El Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan se suma a la cam
paña iniciada por la Consejería 
de Administración Pública de 
reparto de alcoholímetro^ 
entre los jóvenes, para reducir 
los accidentes de tráfico por 
el exceso de consumo de bebi
das alcohólicas.

La filosofía de esta campaña 
está en el autocontrol de aque
llas personas, cuyos momentos 
de ocio se acompañan de bebi
das alcohólicas, con un mensaje 
muy claro: el coche es incom
patible con el exceso de alco
hol. Se pretende sobre todo 
que la persona sea consciente 
de este hecho y de que en esta
do de embriaguez lo mejor es 
dejar que conduzca otro o 
dejar el coche aparcado y mar
charse a casa por otros medios, 
toda vez que se ha obseivado 
que la mayoría de accidentes 
que se producen en fines de 
semana tienen como protago
nistas a personas muy jóvenes 
con resultados muchas veces 
mortales o en cualquier caso 
con graves consecuencias.

En Alcázar de San Juan, los 
alcoholímetros, no se reparti
rán a la puerta de bares y dis
cotecas, porque se entiende 
que quizá esto sólo ser\nría 
para entablar competiciones 
entre los chicos, en el sentido 

do comprobar por ejemplo cual 
de ellos da la tasa más alta 
de alcoholemia, según dijo el 
concejal responsable de segu
ridad ciudadana, Guillermo 
Bautista.

En este sentido se quiere 
que tiento la Policía Local como 
Protección Civil, que son los 
dos cuerpos que llevarán a . 
cabo la campaña, enseñen a 
los jóvenes, que voluntariamen
te se presten a ello, a usar el 
alcoholímetro que se entregaré 
gratuitamente a todo aqtíel que 
lo solicite en las citadiíPdepen- 
dencias, con el fin de que quien 
lo desee lo lleve habitualmente 
en el coche para su propia 
seguridad personal, al igual que 
se llevan otros repuestos pro
pios del vehículo, dijo el sar
gento de la Policía Local, 
Miguel Angel Martínez.

Evidentemente con esta 
medida no se pretende única
mente evitar accidentes, aun
que esto sea lo más importante. 
También evitar las elevadas 
sanciones que se producen 
cuando se detecta a un con
ductor en estado ebrio.

Castilla-La Mancha ha sido 
la segunda comunidad autóno
ma, tras Madrid en adoptar 
esta medida. Lógicamente aún 
no se tienen resultados, pero 
Miguel Angel Martínez está 
satisfecho porque las campañas 
realizadas en contra de la con-

Policía Local y Protección Civil enseñarán a los jóvenes, que voluntaríamente se presten a ello, a usar el alcoholímetro.

ducción bajo los efectos del 
alcohol se han-traducido en un 
importante descenso de resul
tados positivos observado, de 
un año para otro, en los con
troles policiales.

Por otra parte el concejal 
Guilermo Bautista avanzó los 
proyectos de colaboración que 

existen con la Agrupación de 
Voluntarios de Protección Civil 
que en Alcázar cuenta con 32 
efectivos.

En principio están previstos 
sendos cursos de transmisiones, 
socorrismo acuático, seguridad 
vial en colegios y extinción de 
incendios.
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Por lo que se refiere a la 
colaboración propiamente 
dicha, este cuerpo participará 
junto con la Policía Local en 
labores de patrullaje medioam
biental para vigilar a diario que 
no proliferen vertederos muni
cipales y servicios de informa
ción, patrullaje y emergencia.

Criptana regenerará la 
Sierra de los Molinos

O

El Ayuntamiento de Campo 
de Criptana acometerá en el 
presente año un Plan de Rege
neración de la Sierra de los 
Molinos y su entorno, en el que 
se invertirán alrededor de 40 
millones de pesetas.

La Sierra de los Molinos es 
el paraje más característico, no 
sólo de esta localidad sino de 
toda La Mancha, pero en los 
últimos años se ha visto dete
riorado por el vertido incon
trolado de residuos de todo 
tipo, en parte por la falta de 
concienciación ciudadana.

Las actuaciones que se van 
a llevar a cabo pasan en primer 
lugar por el traslado del actual 
vertedero municipal a otros 
terrenos y el sellado de la zona 
mediante repoblación forestal, 
la limpieza del entorno de la 
sierra y la cesión de terrenos 
de propiedad privada al Ayun
tamiento, para lo cual se man
tienen negociaciones.

Junto a las labores de lim
pieza, la rehabilitación de los 
molinos de viento consumirá 
gran parle de la inversión pre
vista. Así los molinos “Infante" 
y “Sardinero”, declarado éste 
último monumento de interés 
histórico-artístico. verán repara

das sus aspas y palos de gobier
no. El Plan que el Ayuntamien
to califica de “ambicioso” preve 
otras inversiones menores para 
conseguir sus objetivos, aunque 
con el fin de que el esfuerzo 
no resulte baldío, se pondrá en 
marcha una campaña de con
cienciación ciudadana, solici
tando el respeto de los vecinos 
por la sierra, basada en car
telería, trípticos y conferencias, 
entre otros recursos. El mayor 
esfuerzo inversor en este Plan 
lo realizará el Ayuntamiento, 
aunque espera contar con finan
ciación de las administraciones 
provincial y regional.

El acceso masivo de turismos 
a la Sierra, que provoca el fun
cionamiento de una conocida 
discoteca, podría ser objeto de 
algún tipo de actuación muni
cipal, si finalmente se observa 
que perjudica el entorno, según 
dijo el alcalde de la localidad, 
Joaquín Fuentes.

Por otra parte Joaquín Fuen
tes ha señalado que durante 
1994, la empresa RENFE tiene 
previsto construir cuatro pasos 
elevados en sustitución de igual 
número de pasos a nivel que 
existen en.esta localidad man
chega, más concretamente los 
que se encuentran en Camino 
de Peñarrubia, Camino de Crip-

La Sierra de los Molinos es el paraje más característico de toda la Mancha.

tana, Camino del Batán 
Carralero.

La eliminación de pasos 
nivel está relacionada con 

y

a 
la

implantación de la Velocidad 
Alta en la línea férrea 
Madrid-Levante que parte de 
Alcázar y atraviesa ■ diversas 
localidades manchegas de las 
provincias de Ciudad Real y 
Albacete.

La velocidad alta supone la 

circulación de trenes a veloci
dades superiores a 220 kilóme
tros hora, mientras que la Alta 
Velocidad desarrollada por el 
AVE supera los 350 kilómetros 
a la hora. Para la primera no 
es necesario realizar un nuevo 
trazado, tal y como ocurrió en 
el caso del AVE, sino adaptar 
la actual línea ferroviaria que 
es lo que; se está haciendo en 
diversos tramos de la red de 

las provincias mencionadas.
Aunque sin confirmar oficial

mente por la empresa, lodo 
parece indicar que estas obras 
se llevan a cabo con el fin de 
enlazar la actual línea de alta 
velocidad, conocida como AVE, 
con Madrid y Levante por el 
trazado ya existente que se 
bifurca en Alcázar y que atra
viesa parle de la provincia de
Ciudad Real y la de Albacete.
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La Tribuna

El Carnaval de La Solana se queda este año sin un tradicional símbolo. El propietario del Cervantes piensa en el futuro del local como un centro artístico y cultural.

Su propietarío, Jesús Onsurbe, no descarta que se presente un inquilino de última hora

El Teatro Cervantes estará
cerrado en los carnavales

Antonio G® CERVIGON

Cerrado sólo dos veces

Aún puede llegar alguna peña o asociación que decida hacerse cargo del Teatro.

AYUNTAMIENTO DE MALAGON
Tengo piso en Alicante junto 
centro ciudad con: 3 habitacio
nes, cuarto de estar, cocina y 
baño (todo exterior), valorado 
en 5.000.000 Ptas, aproximada
mente, y lo cambiaría por casa 
de campo. Planta baja o piso 
en zona “La Poblachuela" o cer
ca de Ciudad Real.
Intereseados preguntar por 
Angel García Tino. 96/ 524 37 44 

ALICANTE

Miércoles, 2 
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En la Secretaría de este Ayuntamiento se encuentra 
expuesto al público el Proyecto Técnico y el Expediente 
de aprobación inicial sobre modificación puntual de las 
Normas Subsidiarias de Ordenación Municipal, apro
badas por el Ayuntamiento Pleno el día 29 de Diciembre 
de 1993 y que afectan a la Variante Perimetral, al Plan 
Parcial n- 3, a las Unidades de Actuación n- 1 y n- 
6 a calle Nueva “G” y a una parte del casco urbano 
en la Aldea de Los Quiles a lo largo de la calle Reina 
Sofia.
El plazo de información pública es de un mes.

Malagón, 28 de Enero de 1994 
EL ALCALDE

Fdo: José A. Martín Toledano Suárez

a- 
a.

En la Secretaría de este Ayuntamiento y por plazo de un 
mes se encuentra expuesto al público tanto el Proyecto Técnico 
como el expediente de aprobación inicial sobre redacción 
del Plan Parcial n- 3 que se tramita por iniciativa particular 
(Acuerdo plenario del 29-12-93)
Los criterios de ordenación consisten: en continuar el trazado 
viario existente en la población completando esta estructura 
urbana mediante la creación de tres nuevas calles y poten
ciando una zona central para ubicar áreas libres y equipa
miento. En cuanto a la edificación se pretende combinar la 
manzana cerrada en dos plantas con la vivienda aislada, parea
da o en hilera.

Malagón, 28 de Enero de 1994
EL ALCALDE

Fdo: José A. Martín Toledano Suárez
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[ El Teatro Cervantes de la 
1 localidad de La Solana, todo 
r un símbolo en los carnavales 
1 de ahora y de antaño, no abrirá 

SUS puertas en las próximas 
! fiestas si no hay un grupo, aso- 
[ ciación, peña o club dispuesto 
i a alquilarlo para la ocasión. Así 
j lo declaraba a LA TRIBUNA 
? su propietario, Jesús Onsurbe, 
¡. embarcado en más de una oca- 
psión en una aventura econó- 
). mica que ahora no quiere 
j emprender porque, “el mon- 
t tante de una programación, si 
f lo realiza una persona sola, es 

una muerte anunciada, econó- 
F micamente hablando”.

Por el escenario del Teatro 
í Cervantes ha pasado todo un 
í amplio abanico de géneros y 

artistas, tanto de canción espa- 
| ñola como artistas tan acredi- 

tados como José Luis Perales, 
f; pasando por espectáculos de 

variedades, ventrilocuos, magos 
( y las voces más sobresalientes 
1 del género lírico, como Pedro 
f Lavirgen o Josefina Meneses, 
í Para Jesús Onsurbe, lo que

SANTA CLARA 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

comenzó siendo una fiesta y 
una celebración, pese a la pro
hibición para encuentros y citas 
en locales cerrados, ha variado 
de marco: “ahora se vive un 
Carnaval con desfiles de carro
zas de una gran categoría; es 
una fiesta de las más vistosas 
que ha cambiado de escenario, 
la. gente está más en la calle 
e incluso en lugares públicos 
como discotecas, en las que no 
vale un duro pasar y claro, la 
gente se mira el bolsillo”.

El Teatro Cervantes fiel a 
sus citas de estas fiestas, sólo 
ha faltado en dos ocasiones: 
una por impedimento adminis
trativo, al no llegar el permiso 
del Gobierno Civil por la pere
za administrativa de un fun
cionario municipal, e incluso 
cuando se rompieron 4as con
versaciones mantenidas con la 
anterior Corporación munici
pal. Ahora se le une los nume
rosos gastos que lleva empa
rejado ofrecer un baile a tono 
con la categoría del local:

i

“cualquier orquesta con una 
cierta solera te cuesta entre las 
doscientas y doscientas cin
cuenta mil pesetas diarias, y 
eso no hay quien lo aguante, 
porque lo recaudado diaria
mente se puede quedar por 
debajo”.

Su propietario ha tenido 

(Ciudad Real) 
EDICTO

AYUNTAMIENTO DE MALAGON 
(Ciudad Real) 

EDICTO

varias ofertas para llevar la 
repostería: “me han llamado 
dos o tres personas que están 
dispuestas a llevar la barra que 
se instala en el interior de la 
sala, pero de alquiler hasta 
ahora nadie; como no sea una 
peña o el club de fútbol que 
diga vamos para adelante, una 

persona sota es difícil que se 
arriesgue”.

De todas maneras, las puer
tas están abiertas a la espe
ranza, porque el baile de socie
dad ahora cobra nuevos y reno
vados impulsos en las salas de 
fiestas de muchos lugares. Al 
respecto apostilla que “el baile 
tiene mucha aceptación por las 
noches, el lleno está asegurado, 
pero han perdido mucha fuerza 
los conciertos matinales, que 
ya no son lo que fueron.”

Jesús Onsurbe no descarta 
una posibilidad de última hora 
y que salga algún inquilino para 
las próximas fiestas paganas. 
Piensa más en el futuro de este 
local como centro artístico cul
tural, y encauzarlo en su propia 
finalidad: “si alguna vez llevo 
a cabo la reforma del local y 
entre ella, la remodelación del 
patio de butacas, los asientos 
estarán fijados de tal manera 
que no puedan desplazarse ni 
quitarse y dedicar la sala a cine, 
teatro, zarzuela, que es el obje
tivo de esta clase de salas de 
espectáculos”.

M.C.D.2022
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Habrá concursos de disfraces, máscaras, comparsas y carrozas

Manzanares se dispone a 
disfrutar sus Carnavales

La Tribuna

Las fiestas de Carval de 
Manzanares darán comienzo, 
como ya anunció en su día LA 
TRIBUNA, el próximo día 12 
a las 11 de la noche con la 
lectura del pregón a cargo de 
Mateo Blanquilla, acto que 
tendrá lugar en los salones 
Avenida de la localidad.

El día 13 tendrá lugar el VII 
Concurso de Disfraces Infan
tiles a las 12 de la mañana 
con recorrido por la Calle 
Empedrada, Plaza de la Cons
titución, Jesús del Perdón hasta 
Ramón y Cajal y regreso hasta 
la Plaza.

Para este concurso se han ■ 
establecido tres categoría de 
premios, una de ella para pare
jas con premios en metálico de 
10.000 a 1.000 pesetas, otra 
para grupos, con premios de 
10.000 a 6.000 pesetas y otra 
individual con premios de 
10.000 a 1.000 pesetas. La edad 
máxima para participar en este 
concurso será de 12 años y los 
premios no podrán ser decla
rados desiertos.

Otros concursos

El día 14, lunes, a las 5 de 
la tarde, tendrá lugar el VII 
concurso regional de Compar
sas y Carrozas. El recorrido 
será por la calle Toledo,. Reyes 
Católicos, Jesús del Perdón, 
Virgen de la Paz, Alfonso 
Mellado, Perez Galdós, Paseo 
de la Estación, Murillo y Esta
ción de Autobuses.

Tres categorías habrá tam
bién para este concurso. La de

Publicado el programa de 
Carnaval de Pedro Muñoz

La Tribuna

La localidad de Pedro 
Muñoz ha hecho público el 
programa de festejos a celebrar 
durante las fiestas de Carnaval, 
actos que darán comienzo el 
próximo día 12, a las 4 de la 
tarde con el desfile-concurso 
de Máscaras y Disfraces con 
premios de ocho mil a cuatro 
mil pesetas para parejas e indi
vidual y de quince mil a cinco 
mil pesetas para grupos de has
ta diez personas.

DesíHe

El domingo, día 13, tendrá 
lugar el desfile y concurso de 
grupos, charangas y carrozas 
con premios de 225.000 a 
75.000 pesetas para las charan- 
ga.s o grupos con carroza y de 
100.000 pesetas a 25.000 para 
los grupos o chrangas sin 
carroza.

Cartel anunciador del Carnaval manzanareño

Carrozas con comparsa se 
repartirán siete premios de 
entre 350.000 y 75.000 pesetas; 
las comparsas sin carroza se 
repartirán tre.s premios de 
200.000, 150.000 y 100.000 
pesetas y ias de categoría local 
otros tres de 100.000, 75.000 
y 50.000 pesetas. El desfile dar- 
ña comienzo a las cinco de la 
tarde y dará una única vuielta 
al recorrido antes citado.

El día 15, entre cinco y siete 
de la tarde habrá un concurso 
de Máscaras nfiayores con pre
mios para las categorías de

El lunes, día 14, tendrá lugar 
el concurso de representacio
nes carlavalescas con tres pre
mios de treinta mil, veinte mil 
y diez mil pesetas para grupos 
y de siete mil, cinco mil y tres 
mil pesetas para individual o 
parejas. El tiempo de la repre
sentación no podrá exceder de 
diez minutos. Este concurso 
será a las cinco de la tarde.

Concurso infantil

El martes, día 15, a las 4 
de la tarde será el desfile y 
concurso infantil de disfraces 
con premios de entre diez mil 
y mil pesetas para individual 
o parejas y de diez mil a cinco 
mil pesetas para grupos.

El día 16 será el entierro 
de la Sardina, a las ocho y 
media de la tarde, por el iti
nerario de costumbre, plaza de. 
España, Amós Olivares, Prim, 
Virgen y Parque Viejo.

individual, parejas y grupos que 
se repartirán premios de entre 
treinta y cinco mil y L000 
pesetas.

El recorrido será por las 
calles Empedrada, Moraga y 
Toledo hasta Padres Capuchi
nos.

Super show

El mismo día 15, a las 12 
de la mañana, será el festival 
infantil “Super Show” a cargo 
de la Familia Roberts, en los 
salones Avenida con entrada 

Cartel del Carnaval pedroteño

gratuita; el día 16, a las 5 de 
la tarde tendrá lugar el tra
dicional “Entierro de la sar
dina” por el itinerario dg cos
tumbre. Los días?.! Í,4^15 
habrá grandes bailes <^ los 
salones Avenida, amenizados 
por las-^orquestas “Danubio” y 
“Latinos”. El cartel de estas 
fiestas, que publicamos en esta 
información, es obra del pintor 
manzanareño Pedro Manuel 
Pérez Villegas, que ha obte
nido hasta ahora’ numeroso.s 
premios en diversos certáme
nes de pintura.

Maquinaria del reloj. m.r.m

Él reloj de la torre 
de Manzanares está 
parado desde el año 
pasado

R. MUÑOZ

El reloj de la torre de la 
iglesia de la Asunción de Man-: 
zanares, torre que en tiempos 
se deniminó “El faro de La 
Mancha”, debido a su esbeltez j 
y altura se encuentra parado.

Este reloj fue adquirido por' 
el Ayuntamiento que presidía 
el 1949 José Calero, ya que 
el anterior fue destruido al ini
cio de la Guerra Civil, en el ■ 
año 1936.

El reloj siempre ha funcio
nado y ha dado las horas desde 
lo más alto del campanario y 
ha raarcado el sinvivir cotidia
no del pueblo, tanto de noche 
como de día.

Es algo tan nuestro, tan del 
pueblo, que no se debe pre- 
cindir-de él, son como cuatro 
ojos de un monstruo que vigila 
minuto a minuto el acontecer 
del pueblo de Manzanares.

El reloj de la torre de la 
Asunción debería ponerse en 
funcionamiento, no debería
mos renunciar a su camino 
andariego, pues aún le quedan 
muchos años de vida. Él pre
supuesto municipal creo que 
tenga capacidad para este arre
glo pues es pecata minuta den
tro de los más de mil millones 
de presupuesto del año y lo 
creemos que sea necesario 
hacer una colecta extraordina
ria para hacerlo marchar.

Nombre para un Instituto

El Instituto de Formación 
Profesional de Manzanares, 
sito en la carretera de La Sola
na, busca el nombre que le 
identificará en el futuro.

Mirando en nustros archivos, 
observamos que es el único 
centro de la localidad que no 
tiene nombre y ya han pasado 
18 años desde aque curso de 
1975/76 en que fue inaugurado, 
primero el el Instituto “Soto- 
mayor”, luego en la calle Car
men y finalmente en su actual 
emplazamiento en la carretera 
de La Solana.

Son demasiados años para 
estar sin nombre, pero han sido 
necesarios para consolidarse 
como centro de Enseñanza 
Media en esta localidad.
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ASAJA pide que se aclaren algunos puntos

Firmado el acuerdo
en Socuéllamos

Pilar RAMOS

Después de seis horas de 
intensas negociaciones, tres el 
domingo y tres al día siguiente, 
a las 23,30 horas del lunes se 
firmó el documento que sellaba 
el acuerdo ai que habían lle
gado la Asociación de Empre
sarios y la Comisión de Gobier
no del Ayuntamiento de Socué
llamos.

En una primera reunión se 
coincidió en que los vecinos 
podrían pagar las ordenanzas 
fiscales referidas a IBI rústica, 
urbana y circulación de vehí
culos en tres tramos. Los pagos 
realizados en el primero goza
rían de una reducción de las 
tasas con respecto a 1993, los 
del segundo tramo se iguala
rían a las del pasado año y 
los del tercer tramo deberían 
pagar el 5% de aumento pre
visto por el Ayuntamiento.

Ya en la noche de ayer, tras 
un concienzudo estudio reali
zado por las organizaciones 
empresariales y técnicos del 
Ayuntamiento, se fijó el calen
dario de pago. Así, el primer 
período de cobro del impuesto 
de automóviles se realizará 
durante los meses de marzo y 
abril, viéndose beneficiados los 
ciudadanos que paguen en el 
mes de marzo, con una sub
vención del 5%, mientras que 
en el mes de abril se aplicarán 
las ordenanzas fiscales aproba
das por el Ayuntamiento. Los 
padrones de rústica y urbana 
se pondrán al cobro desde el 
15 de abril al 8 de julio, tenien-

Daimiel: el colegio 
“La Albuera” 
celebra el “Día de 
la Paz”

La Tribuna

El Colegio “La Albuera“ 
de Daimiel ha organizado, al 
igual que en cursos anterio
res, una serie de actividades 
que se han celebrado en la 
última semana de enero, para 
conmemorar el Día Escolar 
por la No Violencia y la Paz 
en el aniversario de la muerte 
de Gandhi.

Todos los alumnos, incluso 
de preescolar, han participa
do con sus trabajos; incluso, 
la asociación de alumnos 

con
paz

“Tovientos” organizó un 
curso de carteles por la 
para la segunda etapa.

Como cierre, hubo 
marcha hacia la plaza 

una 
de

España, donde fue leído un 
manifiesto por la paz y la no 
violencia, y todos cantaron el 
Himno a la Alegría, coreado 
con palmas por los asistentes 
al acto. 

do una subvención del 7% los 
que paguen en dicho período. 
Si por el contrario se paga en 
el tramo que va del 20 de agos
to al 30 de octubre de 1994, 
se cobrará a todos los contri
buyentes las ordenanzas apro
badas por el Ayuntamiento.

Sin embargo, ASAJA señala
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Ayuntamiento de Socuéllamos.

U
K

en una nota que el acuerdo 
firmado no coincide con lo pac
tado y pide al Ayuntamiento 
que aclare, en este sentido, si 
la deducción del siete por cien
to se hará respecto al año 1993 
o a 1994, ya que si se hace 
para este año “no tendría sen
tido”.
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AS.\JA considera que la Comisión ha hecho una tiranía al aprobar esta medida con la oposición de muchos países.
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ASAJA: la bajada de ayudas
al girasol, una tiranía

A

Confirmada ¡a reducción del 10 por ciento para los productores

La Tribuna

La organización agraria 
ASAJA ha manifestado que la 
Comisión Europea ha cometi
do una tiranía al reducir la ayu
da a los productores de girasol 
un 10 por ciento, a pesar de 
la oposición de España, Fran
cia, Italia, Alemania y Grecia.

Esta reducción se basa en 
que los precios constatados 
superaron el precio de referen
cia estimado de las oleaginosas, 
según afirmaron los represen
tantes de la Administración 
central en la reunión que man
tuvieron con ASAJA.

IU propone medidas de apoyo al
pequeño comercio de la región

La Tribuna

Izquierda Unida ha propues
to una serie de medidas de 
apoyo al pequeño comercio de 
la región, que se concretan en 
una proposición no de ley en 
la que solicitan una regulación 
estable y definitiva del sector, 
que agrupa a más de 8.000 
empresas y ocupa a 35.000 
trabajadores.

Dentro de estas medidas 
estaría también la aprobación 
por parte del Gobierno autó-

Ante la pregunta de esta 
organización sobre si era defi
nitiva o no la penalización del 
10 por ciento, los representan
tes de la Administración lo afir
maron con rotundidad, comen
zando a correr el plazo de dos 
meses para liquidar la totalidad 
de la subvención de oleagino
sas en el momento de aparición 
de dicho reglamento comuni
tario.

No obstante, según informa 
ASAJA, tanto el Ministerio de 
Agricultura como los diferentes 
consejeros de Agricultura están 
dispuestos a hacer la liquida
ción final con fecha tope del 

nomo de un plan regional de 
apoyo al pequeño y mediano 
comercio. Este plan, según IU, 
debe contemplar el impulso de 
programas específicos de for
mación profesional para traba
jadores y empresarios, desarro
llado en colaboración con sin
dicatos y Cámaras de Comer
cio, y orientados a modelos de 
gestión y técnicas comerciales 
adaptadas a las características 
del comercio minorista de Cas
tilla-La Mancha. Por otra par
te, ÍU propone abrir líneas 

31 de marzo de 1994.
Por lo tanto, el precio defi

nitivo del girasol que servirá 
de cálculo para la ayuda será 
de 265,5 ecus por hectárea para 
el agricultor del sistema gene
ral, y 218,7 ecus por hectárea 
para el pequeño productor, 
todo ello referido a 2,5 tone
ladas por hectárea.

Descontento con el método

La organización agraria 
ASAJA mostró a la Adminis
tración su descontento por la 
metodología seguida, y propu
so que se descarte en todocaso 

específicas de apoyo a peque
ñas y medianas empresas para 
cubrir aspectos como la incor
poración de nuevas tecnologías 
y la creación de centrales o 
agrupaciones de compra. Ade
más, pide el incremento de las 
partidas para subvencionar los 
proyectos municipales de acon
dicionamiento y mejora de 
zonas comerciales.

El tercer punto de la pro
posición no de ley insta al 
Gobierno regional para que 
limite a ocho domingos y 72 

el mes de enero por ser poco 
representativo para la produc
ción, y se clarifique la cuestión 
del precio de referencia según 
mercados y según precios per
cibidos en el campo por los 
agricultores, con independen
cia del valor añadido de la 
estructura comercial.

Por último, la organización 
agraria ASAJA señala que en 
el futuro seguirá defendiendo 
que lo que tiene que contar 
son los precios percibidos por 
el agricultor, y no los precios 
a los que los almacenistas ven
dan en el mercado interna
cional.

horas semanales el máximo 
tiempo permitido para la aper
tura de cualquier estableci
miento comercial de Casti
lla-La Mancha, excepto los 
mencionados en el RD 22/93 
y los situados en las zonas turís
ticas. Igualmente, según la pro
puesta de IU, el Gobierno 
regional debe regular un régi
men de sanciones que impida 
la burla y el incumplimiento 
de la norma; estaría contem
plado el cierre en caso de 
reincidencia.

Miércoles, 2
Febrero de 1994

Peral insiste en 
denunciar la 
manipulación de 
TVE en la región

La Tribuna

Pedro Peral, portavoz de los 
consejeros propuestos por el 
PP en el Consejo Asesor de 
RTVE en Castilla-La Mancha, 
ha respondido a las acusacio
nes realizadas por el consejero 
García Page señalando que los 
responsables socialistas son 
maestros en el arte de desca
lificar, “pero no demuestran 
con hechos y cifras la funda- 
mentación de sus acusaciones”. 
García Page acusó .a Molina 
de mentir, al señalar éste que 
el centro regional de TVE es 
un “terminal” del Palacio de 
Fuensalida.

Pedro Peral insiste en que 
las denuncias por manipulación 
en el Centro Territorial de Cas
tilla-La Mancha “las hacemo,s 
con fundamento”, ya que 
“TVE exalta las actividades de 
instituciones y políticos socia
listas y difama o silencia las 
actividades de institucione.s y 
políticos populares”.

El diputado regional del PP 
cita a continuación varios 
ejemplos de lo que consideran 
manipulación, y señala que “te
nemos relacionadas las mani
pulaciones que diariamente 
comete el responsable del Cen
tro Regional de TVE en Cas
tilla-La Mancha. No caben en 
un espacio limitado. Recuer
den los ciudadanos las infor
maciones de TVE sobre los 
congresos del PSOE y del PP, 
la no cobertura de las protestas 
de la plataforma por autovía 
de Cuenca, etc”.

Uno de estos ejemplos, 
según Peral, ocurrió el pasado 
sábado: “José Manuel Molina 
celebró una rueda de Prensa 
en Albacete. Todos los medios 
regionales se hicieron eco de 
la misma, menos TVE”. Con
tinúa Peral señalando que “el 
día 17,de enero, la Tele-Bono 
deformó insidiosamente las 
percepciones de tres diputados 
regionales del PP en las Cortes 
de Castilla-La Mancha sin 
comprobar, antes de ser difun
didas, su veracidad y la natu
raleza de las mismas”. Añade' 
que “los ciudadanos sabrán 
valorar por qué sólo TVE y 
“Lanza“ ofrecieron la primicia, 
aunque al día siguiente reco
gieran las declaraciones de los 
ya condenados' injustamente, 
ante la opinión pública, cuando 
la difamación se había consu
mado irreversiblemente”.

El diputado popular señala 
que TVE oye a las dos partes 
“sólo cuando la parte perju
dicada es la socialista”.

Por último. Peral señala que 
ya en otras ocasiones no han 
servido de nada las quejas 
populare.s en el Consejo Asesor 
de RTVE, “ya que la mayoría 
socialista en el mismo, como 
el pasado lunes el consejero 
portavoz en Puertollano, son 
cómplices al menos, cuando no 
inductores de la manipulación 
más descarada que conoce Cas
tilla-La Mancha. Bono con su 
partido se beneficia de la sec
taria actuación del director de 
dicho Centro Territorial, con
fiamos que por poco tiempo”.
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Atendiendo una moción de urgencia presentada por el PP en el Ayuntamiento

Cuenca pide que se agilice la 
construcción de su autovía

LT

El Ayuntamiento dé Cuenca 
va a solicitar al Ministerio de 
Obras Públicas que el tramo 
de autovía que unirá la capital 
conquense con Tarancón se 
ejecute en los primeros plazos 
del Plan Director de Infraes
tructuras (PDI), según acordó 
por unanimidad esta corpora
ción local. Esta decisión fue 
adoptada después de que el 
Grupo Popular presentara una 
moción de urgencia ante deter
minadas noticias publicadas 
recientemente que apuntanban 
la posibilidad de que el tramo 
Tarancón-Cuenca no estuviera 
incluido en el trazado de la 
denominada “Autovía de Cas
tilla-La Mancha”.

En este sentido, el alcalde 
de Cuenca, José Manuel Mar
tínez Cenzano, afirmó que el 
tramo entre Tarancón y la capi
tal conquense está incluido 
dentro de la citada autovía, tal 
y como se lo” aseguró el direc
tor general de Carreteras del 
MOPTMA, Dombriz, en una 
reciente reunión que mantuvo 
con él”. Ante esta confinpación 
fue el propio Cenzano quien 
propuso a la corporación muni
cipal que se solicite al MOPT
MA que el primer tramo que 
se ejecute de la citada “Autovía 
de Castilla-La Mancha” -que 
unirá el norte de la región des
de Maqueda (Toledo) hasta la 
capital conquense- sea el de 
Cuenca-Tarancón y que, ade
más, se construya dentro de los 
primeros plazos en los que se 
ha estructurado el PDI.

Cenzano propuso también

Diplomáticos de Bulgaria, Alemania 
y Francia pidieron la Paz en Toledo

El embajador de Bulgaria, 
Mijail Ivanov Petkov, y los 
agregados de las Embajadas de 
Francia y Alemania Elizabeth 
Burgos y Christian Kualich, 
respectivamente, asistieron 
ayer en Toledo a los actos del 
Día de la Paz, en el que se 
ha declarado Patio del Encuen
tro al Patio de Armas, de la 
Puerta de Bisagra.

Los diplomáticos junto al 
alcalde de Toledo, Joaquín 
Sánchez Garrido, y otros repre
sentantes del Ayuntamiento 
presidieron los actos conme
morativos del Día Mundial de 
la Paz que se celebraron en 
la Puerta de Bisagra, donde se 
declaró Patio del Encuentro al 
tradicional Patio de Armas de 
este monumento toledano, 
según la propuesta aprobada 
por el Pleno Municipal de 
junio de 1992.

Durante el acto, se descubrió 
oficialmente la placa conme

t¿
í̂

^
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Cuenca quiere estar mejor comunicada por carretera.

solicitar al MOPTMA que se 
desdoble en autovía el tramo 
de la carretera N-320 entre 
Cuenca y Motilla del Palancar, 
aprovechando que el PDI 
incluye su acondicionamiento, 
con lo que la capital conquense 
quedaría unida con la autovía 
de Valencia y “en el futuro 
podría estarlo también por una 
vía de comunicación de estas 
características con Albacete”.

Por su parte, el portavoz del 
PP, Andrés Moya, se mostró 
conforme con la propuesta de 
solicitar al MOPTMA que se 

morativa de esta declaración, 
realizada por los alumnos dé 
la Escuela-Taller de Restaura
ción y en la que figuran una 
cita de Gandhi y los escudos 
de las ocho ciudades herma
nadas con Toledo (Toledo 
Ohio, Nara, Agen, Guanajuato, 
Safed, Veliko Tirvono, Aquis
grán y Corpus Christi).

Asimismo, cerca de un cen
tenar de alumnos del segundo 
ciclo de primaria del colegio 
público Alberto Sánchez par
ticiparon en el acto y repar
tieron ramas de olivo a los asis
tentes, mientras siete de estos 
niños leyeron un manifiesto 
elaborado por ellos mismos en 
el que hicieron un llamamiento 
a la paz en el mundo. Los esco
lares expresaron su deseo de 
regalar “a los políticos, una 
plurna nueva que sólo sepa 
escribir paz, y a los fabricantes 
de armas, una huelga general 
de detonadores”.

agilice la construcción de la 
autovía entre Tarancón y 
Cuenca,- mientras que, en lo 
referente a la N-320, afirmó 
que su partido sigue conside-. 
rando como mejor opción la 
construcción de una autovía 
entre la capital conquense y 
Utiel (Valencia).

Tren de Alta Velocidad

Por otra parte, el pleno del 
Ayuntamiento conquense apro
bó con el apoyo del PSOE y 
el PP pedir al MOPTMA que 

Toledo celebró el Día de la Paz.

ít!

1̂

en los estudios previos que se 
están realizando no se excluya 
la posibilidad de que el Tren 
de Alta Velocidad que unirá 
en el futuro Madrid con Valen
cia pase por Cuenca capital.

El pleno del Ayuntamiento 
dé Cuenca aprobó también una 
modificación puntual del Plan 
General de Ordenación Urba
na para recalificar los terrenos 
donde se está construyendo la 
depuradora de aguas residua
les, cuyas obras fueron para
lizadas el pasado día 27 por 
no tener licencia municipal.

Tres acusados de 
atracar un banco 
dicen que llevaban 
armas porque 
estaban cazando

Lf

Los tres acusados de atracar 
el Banesto de Torrijos (Tole 
do) el ,13 de marzo de 1991 
y huir con un rehén tras apoJ 
derarse de las armas de ¿ 
Guardia Civil negaron ayer so 
participación en los hechos t 
señalaron que cuando fueron 
detenidos se encontraban 
cazando con galgos.

Así lo manifestaron los pro- 
cesado.s Pedro H.S., Angel 
M.G. y Marcelo G.J., vecinos 
del barrio madrileño de Villa- 
verde, quienes precisaron ante 
el tribunal que los galgos no: 
aparecieron porque habían 
salido corriendo detrás de una 
liebre y se perdieron.

Para cada uno de los tres 
acusados la fiscalía solicita más 
de veinte años de prisión por 
los presuntos delitos de robo 
con intimidación y toma de 
rehenes, atentado, tenencia ilí
cita de armas y utilización ile
gítima de vehículo a motor, 
pena inferior a la solicitada ini
cialmente al retirar su acusa
ción por el atraco al Banco 
Popular de Corral de Almaguer 
(Toledo).

Los procesados, que se 
encuentran en prisión, fueron 
detenidos por la Guardia Civil 
horas más tarde de ocurrir los 
hechos en un barrizal cerca de 
Yeles después de que huyeran, 
presuntamente, con un coche 
sustraído a una vecina de 
Torrijos y que luego tuvieron 
que abandonar durante su fuga 
por tener las ruedas pinchadas.

Cinco armas

A los presuntos asaltantes se 
les encontraron cinco armas, la 
pistola y el revólver con las 
que supuestamente asaltaron la 
entidad, de donde se llevaron 
unos tres millones de pesetas, 
y otras tres pistolas de nueve 
milímetros largo que habían 
obligado a entregar a la Guar
dia Civil que acudió al banco 
tres tener conocimiento del 
atraco.

El dinero fue hallado al día 
siguiente en un lugar del tra
yecto efectuado por los pre
suntos atracadores, quienes 
además de por la Guardia Civil 
fueron perseguidos por Félix 
Jiménez Morantej testigo pre
sencial de los hechos, que vio 
como los tres acusados llevaban 
en el vehículo a un rehén.

Durante la vista oral cele
brada en la sección segunda 
de la Audiencia Provincial de 
Toledo también testificó, ade
más de los guardias civiles que 
intervinieron en el caso, el 
empleado del Banesto Francis
co Otero Castaño, quien fue 
conducido inicialmente a punta 
de pistola a un vehículo Peu
geot 205 para emprender la 
huida. Francisco Otero relató 
al tribunal que durante su fuga, 
los presuntos asaltantes cam
biaron de coche y se subieron 
en otro vehículo, que resultó 
ser un Mercedes, en el que 
continuaron huyendo ya sin el 
rehén y tras amenazar con una 
pistola a la conductora.
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► BANESTO, que inició la sesión a 
800 pesetas por acción, logró a lo 
largo de la jornada establecer un 
nivel máximo de 894 pesetas por 
título y un mínimo de 750 pesetas

4

i Us acciones de la entidad cerraron a 855pesetas en su regreso a Bolsa 

BANESTO negoció el
2,4% de su capital social
BANESTO negoció ayer, en su primera jornada 
en Bolsa tras la intervención del Banco de Espa
ña, el 2,4% de su capital social, equivalente 
a 3,8 millones de acciones, que cerraron a un 
precio de 855 pesetas, nivel un 57% inferior 
a¡ fíjado el pasado 28 de diciembre. Banesto,

que inició la sesión en el mercado continuo 
a 800 pesetas por acción, el doble del precio 
nominal propuesto por los nuevos gestores del 
banco, logró a lo largo de la jornada establecer 
un nivel máximo de 894 pesetas por título y 
un mínimo de 750 pesetas. Los 3,8 millones

de acciones negociados por BANESTO en su 
regreso a Bolsa son inferiores en 700.000 títulos 
a la contratación que tuvo durante las cinco 
semanas en que su cotización se mantuvo sus
pendida en el mercado no ofícial, en donde se 
negociaron cerca de 4,5 millones de acciones.

MADRID. (Efe).- Al cierre 
del mercado continuo, los títu
los negociados por Banesto a 
un precio medio de 834 pesetas 
representaron un importe total 
de 3.174 millones de pesetas.

La reincorporación de 
BANESTO a Bolsa fue valo
rada positivamente por el 
director del área de mercado 
de la Bolsa de Madrid, Gabriel 
Domínguez, quien en declara
ciones a Efe aseguró que el 
comportamiento de los títulos 
del banco en esta primera 
sesión demuestra “el interés de 
los inversores porque este valor 
se mantenga en el mercado y 
confirma su elevada liquidez”.

Gabriel' Domínguez descartó 
que el precio fijado por las 
acciones de BANESTO en Bol
sa tuviera un origen especu
lativo e insistió en que es el 
nivel que el mercado considera 
adecuado.

Asimismo, estimó que 
durante las próximas sesiones 
las acciones del banco manten
drán “una tónica similar” a la 
de ayer y consideró improbable 
que su evolución se vea afec
tada por las expectativas abier
tas ante una ampliación de 
capital que ofrezca títulos a un 
precio próximo al nominal pro
puesto de 400 pesetas.

Por su parte, el presidente 
de la Sociedad de Bolsas, Joa
quín Maldonado, consideró 
ayer que el precio de salida 
de las acciones de Banesto ha 
sido “caro”, aunque “no deben 
opinar así los inversores”, que 
a las doce del mediodía habían 
negociado más de un millón 
de títulos.

El presidente de la Sociedad 
de Bolsas, entidad titular del 
mercado continuo, ha asegu
rado a Efe que los inversores 
tienen “confianza” en las accio
nes de Banesto y “tienen pers
pectivas de obtener benefi
cios”, lo que ha. motivado que 
acepten bien” el precio de 

Salida.
Maldonado, que preside 

también la Bolsa de Valencia, 
Opina que los inversores que 
están adquiriendo los títulos de 
Banesto son principalmente 
extranjeros”, debido al alto 

volumen que se está contra-
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BANESTO logró a lo largo de la jornada establecer un nivel máximo de 894 pesetas por título.

^ Croissier: %a valoración de los 

inversores ha sido optimista'^

tando y a las sociedades de 
valores que están interviniendo 
en las operaciones.

Ramifícaciones de la crisis del 
banco en EE.UU.

En otro orden de cosas, el 
Congreso de Estados Unidos 
pidió a “JP Morgan” la lista 
completa de los inversores de 
“Corsair”, el fondo creado por 
el banco norteamericano para 
invertir en el Banco Español 
de Crédito.

La petición se formuló a tra
vés de una carta firmada por 
el presidente del Comité de 
Banca de la Cámara de Repre
sentantes, Henry González, y 
dirigida a Sir Dennis Weathers- 
tone, presidente de “JP Mor
gan”, a quien se le otorga un 
plazo hasta . el 25 de febrero 
para que la responda. La lista 
de los inversores de “Corsair” 
es quizá el secreto mejor guar
dado de la crisis de BANES
TO, cuyas ramificaciones en 
Estados Unidos han adquirido 
durante los últimos días un 
importante calado político gra
cias a la intervención de Gon
zález.

El presidente de la CNMV, 
Luis Carlos Croissier, valoró 
ayer positivamente la vuelta de 
las acciones de Banesto a la 
Bolsa española a un precio de 
salida de 800 pesetas.

Croissier señaló que el 
hecho de que los títulos hayan 
salido a un precio que casi 
duplica el previsto en el plan 
de saneamiento demuestra 
que “ha existido información 
suficiente y que la valoración 
de los inversores ha sido 
optimista”. Al referirse a la 
investigación sobre la 
utilización de información 
privilegiada antes de la 
intervención de Banestó por el 
Banco de España, Croissier 
indicó que se ha requerido 
información a los afectados y 
“después se verá si procede o 
no alguna sanción”. Luis Carlos Croissier.

l
El BCH aportará 
8.400 millones 
para sanear la 
entidad durante 
los próximos 
cuatro años

El presidente del Banco 
Central Hispano (BCH), 
José María Amusáíegui, 
declaró ayer que la vuelta 
de Banesto a Bolsa con un 
precio inicial de 800 pesetas 
refleja la confianza del mer
cado en los títulos de esta 
entidad y significa “un 
espaldarazo al conjunto del 
sistema bancario”.

Amusátegui eludió preci
sar si el BCH se encuentra 
interesado o no en acudir 
a la subasta de la cuota 
mayoritaria de acciones de 
Banesto que asumirá el 
Fondo de Garantía de 
Depósitos (FGD) y se limitó 
a señalar que el Central His
pano “ayudará' en todo lo 
que le corresponda”, al 
tiempo que aseguró que la 
solución definitiva no está 
aún decidida.

Al igual que los demás 
bancos y en cumplimiento 
del plan de reflotamiento, 
el BCH habrá de contribuir 
en cualquier caso al sanea
miento de Banesto con un 
aumento de su aportación 
al FGD desde el actual 1,5 
por mil hasta un 2 por mil 
de sus pasivos computables, 
lo que, en el caso del Cen
tral Hispano, equivale a 
unos 2.100 millones anuales 
“durante un período de cua
tro o cinco años”.

Sobre la posibilidad de 
que Banesto acabe ep la 
órbita de un banco compe
tidor del BCH, Amusátegui 
aseguró que esta hipótesis 
"debería ir acompañada por 
el esfuerzo de la entidad que 
asumiera las nuevas respon
sabilidades”.
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El presidente susiere a ¡os asentes sociales la necesidad de un pacto de rentas

González se reunirá mañana
con sindicatos y empresarios

MADRID. (Fax Press).- El 
presidente del Gobierno, Feli
pe González, envió en la maña
na de ayer tres cartas dirigidas 
ai secretario de la UGT, Nico
lás Redondo, de CC.OO., 
Antonio Gutiérrez, y de la 
CEOE, José María Cuevas, en 
las que les emplaza a una reu
nión para el próximo jueves, 
3 de febrero. Estos encuentros 
serán por separado. A las cinco 
de la tarde González recibirá 
en La Moncloa a los líderes 

•sindicalistas y a partir de las 
siete de la tarde se reunirá con 
el dirigente empresarial. Felipe 
González manifiesta en su 
misiva “la misma disposición 
al diálogo que antes de la huel
ga”, al tiempo que sugiere a. 
los agentes sociales la necesi
dad de que se produzca un pac
to de rentas. Sin embargo, en 
el Palacio de la Moncloa no 
han querido hacer público el 
texto íntegro de la carta, por 
considerar que “una carta es 
propiedad de quien la recibe”.

Por su parte, sindicatos y 
patronal han adelantado su 
intención de asistir a la reunión 
para exponer el presidente del 
Gobierno sus respectivos cri
terios. El presidente de la 
CEOE reiteró ayer que expon
drá al presidende del Gobierno 
para manifestarie los criterios 
empresariales sobre la reforma 
laboral. Sin embargo el diri
gente empresarial no sólo se 
circunscribirá a la futura nor
mativa del mercado de trabajo, 
sino que pretende exponer al 
presidente del Gobierno cómo 
ve su organización la situación 
económica del país y las medi
das económicas que consideran 
necesarias “para que en 1994 
se produzca un mejor ejercicio 
económico en las empresas”.

Los sindicatos, por su parte, 
manifestaron, tras conocer la 
invitación del presidente del 
Gobierno, su esperanza de que 
“la negociación y el acuerdo 
sobre el mercado laboral se 
abran paso”, según afirma 
CC.OO. en un comunicado. El

A las cinco de la tarde González recibirá a los líderes sindicalistas y a partir de las siete se reunirá con Cuevas.
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sindicato liderado por Antonio 
Gutiérrez envió ayer mismo 
una misiva a González contes
tándole favorablemente a su 
invitación, aunque criticando 
su actitud por “pretender 
obviar un acontecimiento como 
la huelga general del 27-E”. No 
obstante, resaltan su “conven
cimiento de que la entrevista 
del jueves puede y debe con
tribuir a crear un nuevo clima 
de concertación social”. 
Gutiérrez también le manifesta 
su confianza en que se abran 
paso la negociación y el acuer
do sobre la reforma de trabajo. 
En cuanto a la disposición al 
diálogo manifestada por Gon
zález, el líder sindical precisa 
que los sindicatos habían 
emplazado al propio González 
para que intervinieses en el 
desarrollo de las conversacio
nes de los sindicatos con los 
ministros de Economía y Tra
bajo para “romper el bloqueo 
del diálogo, y no lo hizo”.

^ CCOO reitera la disposición 

de los sindicatos a negociar
Finalmente, en cuanto al 

pacto de rentas sugerido por 
Felipe González, CC.OO. 
advierte que “esta obsesión 
del Ejecutivo es cuando menos 
sorprendente, si tenemos en 
cuenta que el propio Gobierno 
ha cerrado unilateralmente las 
rentas de empleados públicos, 
pensionistas y parados, 
mientras las restantes 
dependerán de la negociación 
entre^ sindicatos y 
empresarios”.

Para los sindicatos, se 
reitera, los temas prioritarios 
son el empleo y el rnercado 
de trabajo. La Comisión

Ejecutiva de Comisiones 
Obreras reitera la disposición 
de los sindicatos a negociar 
tras la huelga general, cuya 
“amplitud y trascendencia” 
requiere especialmente del 
Gobierno “sensibilidad, 
flexibilidad-y sentido de la 
responsabilidad”.

Concluye el comunicado de 
la organización sindical 
afirmando que “sería 
incomprensible que no se 
escuche a millones de 
trabajadores que han 
participado activamente en la 
huelga general del pasado 27 
de enero”.

IU pide 
explicaciones a 
Solbes sobre el 
futuro de las 
pensiones

MADRID. (Efe).- El Grupo 
Parlamentario de Izquierda 
Unida ha solicitado la compa
recencia en el Congreso de los 
Diputados del ministro de Eco
nomía, Pedro Solbes, para que 
aclare sus manifestaciones 
sobre el futuro de las pensio
nes.

Solbes dijo el lunes, durante 
un curso organizado por el dia
rio británico “The Economist”; 
que será difícil garantizar el 
futuro de las pensiones en 
España y que deben fomen
tarse la planes de pensiones 
privados.

Para el portavoz económico 
del Grupo Parlamentario de 
IU, Francisco Frutos, “las pala
bras del ministro son una 
auténtica declaración de guerra 
contra el movimiento sindical 
y contra la izquierda de este 
país”, por lo que deberá com
parecer ante la Comisión de 
Economía para explicarse.

Frutos manifestó a Efe que 
IU se enfrentará “con todas 
sus fuerzas” a esta intención 
del Gobierno, tanto dentro del 
Parlamento como fuera de él, 
porque “sería uno de los mayo
res desmanes que este Gobier
no puede cometer contra la 
sociedad y los trabajadores”.

El diputado de IU recordó 
que tras la anterior reforma del 
sistema de pensiones, “el 
Gobierno dijo que se garan
tizaba definitivamente el futuro 
de las pensiones”.

El “número dos” del PCE 
dijo que tras este anuncio sobre 
las pensiones y la reforma del 
mercado laboral en trámite 
parlamentario, “a este Gobier
no ya solo le falta recuperar 
el ‘informe Abril’ sobre la sani
dad”.

El responsable de esta polí
tica, dijo Frutos “es Felipe 
González, que se ha convertido 
en el auténtico vertebrador de 
todas las políticas antisociales 
que se están aplicando, en los 
últimos años”.

El PP acusa al 
Gobierno de

La CEOE no negociará la 
reforma con los sindicatos

MADRID. (Fax Press).- La 
Junta Directiva de la CEOE 
aprobó ayer un acuerdo por 
el que la patronal no negociará 
de forma bilateral con los sin
dicatos la reforma laboral “pa
ra no trascolar el trámite par
lamentario”, según confirmó el 
presidente de la Confederación 
de Organizaciones Empresaria
les, José María Cuevas, al tér
mino de la reunión.

El secretario general de la 
CEOE, Juan Jiménez Aguilar, 
confirmó, en rueda de prensa, 
que no es posible el diálogo 
con los sindicatos porque a lo 
largo de la negociación en el

fallido Pacto por el Empleo y 
el debate en el seno del Con
sejo Económico y Social (CES) 
sé puso de manifiesto que las 
posiciones fueron “diametral
mente opuestas”, por lo que 
la patronal considera que el 
mejor cauce en estos momen
tos es el Parlamento.

Jiménez Aguilár también 
confirmó que en la reunión de 
los máximos responsables de 
las federaciones empresariales 
también se produjo un amplio 
debate sobre la postura que 
mantendrá la patronal durante 
el trámite parlamentario de la 
reforma laboral. Juan Jiménez Aguilar, secretario general de la CEOE.
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resignarse ante la 
mala situación 
económica

MADRID. (Efe).- El Grupo 
Parlamentario Popular presen
tó ayer una interpelación en 
el Congreso de los Diputados 
en la que acusa al Gobierno 
de resignarse- ante la mala 
situación econórriica por la que 
atraviesa España.

El PP denuncia que el pasa
do año “la economía española 
registró los peores resultados 
de su historia reciente y que 
la actitud de resignación y la 
falta de definición de una polí
tica global de nuestros gober
nantes alimenta la crisis de 
expectativas de los agentes 
sociales y económicos”.
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Corcuera afirma que no aspira a estar en la Ejecutiva y crítica las acusaciones de Leguina
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Serra: “El Congreso del 
PSOE está encarrilado”
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MADRID. (Fax Press).- El 
vicepresidente del Gobierno, 
Narcís Serra, considera que 
tras la elección de los dele
gados, el XXXIII Congreso 
Federal del PSOE “está 
encarrilado”, y ahora se abre 
un período , quizá “más difí
cil”, que es el debate de ideas, 
en el que los socialistas debe
rán pronunciarse sobre las pro
puestas recogidas en la Ponen
cia Marco, aprobada en su día 
prácticamente por unanimidad, 
que van tanto desde el modelo 
de Partido que se quiere hasta 
los asuntos relacionados con el 
Estado del Bienestar.

En una reunión con un redu
cido número de periodistas, 
celebrada en La Moncloa, 
Serra, al igual que otros diri
gentes socialistas del sector 
renovador, considera que el 
resultado de los congresos loca
les y provinciales deja las 
manos libres a González para 
constituir la Ejecutiva. No obs
tante, el vicepresidente del 
Gobierno prefiere no entrar en 
porcentajes a la hora de hablar 
de delegados, e insiste en que 
lo importante, ahora, es el 
debate de ideas, que el PSOE 
se defina, “de forma precisa”, 
sobre cuál ha de ser el equi
librio entre lucha contra el 
paro, crecimiento económico y 
Estado de Bienestar.

Finalizado el proceso de 
celebración de los congresos 
provinciales y elección de los 
delegados que asistirán al 
XXXIII Congreso del PSOE, 
continúan las declaraciones 
sobre los pasos a seguir a partir 
de ahora, pero también se

Al Kassar comparece ante la 
Audiencia Nacional tras su regreso
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MADRID. (Efe).- El pre
sunto traficante de armas sirio 
Monzer Al Kassar se presentó 
ayer ante la Audiencia Nacio
nal, tras disfrutar de un per
miso de salida al extranjero 
para visitar a un hermano 
enfermo y negó, en declara
ciones a los informadores,' 
tener ninguna relación con gru
pos terroristas.

La audiencia Nacional con
cedió el pasado 20 de ^nero 
un permiso a Al Kassar para 
que visitara a su hermano gra
vemente enfermo del corazón 
en Damasco, a condición de 
que su ausencia de España no 
podía ser por un periodo mayor 
que el que media ente los dias 
uno y quince de cada més, 
fechas en las que debe com
parecer ante la Audiencia 
Nacional, donde se encuentra 
procesado y en libertad pro
visional bajo fianza de 2.005 
millones de pesetas.

11

Serra cree que el resultado de los congresos locales y provinciales da libertad a González para constituir la nueva Ejecutiva.

mantiene, en algunos casos, la 
resaca de lo sucedido en algu
nos de estos congresos. En este 
sentido Corcuera calificó de 
“lenguaraz” al presidente de la 
Comunidad de Madrid, Joa
quín Leguina, por sus insinua
ciones sobre supuestas “prác
ticas conspirativas” por parte 
del ex ministro del Interior a 
favor del sector guerrista en 
Madrid, cuya lista encabezada 
por Juan Barranco resultó per
dedora, por un estrecho mar
gen de 15 delegados, en el 
Congreso de la FSM.

En relación con este permi
so, fuentes de la Audiencia 
Nacional indicaron a Efe que 
dos altos responsables policia
les se habían entrevistado con 
los miembros de la Sala que 
debía decidir su concesión y 
con el fiscal de la causa, para 
interesarse en que se le otor
gara, con el fin de que Al Kas
sar participara en una supuesta 
mediación de paz en Oriente 
Medio. Al Kassar, tras presen
tarse ayer en el juzgado aban
donó la Audiencia Nacional a 
las 12,40 horas y, visiblemente 
irritado, dijo a los informado
res, en relación con las noticias 
sobre su viaje, que estaba “muy 
molesto y muy enfadado” por 
la campaña que los medios de 
comunicación, a los que acusó 
de dejarse utilizar, están 
haciendo contra él con infor
maciones “absolutamente fal
sas” de las que dijo que pro
baría que son incorrectas.

^ Sanjuán anuncia su intención 

de renunciar al cargo
En Andalucía la lucha interna que viven los socialistas ha 

tomado un nuevo giro ante el anuncio hecho por el hasta 
ahora secretario general Carlos Sanjuán, de renunciar a la 
reelección si los renovadores mantienen la separación de los 
cargos de presidente de la Junta y secretario del partido. Una 
propuesta encaminada a que Chaves no acapare ambos puestos.

Monzer Al Kassar.

Respecto a la concesión del 
permiso dijo que quería des
tacar la “decisión valiente de 
los jueces y la justicia” por dar

le la oportunidad de viajar para 
visitar a su hermano y agregó 
que está de nuevo en España 
como había previsto, aunque 
está seguro de que su vuelta 
molestará a “alguna persona”.

Afirmó rotundamente, a 
continuación, que nunca ha 
tenido relación o negocio con 
ningún grupo terrorista “ni en 
el pasado, ni ahora ni en el 
futuro” y agregó que le gustaría 
que la prensa no le condenase 
antes de ser oído y que se cele
brara un juicio justo lo más 
pronto posible.

Al Kassar está procesado en 
España como supuesto sumi
nistrador de las armas utiliza
das en el secuestro en 1985 
del buque italiano “Achille 
Lauro”. Al Kassar salió el pasa
do mes de julio en libertad pro
visional tras permanecer un 
año encarcelado y después de 
depositar 2.005 millones de 
pesetas en concepto de fianza.

Barbero reinició ayer la investigación.

Dos consejeros del 
BBV aseguran que 
‘Filesa’ realizo 4 
informes

MADRID. (Efe).- Dos con
sejeros delegados del Banco 
Bilbao-Vizcaya (BBV) han ase
gurado que la empresa Filesa 
realizó cuatro informes encar
gados por el entonces presi
dente del BBV, Pedro de Tole
do, a pesar de que dichos infor
mes no han aparecido, según 
declaró el abogado del socia
lista Carlos Navarro.

El juez instructor Marino 
Barbero reinició ayer las inves
tigaciones del “caso Filesa” con 
la declaración, en el Tribunal 
Supremo, de los consejeros 
delegados del BBV, José María 
Saez Azcúnaga y José Aurelio 
Recio, y del representante de 
“Catalana de Gas”, Felipe 
Cañellas.

Marino Barbero ha citado a 
declarar en el Tribunal Supre
mo durante el mes de febrero 
a 19 directivos de varias empre
sas .que supuestamente pagaron 
a la empresa Filesa por infor
mes inexistentes, dinero cuyo 
destinatario real era presunta
mente el PSOE.

Según declaró Horacio Oli
va, abogado del querellado 
Carlos Navarro, los dos con
sejeros del BBV han asegurado 
que se hicieron, utilizaron y 
pagaron cuatro informes a la 
empresa Filesá.

El abogado Oliva añadió que 
estos dos directivos, que no 
quisieron hacer declaraciones a 
su salida del Tribunal, no 
habían visto los informes y ase
guraron que fueron encargados 
por el entonces presidente del 
BBV, Pedro de Toledo.

Según las investigadciones, 
el BBV emitió el 31 de marzo 
de 1989 a Filesa dos facturas 
por valor de 42 millones como 
pago de la entrega de un estu
dio de asesoramiento para 
implantar un sistema de “lea
sing” para contenedores. Un 
mes después emitió otra por 
un valor de algo más de 44 
millones de pesetas, y el 21 
de junio de 1990, otra por algo 
más de 67 millones, como pago 
a trabajos relativos al sector 
industrial de la CEE.

Las facturas fueron ingresa
das en el Banco Atlántico en 
una cuenta corriente a nombre 
de Filesa, excepto una de 42 
millones de pesetas que fue 
ingresada en la misma entidad 
a nombre de Time Export, y 
después fue traspasada a la 
cuenta de Filesa.
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Se proponen suscrípciones populares para recaudar fondos destinados a su reconstrucción

La Reina visita los restos 
del Teatro del Liceo

BARCELONA. (Efe).- La 
Reina Doña Sofía y la Infanta 
Cristina visitaron ayer los res
tos del Gran Teatro del Liceo 
de Barcelona, destruido el 
lunes por un incendio, para 
expresar la solidaridad de la 
Casa Real por la pérdida de 
esta ópera.

La Reina, gran aficionada a 
la música, y su hija menor lle
garon pocos minutos antes de 
las 13 horas al Liceo acom
pañadas por el presidente de 
la Generalitat, Jordi Pujol, el 
alcalde de Barcelona, Pasqual 
Maragall, y el director del 
Liceo, Josep Caminal.

Durante 15 minutos. Doña 
Sofía y la Infanta Cristina 
recorrieron la Sala de los Espe
jos, que no resultó dañada por 
el incendio, y subieron a, la pri
mera planta del teatro, desde 
cuyo pasillo interior contem
plaron el espectáculo de un 
teatro convertido en un solar 
lleno de escombros.

La Reina, que asistió a varios 
estrenos en el Liceo, también 
se asomó a los restos de los 
palcos de platea y a continua
ción visitó el Circulo del Liceo, 
que también ha sobrevivido al 
siniestro. ‘

Varios centenares de perso
nas, congregadas desde media 
mañana en las puertas del 
Liceo, aplaudieron la llegada 
de la reina y su hija, mientras 
que un grupo de vecinos afec
tados por las expropiaciones 
previstas en el plan de remo- 
delación del Liceo y que han 
sido desalojados de sus vivien
das por razones de seguridad, 
expresaron sus temores a que

Angeles Amador: “La ley 
del aborto será inmediata”

SEAT presenta el segundo 
expediente de regulación

MADRID. (Agencias).- La 
ministra de Sanidad, Angeles 
Amador, anunció ayer que la 
presentación de la Ley del 
aborto “puede ser inmediata” 
-“en los próximos meses”, 
matizó-, y que en ella se con
templará lo que la ministra 
calificó como “el factor esen
cial”: la decisión de la mujer. 
De esta manera. Amador des
mintió que existan Teticencias 
en el seno del Gobierno en 
cuanto a la elaboración de la 
nueva Ley de Interrupción 
Voluntaria del Embarazo. 
También adelantó que se está 
revisando el concepto de “pen
sionista” para ajustado a la 
condición de “jubilado”.

Angeles -Amador aseguró 
que los trabajos sobre la medi
da legislativa se encuentran 
muy avanzados y que hay pleno 
acuerdo en el seno de la Comi
sión Interministerial encargada 
de su elaboración, presidida 
por representantes del minis
terio de Justicia. La principal 
novedad de la nueva Ley res

A

Estado que presenta el patio de butacas del Liceo tras el siniestro.

no les dejen regresar a sus 
casas.

El Rey Juan Carlos reiteró 
ayer también su consternación 
por el siniestro del Gran T^- 
tro del Liceo de Barcelona y 
expresó la solidaridad de la 
Familia Real con el pueblo 
catalán, durante la audiendia 
concedida a la Asociación “Ca- 
talunya-California, Amics de 
Gaspar de Portolá”.

Esta audiencia tuvo lugar en 
el Palacio de la Zarzuela mien
tras la Reina Sofía y la Infanta 
Cristina visitaban los restos del 
teatro.

Suscripciones populares

Suscripciones populares, 
peticiones de ayuda a la UE, 
festivales benéficos o un ciclo 
de recitales líricos son algunas 

pecto a la que está actualmente 
en vigor es que abandona el 
concepto de los tres supuestos 
-violación, malformación del 
feto y salvaguarda de la salud 
de la madre- para centrarlo en 
un único supuesto, la voluntad 
de la mujer.

Revisión del concepto de 
pensionista

La ministra de Sanidad hizo 
estas afirmaciones tras su inter
vención en la mesa redonda 
organizada por,la publicación 
“The Economist”.

Entre otras consideraciones 
sobre el estado actual del Sis
tema Nacional de Salud, aña
dió que su Departamento está 
revisando el concepto de pen
sionista para ajustado al de 
jubilado, ya que, según afirmó, 
la sanidad pública ha posibi
litado que existan pensionistas 
en activo -no jubilados- que 
disfrutan de gratuidad en el uso 
de medicamentos. 

de las propuestas que han sur
gido para recaudar fondos con 
los que ayudar a reconstruir 
el Gran Teatro del Liceo. 
Todas estas iniciativas de par
ticulares, empresarios, artistas 
o políticos se suman a la deci
sión unánime de las institucio
nes públicas de emprender “de 
inmediato” la reconstrucción 
del coso operístico.

Todos los cantantes líricos 
se han ofrecido para cantar 
gratuitamente en galas bené
ficas con el mismo fin. El tenor 
Jaume Aragall ha propuesto 
organizar un ciclo de recitales 
para recaudar fondos, mientras 
que Carreras, Montserrat 
Caballé, Kraus, Plácido 
Domingo y Victoria de los 
Angeles, entre otros, se han 
ofrecido “para hacer lo que 
sea .

BARCELONA. (Efe).- La 
dirección de SEAT presentó 
ayer a los sindicatos la lista 
de los primeros 416 trabaja
dores afectados por el segundo 
expediente de regulación de 
empleo de la empresa automo
vilística, que afectará a un 
máximo de 4.616 operarios.

Fuentes de UGT informaron 
ayer de que los sindicatos com
probarán el contenido de la lis
ta de trabajadores afectados, 
cuyo período de regulación 
empezará a aplicarse con toda 
probabilidad a mediados de 
este mes por un plazo máximo 
de dos años.

Por otra parte, la dirección 
de SEAT está ultimando el 
proyecto para la instalación en 
la factoría de la Zona Franca 
de Barcelona del parque indus
trial de proveedores en el que 
piensa recolocar a parte de sus 
trabajadores afectados por este 
expediente de regulación de 
empleo.

La empresa automovilística 
tiene previsto presentar esta

La aseguradora 
Royal Insurance 
abonará 2.000 
millones de 
pesetas

La aseguradora Royal 
Insurance España abonará 
“cuanto antes” los 2.000 
millones de pesetas de la 
póliza contra incendios que 
tenía suscrita con el Gran 
Teatro del Liceo, destruido 
por las llamas, informaron 
a Efe fuentes de la com
pañía.

Un directivo de Royal 
Insurance explicó ayer que 
la aseguradora suscribió con 
el Liceo en 1989 una póliza 
que se fue nenovando anu- 
lamente, y que posterior- 
menre efectuó un coaseguro 
por el sesenta por ciento de 
los 2.000 millones de pesetas 
con otras tres compañías de 
seguros.

Las tres entidades coase
guradoras son La Unión y 
el Fenix, con el 25 por cien
to del importe suscrito. La 
Estrella, con el 20 por cien
to, y Chasyr, con el 15 por 
ciento.

A Royal Insurance Espa
ña le corresponde, de esta 
forma, abonar 800 millones 
de pesetas, a la Unión y el 
Fenix 500, a La Estrella 400 
y a Chasyr 300 millones. 

semana las características del 
parque de proveedores que 
está siendo diseñado por la 
empresa Cedes Logística.

Fuentes de los sindicatos 
indicaron que todavía no tie
nen ninguna información ofi
cial por parte de la empresa 
sobre las características de este 
parque, en el que la empresa 
desea recolocar a parte de los 
4.616 trabajadotres afectados 
por el citado expedienté.

En otro orden de cosas, un 
grupo de más de veinte per
sonas, integrado por despedi
dos y trabajadores en activo de 
las factorías de Duro Felguera 
en Langreo, inició ayer tarde 
un encierro en las sedes de las 
Federaciones del Metal de 
UGT y CCOO en Oviedo. El 
encierro tiene como objetivo 
presionar a ambas Federacio
nes para que consigan de la 
dirección del grupo industrial 
que los representantes de los 
trabajadores en ambas factorías 
estén presentes en las nego
ciaciones.

El Gobierno 
descarta la 
intervención de la 
cooperativa de 
viviendas PSV

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno no está pensando, en 
estos momentos, la interven
ción de la cooperativa PSV, 
afirmaron ayer fuentes del Eje
cutivo, que recordaron que 
existe una suspensión de pagos 
y PSV se encuentra bajo tutela 
judicial.

Las fuentes del Gobierno 
indicaron que no se ha efec
tuado ninguna consulta en este 
sentido y que tanto los inter
ventores judiciales como el 
Ejecutivo están a la espera del 
informe sobre la auditoría de 
la cooperativa.

El Gobierno considera que 
el responsable es “quien ha 
cobrado” y que deben estudiar
se todas las posibilidades de 
solución, entre ellas la posibi
lidad de vender terrenos en los 
que sea imposible construir 
viviendas e invertir el dinero 
obtenido en la financiación de 
proyectos en marcha o posi
bles.

Tampoco descarta el 
Gobierno la posibilidad de 
dividir la cooperativa en otras 
menores que, con un proyecto 
concreto y terrenos específicos, 
puedan buscar financiación 
para llevarlo a cabo.

El Ejecutivo entiende, no 
obstante, dijeron las fuentes 
gubernamentales, que cual
quier alternativa debe hacerse 
de acuerdo con el juez y los 
interventores designados en el 
expediente de suspensión de 
pagos.

El proyecto sobre 
subrogación de 
préstamos 
hipotecarios se 
tramitará con 
urgencia

LOGROÑO. (Efe).- El pro
yecto de ley sobre subrogación 
y modificación de préstamos 
hipotecarios se tramitará por 
el procedimiento de urgencia 
para que en el plazo de unos 
tres meses pueda aprobarse, 
anunció ayer en Logroño el 
presidente de la Comisión de 
Economía del Congreso, Angel 
Martínez Sanjuán.

El proyecto, aprobado 
recientemente por el Consejo 
de Ministros, añadió Martínez 
Sanjuán en rueda informativa, 
se encuentra en el Congreso 
de los Diputados y se tramitará 
por el procedimiento de urgen
cia, debido a su altq interés 
por el elevado número de ciu
dadanos con créditos hipote
carios de vivienda.

Martínez Sanjuán, también 
secretario general del PSOE 
riojano, indicó que el objetivo 
del proyecto es que Ips ciu
dadanos que concertaron sus 
préstamos con anterioridad a 
la bajada de los tipps de interés 
puedan beneficiarse de las ven
tajas que supone este descenso, 
mediante el efecto de subro
gación de créditos.
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0 ministro abo^a por implicar más a los usuarios en su financiación

Borrell alude a una tasa de
infraestructuras a largo plazo

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Obras Públicas, Trans
portes y Medio Ambiente, José 
Borrell, abogó ayer por una 
mayor implicación y participa
ción de los usuarios en la futu
ra financiación de infraestruc
turas. Borrell, que participó en 
la jornada sobre economía 
española organizada por “The 
Economist”, descartó que esta 
implicación pueda seguir el 
modelo británico de transferir 
todos los activos al sector pri
vado.

Las propuestas citadas por 
el titular de Obras Públicas se 
refieren a una búsqueda de 
autofinanciación a corto plazo 
en puertos y aeropuertos; de 
forma más parcial y en un hori
zonte más lejano, en los ferro
carriles; y en carreteras, se 
podría recurrir a nuevos 
impuestos de carburantes o a 
una tasa de infraestructuras, 
aunque a largo plazo.

En la rueda de prensa pos
terior a su intervención, el 
ministro eludió concretar cómo 
se definiría esa tasa o si se 
trataría de un nuevo impuesto 
de circulación por autovías 
similar al existente en las ciu
dades, al responder que “yo no 
abriría ese melón en este 
momento”. El titular de Obras 
Públicas defendió también en 
autopistas el cobro de “peajes 
blandos” como mecanismo 
para repercutirlo en la conser
vación de la vía y entregar la 
construcción y explotación de 
éstas a empresas públicas, por
que “soy partidario de que en 
España las infraestructuras 
sean de titularidad pública”.

Borrell reconoció que exis
ten aspectos que dificultan la 
introducción de los peajes en 
las autovías, ya que aparte de 
cuestiones técnicas, como los 
controles de pago en autovías 
con gran número de salidas de 
carretera como existen en las 
españolas, se carece, además, 
de vías alternativas en un mis
mo trayecto.

En la rueda de prensa, el

Bolsa: Descenso propiciado por la banca
MADRID. (Efe).- El índice 

general de la Bolsa de Madrid 
bajó ayer 7,04 puntos (un 1,96 
por ciento), con lo que al cierre 
del mercado continuo se situó 
en los 351,27 puntos.

El regreso de Banesto a Bol
sa a un precio de 800 peseta.s 
impuso la tendencia bajista en 
el sector bancario, cuyo índice 
perdía 15,05 puntos la.s 14,55 
horas.

Tras el sector bancario (que 
bajó 17,90 puntos), las mayores 
pérdidas las protagonizaron los 
grupos de construcción (- 8,97), 
seguido de eléctricas, químicas 
y varios, con retrocesos de 4,89, 
4,33 y 3,75 respectivamente.

Sólo el grupo de comunica
ciones presentó ganancias, con

José Borrell, junto con la ministra de Sanidad, Angeles Amador, intervino en las jornadas de “The Economist”.

V
a 

’
ministro hizo una lectura “muy 
positiva” de la entrada en com
petencia de varios operadores 
en el puente aéreo 
Madrid-Barcelona, y la calificó 
corno “un ejemplo de libera
lización ordenada y eficiente, 
pues se han hecho las cosas 
ordenadamente y no apresuia- 
damente”.

Para corroborarlo, Borrell 
recordó que hace un año el 
tráfico aéreo entre estas dos 
ciudades estaba saturado,y el 
aeropuerto de Barajas operaba 
con sobrecapacidad, por lo que 
una vez superados estos obs
táculos es cuando se ha pro
cedido a la liberalización de 
este puente aéreo.

Borrell defendió que empre
sas que hasta ahora han ope
rado en régimen de monopolio 
como Iberia y Telefónica, “se 
acostumbren a competir y en 
ese sentido mi Departamento 
va a fomentar la competencia 
leal porque es positiva”.

3,53 puntos de subida.
Las acciones del Banco 

Español de Crédito (BANES
TO) volvieron a Bolsa con un 
precio inicial de 800 peseta.s, 
nivel inferior en un 59 por cien
to a las 1.995 pesetas a la que 
se cambiaron el pasado 28 de 
diciembre, antes de su suspen
sión en el mercado de valores

En la media hora de prea
pertura del mercado continuo 
los inversores llegaron a ofre
cer un máximo de 2.010 pesetas 
por cada acción de Banesto, 
en tanto que existían ofertas 
de hasta un mínimo de una 
peseta por título.

Las acciones de Banesto fue
ron suspendidas por la CNMV 
el pasado 28 de diciembre.

^ ^Planes ambiciosos’’ para 

los próximos años
Respecto al tema de las 

infraestructuras, el ministro de 
Obras Públicas reconoció que 
es en el ferrocarril donde se 
producen “Ias mayores 
indefiniciones de planifcación” 
y definió como ambiciosos” 
los planes que va abordar el 
Gobierno en los próximos 
años, entre ellos el ya 
conocido Plan Director de 
Infraestructuras (PDI) y los 
puentes de carreteras e 
hidrológico.

El titular de Obras Públicas 
destacó el impacto que ha 
tenido en el empleo las 
inversiones acometidas en 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor

1 dólar USA............................. 139.754 140.034
1 ecu........................................... 156.944 157.258
I marco alemán......................... 80.759 80.921
1 franco francés........................ 23.786 23.834
1 libra esterlina.......................... 210.539 210.961
100 liras italianas....................... 8.284 8.300
100 francos belgas...................... 391.660 392.444
1 florín'holandés........................ 72.083 72.227
1 corona danesa........................ 20.807 20.849
1 libra irlandesa........................ 202.281 202.685
100 escudos portugueses........... 80.342 80.502
100 dracmas griegas.................. 56.160 56.272
1 dólar canadiense..................... 105.126 105.336
1 franco suizo............................. 96.448 96.642
100 yens japoneses...................... 129.461 129.721
1 corona sueca............................ 17.728 17.764
1 corona noruega..,.................... 18.799 18.837
1 marco finlandés...................... 25.383 25.433
1 chelín austríaco....................... ... - 11.489 11.513
1 dólar australiano..................... 99.882 100.082

infraestructuras durante el 
período comprendido entre 
1985 y 1990.

De este modo, dijo José 
Borrell, las inversiones en 
carreteras han generado 
528.700 puestos de trabajo; en 
ferrocarriles, 128.000 y entre 
puertos y aeropuertos casi 
80.000.

El ministro eludió concretar 
cómo se definiría la tasa de 
infraestructuras a la que 
aludió, o si se trataría de un 
nuevo impuesto de circulación 
por autovías similar al 
existente en algunas grandes 
ciudades.
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Los salarios 
crecerán en España 
dos puntos sobre la 
media europea este 
año, según el IEE

MADRID. (Efe).- La remu
neración por asalariado crecerá 
en España un 5,6 por ciento 
durante 1994, cifra que se sitúa 
dos puntos por encima de la 
media que registrarán los paí
ses de la Unión Europea, según 
datos del Instituto de Estudios 
Económicos.

La Comisión de las Comu
nidades Europeas prevé un 
aumento medio del 3,4 por 
ciento en la remuneración por 
asalariado en los países de la 
UE, tasa que será superada 
sobradamente por Grecia -con 
un 12,2 por ciento-, Portugal, 
con un 6,6 por cien, y España.

Tambien contarán con subi
das superiores a la media 
Luxemburgo -5,3 por ciento-. 
Bélgica -4,7-, Irlanda e Italia 
con un 4,4 por ciento y un 
3,5 por ciento, respectivamen
te.

Por debajo se situarán el 
Reino Unido, Alemania, Dina
marca y Francia, con tasas que 
oscilarán entre el 3,2 por ciento 
y el 2,5 por ciento.

El menor nivel de crecimien
to será para los Países Bajos, 
con un 2,2 por cien.

Durante el pasado año, el 
promedio de la UE pasó de 
un 6,0 por cien a un 3,8 por 
ciento. Los mayores incremen
tos correspondieron, como en 
el presente ejercicio, a Grecia, 
Portugal y España.

La evolución del incremento 
de la remuneración por asa
lariado en España desde 1990 
ha pasado del 8,8 por ciento 
al 5,6 por cien previsto, siendo 
1992 el año donde se registró 
una mayor subida, un 10,5 por 
ciento.

Gómez Navarro 
augura que en 1994 
la balanza turística 
tendrá un superávit 
de 2 billones

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Comercio y Turismo, 
Javier Gómez Navarro, auguró 
ayer que 1994 será el mejor 
año turístico español de su his
toria y señaló que en este ejer
cicio la balanza turística tendrá 
un superávit neto por encima 
de los 2 billones de pesetas.

Esta cantidad superaría en 
200.000 millones de pesetas la 
alcanzada én 1993, ejercicio 
que puede considerarse como 
un “buen año turístico”, en 
palabra.s del ministro.

Gómez Navarro confirmó en 
rueda de prensa que los ingre
sos por turismo han crecido un 
12 por ciento, mientras que el 
número de visitantes se ha 
incrementado en un 3 por cien.

El buen comportamiento de 
la balanza turística, unido a la 
mejora experimentada por el 
déficit comercial, que se ha 
reducido en un 30%, han per
mitido, dijo el ministro, paliar 
los desequilibrios del sector 
exterior registrados en 1992,
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
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VALOR-. .ANTERIOR APERTURA CIERRE . DIFER. .MAXIMO MINIMO TIKJLOS' VALOR ANTERIOR .APERTUIÍA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 

Acerinox S.A.

1640 1615- -25 1650 1610 446586 European Paper 125 — 115 -10 129 112 71123

12950 12750 -2Ó0 13100 I27I0 62781 Española del Zinc 780 — 760 -20 770 750 7907

Asromán S.A. 736 695 -41 760 690 260137 Europistas Conc.Espa. 1725 ........... 1735 10 1790 1725 66231’

Gral. Aüuas Barcelona 3800 _____ 3750 -50 3800 3635 77445 F.E.C.S.A. Serie A.___________ 1090 — 1050 -40 1080 1050 _98^52

Cerx-ezas el Acuila 137.5 _____ 1380 5 1415 1360 27050 Filo, S. A.___________________ 1445 ........... 1445 0 1475 1415 63527

Algodonera San Antonio 1270 1250 -20 1250 1220 11800 Financiera y Minera 2Ü35 — 2140 105 2250 2060 22319
Finanzauto, S.A. 551 585 551Altos Horno.s Vizcaya 29 25 -4 ^5 25 1412675 ........... 34 600 15050
F. de C. y Contratas 17270 17160 -110 17260 17100 9962Amper S.A. 214 204 -10 220 '¿04 169282

—

Grupo Fosforera 1140 1210 1235 1210 31500
Argentaría 6660 6590 -70 6700 6590. 255123

......... 70
Gas Electricidad Ord. 8500 8470 -30 8480 8410 _ 19195

Asland S.A. 2385 2360 -25 2400 2340 40530
Grupo Hispano Suiza 145 145 0 155 145 3000

Asturiana Zinc S.A. 1650 1510 -140 1510 55827.....—— 1630
Hidr. del Cantábrico 4570 4730 160 4730 4595 340562

Autop. .Mare Nostrum 1820 1795 -25 1825 1790 143291-.........
Hidr. Cataluña 683 675 -8 687 660 70311

Azkoyen S.A 6820 6720 6840 6650 2989— -100 Hornos Ibéricos Alba 1860 1780 -80 1840 1760 84735
'3225 3210 8879Azucarera de España 3290 — -65 3360 Huarte S.A. 2180 2200 20 2210 2150 225520

Bami (Inmob. Cons.) 444 ........... 430 -14" 446 426 60750 Iberdrola, S. A. 1195 1175 -20 1200 1175 2401480
Banco de Alicante 5420 5410 -10 5460 5410 6550 Industrias del Besós 1170 ...... . ... 1175 5 1175 1125 200
Banco Andalucía 17100 ........... 17310 210 17530 17300 2931 Koipe, S. A. 5000 5100 100 5100 4920 2852
Banco Atlántico 3050 3000 -50 3050 3000 2197 Corporación Mapfre 7300 ........... 7130 -170 7350 7130 20261
Banco Bilbao Vizcaya 3470 3405 -65 3535 3390 ■930530 In. Metrop. V. Central 6100 ........... 5990 -110 6080 5960 58698
B. Central Hispano 3195 ——...... 3130 -65 3215 3100 452283 Nicolás Correa, S. A. 701 ........... 720 19 760 710 21700
Banco de Castilla 49700 ........... 50200 500 50200 '50000 75 Nueva Montaña Quijano 226 ........... 211 -15 228 211 323725

Commerzbank A. G. 28550 28650 100 ¿8650 28650 30 Nissan Motor Ibérica 260 — 280 20 280 260 45321

Bco. Crédito Balear J050 3200 150 3200 3100 525 Ocisa, S.A. 4600 — 4560 -40 104700 4560 5334

B. Español de Crédito 1995 855 -1140 894 750 3806772 Papelera Española 182 155 -27 155 155 139131

B. Exterior de España 

Banco de Fomento

4215 4185 -30
4¿0

4185 } 38737\ Bp Oil España, S. A. 5900 ............ 5900 0 5970 5900 373

1585 _ -___ 1630 45 1630 1585 889/ Prima Inmobiliaria___________ 164 — 162 -2 174 160 20865

Banco de Galicia 10400 10800 400 10800 10400 575 Proségur, S. A. 2710 2675 -35 2700 2675 91942

Banco Guipuzcoano 4790 4785 -5 4^05 4750 ’3183 C. Comerciales Pryca 1920 ........... 1800 -120 1915 1800 129151

Banco Herrero 4700 4525 -175 4600 4500 ■ 1536 Radiotrónica, S. A. 3450 3360 -90 3450 3350 9200
Repsol, S. A. 4810 4745 -65 4835 4745Bankinter 13400 13400 0 13790 13300 27092

— 476825
Elec. Reuni. Zaragoza 3995 3930 -65 4000 3930 15035Banco Pastor 7400 7210 -190 ' 7300 7150 30062

—

Saltos del Nansa 6840 6800 6840 350
Banco Popular Español 17360 17210 -150 17450 17190 66089

-40 6800
Sarrió, S. A. 545 529 -16

__
527 480207

Banco Santander 7290 7210 732Ó 7200 409848-80
La Seda de Barcelona 290 S. C.

Banco Simeón 3990 4020 3990 41504000 ......... . -lO
Sevillana Electricidad 808 804 -4 810 801 775637

Banco de Valencia 1950 1950 1960 1935 1177020 Sniace 146 139 ■ -7 146 137 272310
Banco Vasconia 3970 3970 3970 3970— 0 100 Sotogrande, S. A. 380 369 -11 382 357 107500
Banco de Vitoria 2350 2350 0 2350 2300 , 1750 Tabacalera, S. A. 4300 4260 -40 4290 4240 73071
Banco Zaragozano 2170 — 2090 -80 2225 2000 ‘ 116303 Tableros de Fibras 1045 1190 145 1200 1125 141449
Bayer A. G. 26160 S. C. Telefónica de España 1995 ........... 2030 35 2035 2005 3776892
CPL 7400 —1----------- 7000 -400 7170 6860 9444 Tubacex 328 299 -29 320 290 604910
Construc. Aux. FF. CC, 8290 — 8180 -110 8190 8100 Í95 Española Acumu. Tudor 1130 1110 -20 1465 1110 99737
Conservera, Campofrío 7670 — 7410 -260 . 7800 7400 3775 Puleva Agro-Ganadera 630 615 -15 630 615 52404
Espñ. Carbu. Metálicos 4085 4000" -85 4085 4000 4575 Unión Eléctrica-Fenosa 737 ........... 726 -11 739 720 1962938
Ga.s Natural SDG 1200Ó ........... 11790 -210 12190 11760 20934 La Unión y el Fénix 2040 ........... 2015 -25 2100 2010 10753
C. Española Petróleos 3205 ........... 3200 -5 3240 1 3180 90636 Unipapel, S. A. 3945 — 3930 -15 3940 3860 2100

Citroen Hispania 6000 ........... 6250 250 6310 6000 2300 Uniland Cementera 6680 — 6680 0 ■ 6800 6600 2300

Corp. Financ. Alba 5730 5580 -150 5850 5580 81029 Uralita, S. A. 1290 1260 -30 : 1295 1260 126141

Corp. Fine. Reunida .

General de Inversiones

372 376 4 380 373 125730 Urban, y Transportes 364 ........... 360 -4 374 355 110271

905 _____ 903 -2 905 900 7088 Urbis Serie 1 770 — 750 -20 775 730 141447

Construcciones Lain 257 ....___ 249 -8 263 249 481510 Portland Valderrivas 11330 11300 -30 11450 11220 69783

C. Ind. Finan. Banesto 1560 _____ 1565 5 1600 1500 5850 Vallehermoso, S. A. 2850 ............ 2845 -5 2895 2840 296010

Cristalería Española 5930 5800 -130 5900 5800 16258
V. Cementos Portland 14500 ........... 14700 200 14700 14700 25
Vidrafa, S. A. 3350 3290 -60 3450Cubiertas y M.Z.O.V, 11600 11560 -40 11640 11500 21781

— 3200 4626
Viscofán, S. A. 2870 2820 2895 2820 95075Dimctal, S. A. 470 465 -5 473 451 5630

— -50
Electra de Viesgo 3200 3115 -85 3240 3115 1156Dragados y Const. 2570 2555 -15 2585 2545 250101
Volkswagen 32500 S. C.

Grupo Duro Felguera 532 515 -17 543 515 18503.........
Zardoya Otis, S. A, 16000 ¡5900 -100 15850 4062

Ebro Agrícolas Alimen. 1725 1700 -25 1750 86478
16000......-- 1690 ■ Suben: 24. Bajan: 86. Repiten: 8

Empr. Nac. Celulosas 1705 1650 -^5 1700 1610' 106307

152 -6 156158

7830

2760 .

Ercros, S. A.

Emp. Nac. Electricidad

Nac. H. Ribagorzana B.
7740 -90 7850 7700 566090

2830 70 2980 2825 37421
Indice general: 351 ’27 (- 7V4)

+
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Artes Gráficas.
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371 nuevos refugiados musulmanes 
y croatas pasaron ayer a Croacia 
desde Bosnia, mientras sigue la 
persecución de ellos en zonas 
bosnias controladas por serbios

^ considera poco probable que las incursiones se inicien inmediatamente

Apoyo de EE.UU. a los
ataques aereos a Bosnia
En un inesperado giro, 
Estados Unidos mostró el 
lunes publicamente su apo
yo a ataques aéreos por par- 

• te de la OTAN en defensa 
de los ^‘cascos azules” que 
deben abrir el aeropuerto de 
la ciudad bosnia de Tuzla. 
‘Apoyamos la idea aunque 
pueda llevar al uso del pode
río aéreo”, declaró Warren 
Christopher.

WASHINGTON. (Efe).- 
Fuentes oficiales norteamerica
nas, citadas por la cadena de 
televisión CBS, consideraron 
que es “poco . probable” que 
los ataques se inicien inmedia
tamente y que, en cualquier 
caso, serán de “naturaleza limi
tada” y “cuidadosamente cal
culados”.

La semana pasada, el secre
tario general de las Naciones 
Unidas, Butros Gali, declaró 
que había dado instrucciones 
para que se abriera “rápida
mente” el aeropuerto de Tuzla 
para permitir la llegada de asís-- 
tencia humanitaria y el relevo 
por tropas danesas de los “cas
cos azules” canadienses que 
están en Srebrenica.

Como parte de estas nuevas 
instrucciones, Gali delegó la 
autoridad de ordenar ataques 
aéreos en defensa de las tropas 
de la ONU a su representante 
civil para Bosnia, Yasushi 
Akashi, quien será el encarga
do de pedirlo a las unidades 
de la OTAN.

Los ataques preventivos o 
punitivos requerirían, sin 
embargo, la aprobación del 
Consejo Atlántico de la 
OTAN, máximo órgano de 
decisión política de la organi
zación, dijo Gali.

El canciller alemán, Helmut 
Kohl, que se encuentra de visi
ta oficial en Washington, decla
ró que sería un error enviar 
tropas terrestres que impongan 
un acuerdo a las partes, en un 

, apoyo tácito a la posición 
defendida por Estados Unidos.

“Después de la experiencia 
¡ de la I! Guerra Mundial, sólo 
. puedo advertir de que la inter- 
' vención de tropas terrestres no 
: ^solucionaría nada y provocaría. 
' un gran derramamiento de san

gre”, subrayó. ■
Kohl recalcó que estaba de 

acuerdo con el presidente nor
teamericano, Bill Clinton, en 
Rue no se debe tomar ninguna 
decisión que aumente la pre
sión sobre las fuerzas bosnias

4

Warren Christopher se había opuesto hasta ahora a los ataques aéreos en Bosnia-Herzegovina.

* l t

musulmanas, -que se oponen a 
la partición del país.

Preguntado si estaba jugan
do un papel mediador entre 
EEUU y Francia -que se han 
criticado en los últimos días 
sobre sus respectivas posiciones 
sobre Bosnia-, Kohl respondió 

^ Owen y Stoltenberg apoyan 

la iniciativa de paz rusa
Los mediadores internacionales para la guerra en la antigua 

Yugoslavia, David Owen y Thorvald Stoltenberg, apoyaron ayer 
la iniciativa de Rusia de lograr la paz en Bosnia sólo por 
medios pacíficos y con intervención de la ONU. En 
declaraciones al término de su reunión con el ministro ruso 
de Exteriores, Ándrei Kózirev, Owen opipó que el Consejo 
de Seguridad de la ONU debe redoblar sus esfuerzos para 
buscar una solución para la guerra en Bosnia, informó la 
agencia rusa Postfactum. '‘Ninguna de las tres partes en Bosnia 
está en condiciones de obtener la victoria militar, por lo que 
es necesario (seguir) una vía pacífica”, según el copresidente 
de la Conferencia para la antigua Yugoslavia. Sus declaracione.s 
siguen al anuncio del alto mando militar serbo-bpsnio de 
movilización de todos los recursos para continuar las 
hostilidades y lograr la victoria sobre los musulmanes.

que se hablaba “de gente que 
es mayor y no necesita intér
pretes”.

La semana pasada, Francia 
criticó abiertamente a Was
hington por oponerse a lanzar 
ataques aéreos en Bosnia, lo 
que fue interpretado por París 

como una falta de decisión 
norteamericana.

Según Christopher un masi
vo plan de ataques aéreos sería 
considerado una medida de 
presión contra los musulmanes 
bosnios para que acepten la 
realidad del campo de batalla 
y firmen la partición del país, 
cediendo grandes cantidades 
de territorio a Croacia y Serbia.

Kohl dijo que no podía con
firmar si era cierto que tropas 
croatas habían invadido Bosnia 
para apoyar a los croatas bos
nios, aunque subrayó que si era 
verdad lo condenaba enérgi
camente.

Fuente.s de los servicios de 
espionaje norteamericano ase
guraron que más de 10.000 sol
dados croatas están dentro de 
Bosnia para reforzar ti las fuer
zas croatas bosnias y detener 
los avances de las tropas musul
manas. El departamento de 
Estado no quiso comentar cuál 
sería la respuesta a estos nue
vos acontecimientos, pero 
fuentes oficiales dijeron que 
podrían traer consigo un refor
zamiento de' las sanciones eco
nómicas impuestas por las 
Naciones Unidas a Croacia.

Izetbegovic afirma 
que “no habrá 
paz a cualquier 
precio”

El presidente de Bos
nia-Herzegovina, el musul
mán Alija Izetbegovic, afir
mó ayer, después entrevis
tarse con Yasushi Akashi, 
representante especial del 
secretario general de Nacio
nes Unidas en la antigua 
Yugoslavia, que “en ningún 
caso no estamos dispuestos 
a firmar la paz a cualquier 
precio”.

Izetbegovic agregó que 
“he tratado dé explicar a 
Akashi nuestra actitud, los 
motivos por los que no 
podemos llegár a un pacto. 
No se nos ha ofrecido una 
paz justa, y si no se nos 
ofrece no firmaremos nin
gún acuerdo, ni el próximo 
diez de febrero ni el del año 
que viene”.

M.C.D.2022
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Para esclarecer la posición de la dirección de la Alianza Atlántica frente a Rusia

Consultas de Moscú sobre
la “Asociación por la Paz”

MOSCU. (Efe).- El Minis
terio de Asuntos Exteriores 
ruso prepara las consultas con 
la OTAN sobre la adhesión de 
Rusia al programa “Asociación 
por la Paz”, afirmó ayer el jefe 
del departamento de Europa, 
Yuri Ushakov.

En declaraciones a la agen
cia independiente Interfax, el 
diplomático indicó que en las 
consultas con la OTAN la parte 
rusa tiene la intención de “es
clarecer la posición de la direc
ción de la Alianza Atlántica 
frente a Rusia y determinar los 
parámetros de los acuerdos”.

Ushakov señaló que las 
fechas de las consultas aún no 
han sido fijadas, aunque ase
guró que se celebrarán en un 
“futuro muy próximo”.

La “Asociación por la Paz 
es una iniciativa del presidente 
de EEUU, Bill Clinton, para 
que los países de la Europa 
del Este, que en su día for
maron parte del Pacto de Var
sovia, colaboren en cuestiones 
defensivas con las dieciséis 
naciones que integran la Orga
nización del Tratado del Atlán
tico Norte.

Ayuda a Rusia

Por otra parte, el Gobierno 
de Estados Unidos pidió a la 
comunidad internacional que 
mantenga el nivel de ayuda 
económica a Rusia, pero Ale
mania contestó ya que ha lle
gado al límite de lo que puede 
conceder al presidente ruso, 
Boris Yeltsin.

El secretario norteamerica
no de Estado, Warren Chris-

Un periodista francés muere en un 
atentado terrorista en Argelia

ARGEL. (Efe).,? La prensa 
extranjera pagó ayer su tributo 
de sangre al perder a uno de 
los enviados especiales a la 
toma de posesión del presiden
te argelino Liamin Zerual, al 
cámara francés Olivier Yves 
Quemeneur, de 34 años, muer
to en un atentado terrorista 
ocurrido en el barrio de la 
Alcazaba.

Un equipo de la cadena de 
televisión estadounidense 
“ABC”, que filmaba exteriores 
en este histórico barrio de la 
capital argelina, fue ametralla
do esta mañana por un grupo 
de personas desconocidas, que 
lograron darse a la fuga, según 
testigos presenciales.

Quemeneur, el camara del 
equipo, cayó ensangrentado, 
falleciendo poco después de ser 
ingresado en un hospital, mien
tras su compañero, el austra
liano Scott White Alia, resultó 
herido de gravedad.

Boris Yeltsin, presidente de Rusia.

topher, declaró el lunes que 
Estados Unidos continuará con 
sus programas de ayuda a 
Rusia, a pesar de las dudas 
surgidas a raíz del cambio de 
Gobierno ruso que algunos 
consideran un retroceso.

La Administración estadou
nidense ha solicitado al Con
greso la aprobación de 4.100 
millones de dólares en ayuda 
a Rusia, lo que parece será 
aprobado sin mayores dificul
tades.

“Pensamos que el programa 
de ayuda a Rusia debe con
tinuar (...) y pedimos a la 
comunidad internacional que 
mantenga su apoyo, porque es 
necesario y justificado”, dijo 
Christopher en una entrevista 
con Kaolos Papoulias, ministro 
de Asuntos Exteriores de Gre
cia, país que ejerce actualmen

Los periodistas atacados 
residían en el céntrico hotel 
“El Djazair”, donde se alber
gan los enviados de la prensa 
extranjera, que está protegido 
permanentemente por policías 
armados, y donde también se 
encuentran refugiados varios 
residentes extranjeros.

Con la muerte de este perio
dista francés asciende ya a 27 
el número de extranjeros ase
sinados en Argelia, desde que 
los supuestos grupos armados 
integristas anunciaron que 
matarían a los extranjeros que 
permaneciesen en el país des
pués del 30 de noviembre 
pasado.

La prensa argelina ha paga
do también un pesado tributo 
de sangre al terrorismo, al 
haber perdido a siete de sus 
miembros, de diversos medios 
de comunicación social.

El atentado contra el equipo 
de la televisión estadounidense 

te la Presidencia rotatoria de 
la Comunidad Europea.

La primera respuesta a este 
llamamiento la dio el canciller 
alemán, Helmut Kohl, quien 
reconoció que Rusia y los paí
ses del Este de Europa son la 
principal preocupación política 
internacional, pero recordó 
que Alemania ya ha contribui
do con la parte que le corres
ponde.

“Hemos llegado al límite de 
lo que nos corresponde aportar 
en el esfuerzo”, señaló Kohl 
después de entrevistarse en 
Washington con el presidente 
de Estados Unidos, Bill Clin
ton.

La petición de Christopher 
tiene lugar días después de que 
Yeltsin sustituyera al llamado 
“padre” de la reforma econó
mica, Yegor Gaidar.

tuvo como escenario las inme
diaciones del Palacio del Dey, 
en la alta Alcazaba, una zona 
de mucho tránsito.

El 26 de enero pasado, algu
nos corresponsales extranjeros 
recibieron un nuevo comuni
cado del llamado “Consejo 
Supremo de las Fuerzas Islá
micas”, en el que daban un 
nuevo ultimátum a los extran
jeros para abandonar Argelia, 
que expiraba ayer.

El hecho de que el periodista 
francés haya sido asesinado, 
precisamente, el mismo día en 
que concluía este plazo, 
demuestra que los grupos 
armados supuestamente inte
gristas tienen la capacidad de 
cumplir sus amenazas.

Indignación en Francia

El Gobierno francés ha cali
ficado el atentado de “acto 
odioso”, en un comunicado

Crimea puede 
convertirse en un 
nuevo Nagorno 
Karabaj

Crimea amenaza con con
vertirse en un nuevo y peli
grosísimo Nagorno Karabaj 
tras la elección como pre
sidente de esa península 
ucraniana del separatista 
ruso Yuri Meshkov, quien 
ha anunciado la celebración 
el próximo día 27 de un 
reférendum sobre la inde
pendencia.

Meshkov, ex obrero, ex 
militar y graduado en juris
prudencia, obtuvo una 
aplastante victoria el domin
go pasado con el 72 por 
ciento de los votos en unos 
comicios que el Kremlin se 
apresuró a calificar de “de
mocráticos”.

Crimea, situada en el mar 
Negro, es la base de ope
raciones de la Flota del Mar 
Negro, principal manzana 
de la discordia entre Moscú 
y Kíev, y dos tercios de sus 
2.700.000 habitantes son 
rusos.

Como medida preventiva 
el Parlamento de Ucrania 
adoptó una enmienda cons
titucional que permite al 
presidente, Leonid Krav
chuk, anular las decisiones 
del poder local que vayan 
contra la Carta Magna. 

difundido por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

El embajador de Francia en 
Argelia Bernard Kessedjian, 
fue recibido ayer mismo por 
el ministro argelino del Interior 
Salim Saadi “para transmitir la 
indignación de las autoridades 
francesas” y exigir que los cul
pables sean detenidos.

“Francia expresa su más viva 
emoción tras el asesinato de 
Olivier Quemeneur, periodista 
francés que cumplía su misión 
de información en Argelia” y 
por “el atentado contra el 
periodista Scott Alien White, 
que ha resultado herido”.

“En estas circunstancias trá
gicas, recordamos a todos nues
tros compatriotas residentes en 
Argelia o de paso en ese país, 
en el marco de sus actividades 
profesionales, las consignas de 
gran prudencia”, subraya el 
comunicado.

Isaac Rabin.

Rabin: “Hubo 
progresos con la 
OLP, pero todavía 
no hay acuerdo”

JERUSALEN. (Efe).- El 
primer ministro israelí, Isaac 
Rabin, ha afirmado que “hubo 
progresos pero aún no hay 
acuerdo” con la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP) acerca de la retirada 
militar israelí y la autonomía 
para Gaza y Jericó.

Así lo comunicó telefónica
mente en la madrugada de 
ayer, martes, Rabin a los pre
sidentes de las principales 
organizaciones judías de los 
Estados Unidos.

Rabin y altos mandos de las 
Fuerzas Armadas israelíes exi
gen cambios en lo estipulado 
el pasado domingo en la ciudad 
suiza de Davos por el ministro 
de Asuntos Exteriores, Simón 
Peres, y el presidente de la 
OLP, Yaser Arafat, informa el 
diario “Maariv’’.

El viceministro de Asuntos 
Exteriores, Yosi Beilin, declaró 
ayer a la radio estatal que 
redactar el acuerdo completo, 
que debe incluir la transferen
cia de poderes civiles del 
gobierno militar israelí en Gaza 
y Jericó, y asuntos económicos, 
llevará “varias semanas”.

No obstante, añadió, se 
podrían firmar antes las cláu
sulas que ambas partes acuer
den en torno de sus principales 
divergencias, como las concer
nientes al control de personas 
y mercancías en los pasos fron
terizos, y a los asuntos de segu
ridad en general.

Por otra parte, una “alta 
fuente política” israelí preveía 
ayer la firma del acuerdo para 
Gaza y Jericó -que debió entrar 
en vigor el pasado 13 de 
diciembre- para “la semana 
próxima”, informó esta maña
na la emisora de las Fuerzas 
Armadas, “Galei Tsahal”.

Según fuentes israelíes cita
das por la emisora, la OLP 
“aceptó casi todas nuestras exi
gencias” en las reuniones de 
Davos.

Entre las concesiones hechas 
por Arafat, según dice la pren
sa local, está que el distrito 
autónomo de Jericó tenga 54 
kilómetros cuadrados y no 340 
como exigía. En cambio, la 
OLP controlará los accesos a 
los santuarios de Nabi Musa 
y Moratas, así como la ribera 
del Mar Muerto.
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► Para Marcelo Larrañaga, “la 

aportación de Paco Sánchez en la 
doble sesión de entrenamiento ha 
sido fundamental para el buen nivel 
de juego actual” DEMIES

El gerente del CB Ciudad Real dice que Europa no es imposible

M. Larrañaga echa
flores al equipo
El gerente del CB Ciudad Real (Seguros Soliss), Marcelo 
Larrañaga, no escatima elogios al juego actual del equipo. 
Si la tensión y el nerviosismo eran monedas de curso 
legal durante buena parte de la primera fase, tras las 
tres victorias consecutivas en esta segunda; la tranquilidad 
reina en el seno del club ciudarrealeño. Larrañaga nos 
hace una valoración del juego del equipo.

Jesús FUENTES CABAÑAS

“A los resultados me remi
to”, valora Marcelo Larrañaga 
estos tres primeros partidos de 
la segunda fase. “Tras el bache 
sufrido en la primera fase, el 
equipo está más asentado y 
podemos estar confiados en 
que las cosas sigan de la misma 
manera si nos respetan las 
lesiones y tenemos suerte”, 
dice el gerente vasco del CB 
Ciudad Real (Seguros Soliss).

Larrañaga dice sentirse satis
fecho con el juego y rendimien
to del equipo, “aunque a veces 
existe relajación como el otro 
día en Guadalajara. De todos 
modos, ojalá en todos los par
tidos haya esa relajación, por
que será sinónimo de que 
vamos ganando por amplia 
diferencia de goles”.

Sobre lo que ha cambiado 
de la primera fase a la actual, 
el dirigente del club ciudarre- 
leño considera funda^nental “la 
actitud de la plantilla en cuanto 
a juego colectivo. Se juega más 

^ Claudio, el quinto mejor ^^parapenalties”

El portero del CB Ciudad Real (Seguros 
Soliss), Claudio Gómez, ocupa el cuarto puesto 
en paradas realizadas de lanzamientos desde 
los siete metros y el quinto en efectividad, con 
un 29%. Al cancerbero alicantino le han lan
zado 49 penalties de los que ha detenido 14. 
El portero con mayor efectividad es J. Manuel 
González, del Maristas de Málaga, con 6 para
das en 14 lanzamientos y un 43% de efec
tividad. El que más lanzamientos desde los sie
te metros ha detenido es el atlético Dejan Peric

(24 de 71).
Respecto a la clasificación de goleadores, el 

central ruso del CB Ciudad Real, Sergei 
Bebeshko, ocupa la octava posición de la tabla 
con 92 goles y cinco goles de media por par
tido. Lidera la tabla el extremo ruso del Puleva 
Maristas de Málaga, Valeri Gopin, con 129 tan
tos.

Por último, en la clasificación de sanciones 
disciplinarias, Vitali Sevtchuk es quinto, con 
13 amonestaciones y 32 minutos de exclusión.

colectivamente, hay más com
penetración y eso trasciende a 
la pista donde salen más tran
quilos a jugar. Además, la 
aportación de Paco Sánchez en 
la doble sesión de entrena
miento ha sido fundamental, 
tanto en el aspecto táctico 
como en el físico”.

Por otra parte, se refirió a 
los objetivos de cara a esta 
segunda fase. “En principio, no 
debemos descartar ninguno, 
pero tenemos que tener los 
pies en el suelo. De todas for- 

. mas, el equipo tiene que estar 
entre los dos primeros porque 
creo que hay potencial para 
ello. Si nos libramos de la pro
moción, haríamos una buena 
campaña. El primer año siem
pre es de nervios y nos estamos 
jugando tener un equipo asen
tado en División de Honor o 
tener serios problemas”.

La posibilidad de jugar en 
Europa aún no está'descartada, 
siempre que el equipo se sitúe 
entre los dos primeros del gru
po, llegue a la final de la fase

Marcelo Larrañaga, gerente del CB Ciudad Real (Seguros Soliss). M. DEL moral.

de repesca y, al menos dos 
equipos que participan actual
mente en competiciones euro
peas, venzan en las mismas. “Si 
el FC Barcelona y el Elgorriaga 
Bidasoa o el Alzira, que son 
los más que posibilidades tie
nen de llegar a la final, ganan 
la Copa de Europa y la Copa 
EHF, respectivamente, tendría
mos seis equipos en Europa 
para la temporada 94-95. Jugar 
en Europa está difícil, pero no 
imposible”, asegura Larrañaga.

Balonmano base

Por otro lado, Marcelo 
Larrañaga se refirió al proyecto 
de organización de la Escuela 
Municipal de Balonmano para 
el próximo curso, “que ha sido 
presentado a Enrique Barba y 
a Emilio Villarino. Así, lo que 
nos resta de temporada sería 
de transición”.

La Escuela estará estructu
rada en un nivel de iniciación 
y otro de perfeccionamiento. 
El primero se llevaría a cabo 
en los centros escolares de la 
capital y el segundo, con gru
pos reducidos, en el pabellón 
“Puerta de Santa María” por 
las tardes. Se pretende que el 
trabajo de. la base del balon
mano esté unificado - 
Soliss-Marianistas-, y que en la 
Escuela de Tecnificación o Per
feccionamiento estuvieran los 
mejores de los colegios. El 
director de la Escuela sería el 
entrenadoir del primer equipo 
del CB Ciudad Real (Seguros 
Soliss)”.

Para Larrañaga, “es un tra
bajo que cuesta mucho, con un 
coste económico importante y 
nuestro club tiene que tirar .e 
ese carro. Nuestra intención e,s 
imitar el trabajo que se lleva 
a cabo en Málaga, Eibar, Gra
nollers e Irún”.

La taquilla del 
próximo jueves irá 
destinada, íntegra, a 
Constancio Espadas

J.F.C.

La directiva del CD Man
chego acordó ayer destinar la 
recaudación íntegra del partido 
entre el Manchego y el Puer
tollano Industrial, correspon
diente a la Copa Federación 
Española de Fútbol, a la ope
ración quirúrgica a la que se 
deberá someter el buen aficio
nado mancheguista, Constan
cio Espadas, a mediados del 
presente mes para evitar una 
ceguera irreversible. Espadas 
hará el saque de honor del par
tido y se sentará en el palco 
de honor, junto a los directivos 
de ambos clubes.

Miguel Angel llegó 
ayer a un acuerdo 
con el Atlético 
Ciudad Real

J.F.C.

El jugador del Puertollano 
Industrial, Miguel Angel, llegó 
ayer a un acuerdo con el pre
sidente del At. Ciudad Real, 
Enrique Moreno, para recalar 
en el equipo “rojillo“ la tem
porada 94-95. El joven jugador 
estuvo ayer, en Ciudad Real, 
acompañado del presidente del 
club puertollanero, Manuel 
Toledano. De cualquier modo, 
el acuerdo escrito no tiene vali
dez a efectos federativos.

Por otro lado, el reciente 
fichaje del At. Ciudad Real, 
el ex-bético Cristóbal, ratarda 
su llegada a la capital man
chega para la próxima semana, 
ya que este domingo, su equi
po, el Dos Hermanas, juega un 
trascendental partido.

Bolaños acoge el 
Campeonato 
provincial de 
ajedrez

La Tribuna

Bolaños de Calatrava acoge, 
a partir del próximo sábado y 
durante ocho días, el Campeo
nato provincial absoluto de aje
drez, organizado por el Club 
Ajedrez de Bolaños.

La Tribuna
de Ciudad Real

Ó
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El Aspaviento 
perdió frente al 
Madre Matilde pese 
a jugar bien (1-3)

La Tribuna

1 Aspaviento-ADV Miguel
turra: Corral, Sánchez, López, 
Ramírez, Palmero, Mora, 
Gómez, González, Sobrino, 
Mora, Gómez, González, 
Sobrino, Mora, Gallego y 
Gómez H.

3 Madre Matilde Plasencia: 
Nevado, Sánchez, Sánchez R., 
Amor, Díaz, Galaviez, Iglesias, 
Martín y González.

Parciales: (3-15, 9-15, 15-6 
y 3-15).

Incidencias: Partido corres
pondiente al grupo C de la Pri
mera división nacional feme
nina de voleibol.

Comentario: Las muchachas 
de Miguelturra volvieron a per
der, aunque demostraron que 
saben jugar bien en algunas 
ocasiones, ya que se hicieron 
con un set por 15-6 en apenas 
doce minutos, mientras que 
también saben hacerlo mal, ya 
que perdieron dos sets popr 
3-15.

A este equipo le falta psi
cología, ya que es imposible 
empezar tan flojo reaccionado 
a mitad del encuentro y regalar 
los últimos parciales. La capa
cidad individual la demuestran, 
pero es imposible jugar con el 
nerviosismo que salen a la can
cha, ya que son hasta incapaces 
de sacar, perdiendo la posibi
lidad de hacer puntos.

El primer set lo perdieron 
3-15, sin que acertaran a recep- 
cionar. Las de Plasencia se fue
ron pronto en el marcador y 
este parcial terminó a los 22 
minutos de su comienzo. El 
segundo cambió totalmente, ya 
que las locales fueron ganando 
7-5, para después del tiempo 
muerto solicitado por el equipo 
extremeño, darle la vuelta al 
marcador y apuntárselo por 
15-10 ante el desacierto en el 
saque de las churriegas.

Las locales, sin despeínarse

El tercer set se lo apuntó 
el equipo de Aspaviento sin 
despeinarse, ya que sólo duró 
doce minutos, apuntándose 
hasta diez puntos la jugadora 
número 5 María González en 
el saque, ya que las visitantes 
no acertaban a recepcionar los 
balones y cuando lo hacían, las 
muchachas de la Asociación 
bloqueaban con seguridad,

Pero llegó el cuarto set y 
las muchachas de Cáceres se 
hicieron otra vez con el par
tido, dejando a las miguelturre- 
ñas en tres puntos, ya que el 
nerviosismo de estas mucha
chas no las dejó realizár su jue
go en momentos de tensión.

En la próxima jornada, el 
equipo de la Asociación visita 
Granada para enfrentarse a la 
Universidad de Granada, equi
no dificilísimo al que se le 
licieron dos sets en casa, y los 

■.)tros muy apretados en el mar- 
ador, pero indudablemente 

r-on superiores ya que están en 
1 IS primeras posiciones de la 
.lasificación. El encuentro se 
isputará el sábado, a partir 

de las seis de la tarde en el 
Pabellón del INEF de Gra- 
-wda.

f 
I

Los resultados, en Segunda división masculina, fueron favorables a los equipos de la provincia.

Competiciones territoriales y provinciales de balonmano

El Cátedra sigue 
dominando en 2-

Jesús GALLARDO

Jornada 14 en territorial 
masculina de balonmano, des
canso en la misma Categoría 
femenina, jornada novena en 
provincial juvenil masculina y 
tercera en provincial juvenil 
femenina son las categorías 
que han estado en juego en 
balonmano el último fin de 
semana.

En la territorial masculina, 
jornada en general favorable 
para los equipos de la provin
cia, con sólo un derbi provin
cial y en los demás encuentros 
los partidos se cuentan por vic
torias. En el derbi citado man- 
zanareños y malagoneros se 
enfrentaron el sábado en Man
zanares. El partido fue muy 
bronco y con unas formas no 
demasiado buenas, pero aun
que parezca raro todo ello fue
ra de la cancha, en los ban
quillos. Bochornoso espectácu
lo en el banquillo local que

El Retamar se impuso al
CAB Villarrobledo (21-17)

La Tribuna

21 Deportivo Retamar: Ale
jandro, Navas (5), Pulpón, 
Angel (2), Elías, Gustavo (1), 
Gregorio (6) -equipo inicial-, 
Jiménez, Izquierdo (2), Adolfo 
y Rodríguez (5).

17 CAB Villarrobledo: Lisar
do, Cano (3), Juan David (3), 
Diego (1), Ramón (1), Manolo 
(2), Dani (7) -equipo inicial-, 
Leopoldo, Valentín, Josñe 
Antonio y Andrés.

Arbitros: Nemesio Breso y 

no supo estar a la altura de 
sus jugadores en el terreno de 
juego. Al final victoria de los 
líderes de 7 goles, 12-19 y par
tido para olvidar pronto.

En los otros dos encuentros, 
victorias para los equipos ciu- 
darrealeños y los dos en casa. 
Prado daba buena cuenta de 
los toledanos del Mayol por 
17-11 y sigue en los puestos 
de cabeza, dejando a los de 
la capital en la zona media. 
Por su parte, los chicos de 
Dimas dieron toda una cam
panada derrotando a los de 
Alberto de 4 goles, 21-17, y 
sumiendo otra vez a los de 
Villarrobledo en una crisis que 
pareció olvidarse después del 
partido frente a Cuenca pero 
que ahí está.

En el último encuentro, 
Cuenca caía en casa frente al 
Alcarreño de cinco goles, 
18-23, y dejaba a cada uno don
de estaba, los primeros abajo 
y los segundos arriba. Le tocó

J. Luis Avila (Toledo). Mal.
Comentario: Partido corres

pondiente a la Segunda divi
sión de balonmano. De salida, 
el saque de centro correspon
dió al cuadro albaceteño que 
atacó una defensa 6-0 realizada 
por los locales sin velocidad, 
por lo que los pedroteños res
pondieron bien y anularon las 
acciones visitantes. El ataque 
local era más fluido, buscando 
lanzamientos desde la zona de 
seis metros, bien por los extre
mos o por el pivote.

descansar en esta jornada a 
Puertollano y Guadalajara.

Como hemos indicado en 
categoría femenina no hubo 
jornada al haberse acabado la 
primera vuelta y tener una 
semana de espera antes del 
comienzo de la segunda. 
Recordar que Puertollano es 
líder y destacado.

En la provincial juvenil mas
culina se jugó la jornada 9, 
pero sólo en su mitad, es decir 
dos partidos. En el primero 
Puertollano ganaba en su casa 
a Alcázar por 27-16 y en el 
segundo el líder Prado vencía 
a domicilio a Soliss B por 
11-24, siguiendo en esa posi
ción y todavía invicto después 
de ocho partidos.

En la provincial juvenil 
femenina se jugó la jornada 
tercera, que es la última de 
la primera vuelta, con victoria 
de Puertollano en Malagón 
frente a Cátedra 70 de un solo 
gol, 12-13.

De todas formas, la igualdad 
fue la nota predominante de 
esta primera mitad, que con
cluyó 9-8.

EI segundo tiempo comenzó 
con el Villarrobledo en infe
rioridad numérica y el Retamar 
lo aprovechó para aumentar su 
ventaja en el marcador (11-9). 
El equipo albaceteño comenzó 
a ponerse nervioso y el ataque 
era lento, falto de ideas e 
impreciso. En los últimos 
minutos, los visitantes intenta
ron reaccionar.

La ADV 
Miguelturra se vino 
de vacío de Las 
Islas

La Tribuna

La ADV Miguelturra perdió 
dos importantes compromisos 
para evitar el descenso, ya que 
ahora deberá amarrar todos los 
encuentros de casa, en donde 
no se ha disputado más que 
un partido, que ganó, mientras 
que no le resta más que un 
desplazamiento a Sevilla, don
de jugará con el CV Esquimo.

En Orotava. (Tenerife), los 
miguelturreños hicieron un 
pésimo encuentro, donde vol
vió a fallar la recepción, y cuan
do la hubo, • los rematadores 
mandaron el balón fuera. Sin 
despreciar al contrario, los 
errores fueron de los manche
gos, aunque hay que decir que 
se encontraron ante un Oro
tava muy reforzado, que no 
tuvo nada que ver con lo visto 
en anteriores ocasiones pues 
contó con cuatro muchachos 
del Cisneros, todos ellos muy 
jóvenes, que tienen un gran 
palmarés.

Pudo ser un bonito espec
táculo, pero los de Manuel 
Casas no estuvieron muy finos 
y el resultado fue contundente 
(15-7, 15-10 y 15-7), sin que 
el equipo contrario tuviera que 
realizar mucho esfuerzo, ya que 
en 70 minutos terminó un 
encuentro largamente soñado 
por los churriegos. Hay que 
decir que el Orotava contó con 
un buen bloqueo y excelentes 
rematadores, sin que la con
junción del equipo fuera algo 
sobresaliente.

El otro partido se disputó 
al día siguiente, en el Pabellón 
“Juan Beltrán” de Las Palmas, 
ante el CV Guía. Los man
chegos mejoraron sustancial
mente en ataque, incluso hubo 
rachas en las que se construyó 
bien, ya que la recepción así 
lo permitía, pero enfrente 
tuvieron a un equipo muy vete
rano y de gran experiencia en 
la máxima categoría del volei
bol nacional.

El primer set, en el que el 
equipo miguelturreño se fue 
con un parcial de 1-4, terminó 
15-5, sin que adivináramos 
cómo lo habían logrado, ya que 
hubo alternancia en el saque, 
pero mientras los castella
no-manchegos no arañaron 
ningún punto con el saque, 
sobrepasando fácilmente el 
bloqueo rival, los de Guía con
siguieron dos y tres puntos con 
un mismo saque.

El segundo parcial fue domi
nado en el marcador totalmen
te por los de Las Palmas, que 
lograron parciales de 5-0 y 10-2 
en los que Manuel Casas pidió 
dos tiempos muertos, y sin que 
el equipo insular diera sensa
ción de gran conjunto, se lo 
apuntó por 15-8.

El tercer set fue para los 
churriegos que tuvieron una 
reacción fantástica y que se lo 
apuntaron por 7-15. Y en el 
cuarto, muy emocionante, nin
gún equipo dio su brazo a tor
cer. Hubo alternancia en el 
marcador durante la primera 
fase de este parcial, pero en 
la segunda, el Guía tomó las 
riendas y se lo adjudicó final
mente por 15-10.
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El Manchego 
juvenil marcó ocho 
goles en el primer 
tiempo (9-0)

Francisco MORENO

9 CD Manchego: Rubén, 
yoni, Marcos, Agustín, Pala
cios (J. Pedro), Castillo, Alex, 
Felipe, Cachi, Quique y David.

0 CF Cervantes: Trujillo, 
Orlando, Joaquín, Argimiro, 
Jacob, Eusebio (Jaime), Miguel 
Angel, Ramón (Carlos), Espu
ña, Luis Antonio y Raúl (Angel 
Tomás).

Arbitro: Beteta Cejudo. 
Bien. Sancionó con tarjeta 
amarilla a Raúl por los visi
tantes.

Goles: 1-0: Minuto 8. Inter
nada de David por la banda 
izquierda, centra al primer palo 
y Felipe marca suave; 2-0: 
Minuto 10. Jugada que inicia 
Quique, pasa sobre Felipe que 
hace el pase de la muerte y 
Alex marca de gran rallazo; 
3-0: Minuto 16. Cachi, de 
penalti; 4-0: Minuto 26. Jugada 
dentro del área, balón que le 
cae a Palacios que lanza y en 
el rechace del portero, Felipe 
marca muy oportuno; 5-0: 
Minuto 28. Jugada iniciada 
desde el centro del campo por 
Cachi y Marcos y este último 
marca por bajo; 6-0: Minuto 
31. Jugada por el centro que 
inicia Cachi, pasa en profun
didad a Palacios que centra al 
punto de penalti y el mismo 
Cachi marca un bonito gol; 7-0: 
Minuto 35. Quique .se queda 
solo ante el portero y marca 
a placer; 8-0: Minuto 44. Inter
nada de Felipe por la banda 
izquierda, centra al punto de 
penalti y Quique, fuera de mar
ca, empalma a media altura y 
marca; 9-0: Minuto 63. Córner 
que lanza Castillo, balón que 
se le escapa al portero de las 
manos y J. Pedro marca de 
cabeza.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 17- jornada de 
la liga provincial juvenil grupo 
CR-I. Terreno de juego en muy 
malas condiciones y una.s 30 
personas presenciando el par
tido cantándome “esto sí que 
da pena”.

Comentario: El CD Manche
go endosó ocho goles al Cer
vantes en 45 minutos y sin des
peinarse, ya que el noveno lo 
marcarron en el minuto 63. 
Decimos esto porque no nos 
esperábamos que el equipo 
visitante lo hiciera tan bien en 
la segunda mitad, pues todos 
presumíamos que se iban a lle
var veinte goles en contra si 
el Manchego seguía jugando 
así. Pero unas veces porque los 
locales se pasaron de tranqui
lidad y otras porque los con
trarios se dedicaron a estropear 
jugadas y a dar patadones hacia 
arriba, el hecho es que en los 
segundos 45 minutos se detuvo 
esa riada de goles que hubo 
en los primeros.

El Manchego se permitió 
algunos lujos en la segunda 
parte, como que el libero del 
equipo, Agustín, jugara de j 
delantero e intentara marcar 
^Igún gol, aunque no tuvo 
tleniasiada suerte' de cara al ! 
tnarco contrario. Otro jugador ■ 
destacado fue Cachi que fue 
el mejor de todos, sin quitarle 
Ttéritos a Quique, Alex, Felipe 
y Palacios.

Comentario de la pasada jornada de fútbol juvenil

No perdió ningún 
equipo capitalino

> GUARDAMETA

Pleno de nuestros represen
tantes juveniles en sus respec
tivas categorías en la pasada 
jornada disputada este fin de 
semana.

En el grupo IV de la Divi
sión de Honor, el Caja 
Rural-Alarcos recibió en su 
campo al Atlético Malagueño, 
equipo éste que dejó muy buen 
sabor de boca, ya que es uno 
de los mejores conjuntos que 
han pasado por Ciudad Real 
y ofreció un fútbol de muchós 
quilates, según parte del públi
co que el domingo asistió al, 
partido. El equipo alarquista se 
crece antes estos equipos y 
prueba de ello fue el partido 
que jugó ante el Cádiz y el 
Sevilla, en pasadas jornadas.

En este partido, el Alarcos 
mereció más, ya que como 
decíamos en nuestra crónica 
del pasado lunes, el Atlético 
Malagueño se vi ó ayudado por 
el colegiado de turno, conce
diendo el único gol que hizo 
en claro fuera de juego, aunque 
esto ya no tiene solución.

No comprendemos ni lo 
¡ haremos nunca, cómo se pue

den tener estos fallos tan gra
ves y lo más lamentable es que 
no se puede hacer nada al res
pecto. Seguros estamos que la 
jugada del gol malagueño, de 
haber sucedido en un campo 
con las cámaras de televisión, 
hubiera dado mucho de que 
hablar, pero sucedió en Ciudad 
Real y en un partido de juve
niles. Al final, empate a uno 
y un punto más para el Alarcos 
que sigue en el puesto 11- de

El Valdepeñas venció al 
líder Tomelloso (3-1)

LÓPEZ DE LERMA

3 C.F. Valdepeñas: Oscar, 
León, Pedro José, Bellón, 
Aguilar, David, Redondo (Ra
fa), Quique, Alberto (Anto
nio), Javi y Moya.

1 At. Tomelloso: Emilio, 
Eduardo Díaz, José Carlos, 
Ricardo, José Luis, Eduardo 
López, Luis (Jiménez), Lope, 
Sito, Antoñete y José Ramón.

Arbitro: Gutiérrez Díaz del 
Campo que estuvo bastante 
mediocre y ante todo abusó de 
las tarjetas, ya que por parte 
del Tomelloso la vieron Anto
ñete, Lope, Eduardo, Díaz, 
José Luis y Jiménez. Por parte 
local amarilla para Alberto, 
Bellón, Rafa, Quique y una 
roja a Pedro José cuando el 
partido terminaba. .

Goles: 1-0, minuto 18: Moya 
tras botarse un comer; 2-0, 
minuto 39: Alberto: 2-1, minu
to 55: José Ramón:'3-1, minuto

Arturo Alcázar, entrenador del Caja Rural-Alarcos. E.S.

la clasificación.
En la Liga Nacional, el CF 

Los Angeles sigue su marcha 
ascedente y con su victoria del 
pasado sábado frente a la UB 
Conquense se coloca cuarto, a 
cuatro puntos del tercero. 
Sobre el partido, decir que fue 
de claro dominio local, ya que 
el Conquense no dio muestras 
de ser un equipo peligroso de 
cara al gol. También es verdad 
que los capitalinos no le deja
ron hacer su juego, ya que la 
mayoría de los balones eran 
cortados antes de llegar al área 
grande.

Ahora, hay que pensar en 
el próximo partido. Los de 
Angel García Bermejo visitan 
el campo del último clasificado, 
el Tarancón, aunque no hay 
que fiarse.

En la liga provincial, el CD

^1

1»

El Tomelloso tuvo varias bajas.

75: Quique de penalti.
Comentario: Al descanso se 

llegó con el resultado de 2-0, 
lo que ya de por sí fue elo

Manchego no tuvo piedad del 
colista Cervantes, al que endo
só un escandaloso 9-0, hun
diendo aún más a los de Arga
masilla de Alba, que sólo han 
sido capaces de hacer ocho 
goles en Jo que va de tem
porada.

El Alarcos “B” consiguió 
una merecida victoria frente al 
Miguelturreño en campo 
churriego (1-3). Con esta vic
toria, los “peques” del Alarcos 
se sitúan en quinto lugar del 
grupo II, aunque a muchos 
puntos de su más inmediato, 
el Daimiel. El juvenil del Atlé
tico Ciudad Real ganó y goleó 
a un débil UD Santa Cruz 
(7-0), farolillo rojo. Con esta 
victoria, el Atlético Ciudad 
Real escala algún puesto en la 
clasificación y dejan momen
táneamente los puestos de cola. 

cuente, y aunque comenzó 
dominando en algunos momen
tos el Tomelloso, los locales 
a base de contraataques rápi
dos y peligrosos dieron la opor
tuna réplica. Ocasiones hubo 
por el Tomelloso para Sito, 
Luis y no obstante el Valde
peñas pudo aumentar a través 
de Quique.

Tras la reanudación, el par
tido cobró emoción, se niveló 
el juego y el Valdepeñas jugan
do al fuera de juego en defensa 
y a la contra en ataque supo 
aumentar la cuenta, aunque 
bien e.s cierto que pasaron cier
tos apuros al lograr el Tome
lloso el 2-1, pero ocasiones 
tuvieron los valdepeñeros por 
medio de Alberto y de Moya, 
así como el Tomelloso que lo 
intentó a través de Sito y Anto
ñete, pero al final los puntos 
quedaron en casa como mues
tra de la fenomenal racha en 
esta vuelta de los locales.

29

El Sp. Valdepeñas 
sorprendió al At. 
Pedro Muñoz (3-4)

León MUÑOZ

3 At. Pedro Muñoz: Rubén, 
Mario, Jesús, Felipe, Jose 
María, López (Sérvulo), Jose 
Angel, Buendía, Jaro, Paulino 
(Justo) y Marcos.

4 Sp. Valdepeñas: Antonio, 
Gabi, Juanjo, Pedro Antonio, 
Rubén, Calderón (David), Bár
cenas (Juan Carlos), Manolo, 
Sebas, Oscar y Venancio.

Arbitro: Grande Campos. 
Actuación muy mediocre la del 
colegiado, en un partido donde 
los dos equipos se comportaron 
con gran deportividad. Mostró 
cartulinas amarillas a los loca
les Mario, Buendía y en dos 
ocasiones a Jaro, por lo que 
fue expulsado en el minuto 60. 
Por los visitantes vieron tarjeta 
amarilla Gabi, Pedro Antonio 
y Sebas.

Goles: 1-0: Minuto 12. José 
Angel; 1-1: Minuto 15. Venan
cio; 1 -2: Minuto 33. Bárcenas; 
1-3: Minuto 43. Venancio; 2-3: 
Minuto 63. Marcos; 2-4: Minu
to 68. Venancio; 3-4: Minuto 
83. Jose Angel.

Comentario: Emocionante 
encuentro el disputado en el 
municipal “El Molino” de 
Pedro Muñoz, entre dos equi
pos que se entregaron en todo 
momento y en el que el visi
tante Venancio le cogió muy 
bien la medida a los defensores 
pedroteños y los trajo por la 
calle de la amargura, anticipán
dose en muchas jugadas y ano
tando tres de los cuatro goles 
que lograron en este encuen
tro.

Pronto se movería el mar
cador y sería a balón parado 
donde Jose Angel consiguió 
anotar’ para los pedroteños, 
pero esto no hizo que las ganas 
que para este encuentro traían 
los de Fuentes se enfriasen y 
tres minuto.s más tarde Venan
cio conseguiría el empate. El 

.toma y daca continuó y las oca
siones se sucedieron y pasada 
la media hora y en un lan
zamiento que no llevaba 
mucho peligro, el meta Rubén 
no bloquea el balón, tal vez 
por el mal estado del terreno 
ya que se habían disputado dos 
partidos anteriormente y Bár
cenas empuja el balón al fondo 
de la red, adelantando a su 
equipo. Antes de finalizar estos 
primeros 45 minutos, de nuevo 
los valdepeñeros anotarían y de 
nuevo Venancio adelantándose 
a los defensas y por bajo batía 
al meta Rubén.

En la segunda mitad y cuan
do se cumplía el cuarto de 
hora, los locales se quedan con 
diez jugadores por expulsión de 
Jaro. Aún así, serían los pedro
teños los que marcarían por 
medio de Marcos que recibió 
el balón de Jose Angel y cinco 
minutos después, en el 68 de 
nuevo Venancio aumenta la 

| ventaja para el Sp. Valdepeñas. 
¡ A siete minutos del final, Jose 
j Angel, en una gran jugada per- 
1 sonal, arranca desde su área 
i donde estaba haciendo tareas 
i en defensa, pasa a cuantos con- 
i trarios le salen, quiebra al por

tero del Sporting y empuja el 
j -balón al fondo de la red, 
1 demostrando con este y otros 

muchos detalle.s el por qué está 
este jugador en la selección 
juvenil de Castilla-La Mancha.

Ó
 b



La Tríbuña
Miércoles, 2

Febrero de 199430

El colesiado fue el protasonista negativo del partido (0-0)

Salazar Carretón impidió la 
victoria de la EMF Criptana

J.M. OLIVARES RAMOS

0 E.M.F. Campo de Crip
tana: Andrés, Seve, Josan (Ja
vi), Juan, Quintanilla, Jose 
Luis, Pitu, Ramírez (Luismi), 
Perucho y Jorge.

0 E.F. Albacete: Cristóbal, 
Emilio (Toño), Juan Carlos, 
Belmonte, Copete, Víctor, 
Alfonso (Tobarra), Pedro, Bau
tista, Santi y Angel.

Arbitro: Salazar Carretón, 
ayudado en las líneas por Mar
chante Zarza y Serrano Ortega. 
Penoso arbitraje de este cole
giado, que no ha sabido dirigir 
con el mismo rasero a los dos 
equipos, pues mientras a los 
albacetenses les dejaba hacer 
todas las faltas que querían, a 
los criptanenses no se les pasa
ba ni una, ya que desde hace 
tiempo la tiene tomada con 
este conjunto y siempre que 
lo dirige la lía, y pensamos que 
no ve y debería ponerse gafas 
o dejar el arbitraje, pues enci
ma se dirige al público en plan 
chulesco y provocativo, y en 
algún momento va a provocar 
un grave incidente si continúa 
en esta línea. Mostró tarjetas 
amarillas por la EMF Criptana 
a Quintanilla y Perucho y a 
Cristóbal del Albacete y roja 
directa a los locales Juan y 
Luismi y a Angel por los visi
tantes por mediar provocación 
y protestas.

Comentario: En esta ocasión 
el juego local ha mejorado bas
tante con respecto a otras oca
siones y el empate final no es 
justo, ya que la EMF Campo 
de Criptana ha merecido la vic
toria, aunque hubiese sido por 
la mínima diferencia, pero el 
árbitro lo ha impedido con su 
labor nefasta.

Ya durante los primeros cua
renta y cinco minutos se veía 
que no iba a ser nada fácil 
el resolver este encuentro para 
los jugadores locales, que 
salían desde un principio en 
busca de la victoria, que les 
era muy necesaria, pero se 
encontraron enfrente a un con
junto bien situado defensiva- 
mente, que impedía cualquier 
ocasión de peligro sobre su 
área, llegándose al final de la 
primera parte con el empate 
inicial.

Es en esta segunda parte 
cuando llegan los problemas 
ocasionados por el árbitro Sala
zar Carretón que hasta el 
minuto 65 no estuvo mal, pero 
en lo que restaba de tiempo 
él solo se complicó la existen
cia, pues el juego estaba dis
curriendo por cauces deporti
vos totalmente, siendo el equi
po albaceteño el que tendría 
la primera y única ocasión de 
gol en todo el encuentro, esto 
ocurría en el minuto 60, en 
disparo de Alfonso que es

into de Campo de Criptana. Esteban SÁNCHEZ
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La Escuela de Futbol Albacete sacó un 

rechazado por el poste y dete
nido por el portero.

Es por contra la EME Crip
tana el que sigue intentando 
el gol pero sus ocasiones siem
pre eran desbaratadas por la 
defensa y el portero, pero lle
gamos al minuto 70 donde llega 
la jugada conflictiva, cuando es 

derribado Luismi y el árbitro 
no señala nada. En la misma 
jugada Juan es zancadilleado 
por Angel, éste se revuelve y 
le devuelve el golpe por lo que 
ambos fueron expulsados jus
tamente, pero lo que no enten
demos es la expulsió de Luismi 
que no interviene para nada

en la jugada. Así y todo es 
el Criptana por mediación de 
Perucho el que en el minuto 
80 penetra con el balón y es 
derribado dentro del área, sin 
que el árbitro señale este claro 
penalti, llegándose al final del 
encuentro con el empate a cero 
inicial.
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EI Atlético Tomelloso juvenil comienza la 
segunda vuelta con algunos problemas
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Jesús GALLARDO

Se llevan disputadas cuatro 
jornadas de la segunda vuelta 
en la primera fase del cam
peonato. provincial juvenil y el 
equipo tomellosero ha perdido 
más partidos y le han marcado 
más goles que casi en toda la 
primera vuelta. Puede haber 
problemas, es claro que los hay, 
en cuanto a lesiones y demás, 
pero es un tema preocupante 
y en el que se debe entrar a 
saco para solucionar pronto y 
no estropear en unos días lo 
que se ha conoeguido en varios 
meses.

Lo cierto es que el equipo 
juvenil tomellosero consiguió 
completar una gran primera 
vuelta de cameponato, estando 
imbatido durante gran parte de 
la misma, si exceptuamos la 
derrota en la primera jornada, 
y estando muchos partidos sin 
encajar un gol. Su primer pues
to era algo importante y el 
buen juego de los chavales 
estaba siendo una constante.

Ya en los finales de la pri
mera vuelta, el juego decayó 
y se hicieron uno.s partidos no 
tan buenos y al mismo tiempo

se empezaron a perder puntos 
frente a rivales en teoría infe
riores. Todo esto concluye en 
los inicios de esta segunda 
vuelta, en donde se han per
dido partidos y el juego ya no 
es ló alegre que antes.

Y todo esto debido por una 
parte a las muchas lesiones de 
los jugadores tomelloseros, 
sobre todo en el meta Fellipe 
y en la parte defensiva, la más 
segura del equipo, y por otra 
parte en los problemas de algu
nos chavales que no están 
cuando más falta hacen, tenien
do que sacar la cara la gente 
que no es habitual.

Está claro que todo esto hay 
que soiucionarlo pronto por
que no es lógico que se pierda 
ese primer puesto que tanto 
ha costado conseguir. Los 
lesionados tienen que ir recu
perándose poco a poco, no hay 
otra solución, pero el resto de 
los problemas sí que se pueden 
solucionar. Y por otra parte 
se puede solucionar el tema de 
los juveniles que están con el 
primer equipo. Concretamente 
el último fin de semana ni Ban
ti ni Vicente, estuvieron con 
el equipo juvenil por estar con-

vacados con el equipo grande. 
Su baja en los juveniles es muy 
importante como para que no

1

Hay que solucionar pronto los problemas porque no es lógico que se pierda ese primer puesto que tanto costó conseguir.
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B equipo azulgrana necesita la victoria para afianzarse en una de las cuatro primeras posiciones

Trascendental partido del 
Barcelona en Bélgica

BARCELONA (Efe).- El 
Barcelona se desplazó ayer a 
Bélgica para disputar hoy un 
trascendental partido de la 
Liga Europe frente al Malinas, 
equipo al que intentará derro
tar para afianzarse en una de 
las cuatro primeras posiciones 
del grupo al objeto de lograr 
un pase para la siguiente 
ronda.

El equipo, tra.s su triunfo en 
la pasada jornada en la pista 
del Bayer Leverkusen (88-79), 
sólo depende de los resultados 
que consiga de aquí al final 
de esta fase, por lo que un 
triunfo en la pista del Maes 
Pils Malinas, revelación del 
grupo A y rival directo con el 
Barcelona, se hace aún más 
vital.

La irregularidad en el juego 
del conjunto barcelonista es la 
mayor preocupación del técni
co del equipo, Aíto García 
Reneses Después de la derrota 
del pasado domingo en Man
resa (82-87), el Barcelona ha 
puesto el peligro la segunda 
plaza en la Liga ACB y ahora 
la plantilla debe concentrarse 
al máximo con vistas a sacar 
el máximo provecho en las dos 
competiciones en la que toma 
parte.

“Es importante que el Bar
celona se saque de encima la 
presión que equipos como el 
TDK Manresa, Estudiantes o 
Joventut nos imprimen en la 
Liga española. Cada partido 
parece ya una final, y preparar 
cualquier encuentro a concien
cia en tan poco espacio de 
tiempo entre una competición 
y otra es muy complicado”, dijo

La Vuelta a Mallorca abre 
la temporada ciclista’94

Induráin: ‘‘Mi preparación 
va encaminada al Giro”

MADRID (Efe).- La tota
lidad del pelotón español, con 
Miguel Induráin al frente, par
ticipará desde hoy y hasta el 
día 6 en la tercera edición de 
la Vuelta a Mallorca que, por 
primera vez en la historia del 
ciclismo español, inaugura la 
temporada’94, privilegio que 
tenía la Vuelta a Andalucía.

De momento, y a falta de 
24 hora.s para su inicio, es segu
ra la participación de los seis 
equipos afiliados a la Federa
ción Española -ONCE, Banes
to, Kelme, Deportpublic, 
Artiach y Euskadi-, mas el ita- 
loespañol Clas-Mapei, que acu
dirá con sus once españoles 
más el belga Emonds y el 
colombiano Fabio Rodríguez.

Esta carrera, que sera la 
encargada de romper el pre
cinto de la campaña’94, es un 
tanto peculiar, al ser una espe
cie de híbrido entre las clásicas 
y las pruebas por etapas.

Los directores deportivos 
tienen la libertad de alinear 
cada día un equipo diferente

El Barcelona se enfrenta hoy al Maes Pils Malinas.

el técnico.
Para Aito García Reneses, 

una vez recuperado Tony Mas- 
senburg, la preocupación se 
centra ahora en el estado físico 
de Fred Roberts.

Según los servicios médicos 
del club, el jugador estadou
nidense no se encuentra en su 
mejor momento de forma. “Sus 
problemas de espalda le impi
den rendir al máximo nivel y 
no puede tener un momento 
de respiro ante el apretado 
calendario”, comentó.

El Malinas no ha perdido esta 
temporada en su pista

El Malinas no ha perdido 
aún esta temporada en su pista, 
un viejo hangar construido por 
los alemanes en la Segunda 
Guerra Mundial y reconvertido

-máximo de 17 y mínimo de 
10- y para la general se tendrán 
encuenta los tiempos de las 
diferentes pruebas que confi
guran este Trofeo. Eso sí, el 
corredor que aspire al triunfo 
absoluto tendrá que participar 
en las cinco etapas de que 
consta.

Al margen de ese peculiar 
sistema, la cita mallorquína 
será un buen banco de pruebas 
para ver el momento de forma 
en que se encuentran las dife
rentes figuras del pelotón espa
ñoles, en especial las que están 
enroladas en equipos modes
tos, ya que no tienen más 
remedio que brillar en las prue
bas cortas de etapas, como 
puede ser la carrera andaluza 
que se iniciará un par de días 
después.

Las grandes ausencias en la 
carrera serán la del suizo Tony 
Rominger, el colombiano Oli
verio Rincón y Laudelino Cubi
no y la de Pedro Delgado, que 
se encuentra en Francia en la 
Estrella de Besseges.

en sala deportiva con una capa
cidad de apenas 2.000 espec
tadores cuando las normas de 
la FIBA exigen 5.000 como 
mínimo.

El pabellón de Winketkaai 
se ha convertido en un aliado 
del campeón belga, puesto que 
sus reducidas dimensiones y la 
presión que ejerce el público 
al equipo rival se convierte en 
un obstáculo añadido para 
estos.

Los triunfos que ha cosecha
do el equipo belga en su pista 
frente al Real Madrid (78-77), 
Benetton (86-85), Limoges 
(73-64) y Guilford (91-65), jun
to a las dos logradas fuera, en 
Guilford (71-97) y Leverkusen 
(73-86), han llevado a los bel
gas, entrenados por Lucien 
Van Kersschaever, a mantener
se en' la lucha por una de las

MADRID (Efe).- Miguel 
Induráin, triple vencedor del 
Tour de Francia, declaroó a 
su llegada a la Gala del Depor
te en Madrid, que su prepa
ración actual “está encaminada 
hacia el Giro de Italia”, más 
que a la Vuelta a España.

El líder del equipo Banesto 
precisó, no obstante, que “aún 
estaría a tiempo de modificar 
los planes” si su patrocinador 
se inclina por la Vuelta a Espa
ña en el programa del navarro.

Induráin no quiso entrar en 
la polémica suscitada entre los 
organizadores de la Vuelta 
-Unipublic- y los grupos depor
tivos sobre los requisitos para 
participar en la ronda española. 
“Son ellos los que organizan 
y quieren acuerdos, pero noso
tros dependemos de nuestro 
patrocinador, que es el que 
dice a qué carreras hay que 
ir. A nosotros nos han dado 
vía libre”, dijo.

Con respecto a los recorridos 
de este año, Induráin considera 
que le viene mejor el del Giro, 

cuatro plazas del grupo A y 
una derrota ahora sería un 
duro golpe para esta aspira
ción.

El Maes Pils está dispuesto 
a contrarrestar la severa derro
ta (84-63) que sufrió en el par
tido de ida, jugado en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona, y para 
su técnico lo único importante 
es ganar. “Aunque sea por un 
sólo punto, ya que nuestras 
aspiraciones pasan por derrotar 
al Barcelona”, dijo el técnico.

Uno de los inconvenientes 
que tiene Van Kersschaever es 
contar con una plantilla redu
cida de efectivos; además, la 
carencia de hombres altos con 
garantías para el rebote hace 
que el equipo belga haya 
desarrollado dos armas que le 
están produciendo buenos 
resultados: el tiro exterior y la 
transición ofensiva.

Con el pívot estadounidense 
Kurt Portmann (2,10) como 
bastión reboteador, ya que el 
pívot belga Lambrecht (2,06) 
es técnicamente inferior a su 
compañero, y la obligatoriedad 
de que el escolta Bill Varner 
deba jugar casi siempre de 
“cuatro”, hace que los belgas 
deban confiar en su trío del 
perímetro exterior.

Esta tripleta está formada 
por el base Jacques Stas -su 
mejor hombre desde los 6,25 
metros-, su capitán y “estrella” 
nacional, Eric Struelens, y el 
alero Dirk Snyders. Tres juga
dores que no llegan a los dos 
metros y que como único rele
vo cuentan con el alero Rick 
Samaey (2,02).

pero advirtió que no se ocupa 
de las negociaciones. “Lo mío 
es el deporte”, señaló, “aunque 
no me parece bien que se 
intente imponer las alineacio
nes de los equipos”.

“Banesto tiene un conjunto 
de gran calidad, y aunque no 
estuviera yo, podría presentar 
una formación muy buena”, 
comentó el doble vencedor del 
Giro de Italia.

Induráin no se siente per
turbado por estos problemas. 
“A mí esto no me influye 
mucho. Es cierto que hay cierta 
tensión y a José Miguel (Echá
varri) a veces se le ve indeciso 
acerca de estos asuntos, pero 
de momento mi preparación va 
encaminada al Giro”.

Los entrenamientos del 
navarro no han alcanzado toda
vía gran intensidad. "Desde la 
concentración de Almería he 
estado rodando, más que nada 
para hacer horas. He salido 
casi siempre con mi hermano 
Pruden y voy a mi ritmo”.

Los aficionados 
eligieron a los 
titulares para el 
partido A11 Star 
Game de la NBA

NUEVA YORK (Efe).- El 
pívot Hakeem Olajuwon, des
pués de tres años de ser reserva 
del equipo de las Estrellas del 
Oeste esta vez recibió el reco
nocimiento de los aficionados, 
que le votaron como el titular 
para mantener el duelo con 
Shaquille O’Neal, el preferido 
en el Este.

Ambos jugadores, el primero 
de los Rockets de Houston y 
el segundo de Orlando Magic, 
esperan protagonizar el mayor 
duelo del 44 Partido de las 
Estrellas, que se disputará el 
próximo día 13 de febrero en 
Minneapolis (Minnesota).

Sin embargo, el gran favorito 
de los aficionados fue el alero 
Charles Barkley, de los Suns 
de Phoenix, quien recibió 
794.936 votos de los aficiona
dos y será el titular en la posi
ción de número tres con el 
equipo del Oeste.

Aunque Barkley lleva ya dos 
semanas sin poder jugar por 
estar lesionado, espera volver 
a la actividad en los próximos 
días, y si juega un partido con 
los Suns antes que llegue el 
descanso del fin de Semana de 
las Estrellas tendrá que estar 
en Minneapolis.

Junto a Barkley y Olajuwon 
en el cinto titular del Oeste 
estarán Shawn Kemp, el alero 
de los Supersonics de Seattle, 
el escolta Clyde Drexler, de los 
Trail Blazers de Portland, y el 
base Mitch Richmond, de los 
Kings de Sacramento.

Los cinco titulares del Oeste 
son todos veteranos que yan 
ha jugador en otras ediciones 
del Partido de las Estrellas.

No sucede lo mismo en el 
equipo del Este, donde habrá 
caras nuevas como son los 
bases B.J. Armstrong, de los 
Bulls de Chicago, y Kenny 
Anderson, de los Nets de Nue
va Jersey, que serán los titu
lares.

Otro novato en el quinteto 
titular será el alero Derrick 
Coleman, de los Nets, mientras 
que Scottie Pippen, de los 
Bulls, y O’Neal son los dos úni
cos veteranos.

La gran sorpresa en el Oeste 
fue el poco interés que generó 
el alero Karl Malone, de los 
Jazz de Utah, muy superior en 
su rendimiento a Mullin, 
A.C.Green y Antoine Carr, el 
alero de los Spurs de San Anto
nio que no juega desde casi 
el comienzo de temporada por 
estar lesionado.

Dominique Wilkins superó la 
barrera de los 23.000 puntos

El alero Dominique Wil
kins, que anotó 24 puntos fren
te a los Mavericks de Dallas, 
se convirtió en el jugador 
número 11 en la historia de 
la liga que supera la marca de 
los 23.000 como profesional.

Wilkins, 34 años, dejó su 
marca en 23.011 y se situó por 
detrás del Elgin Bayior, 23.149 
puntos y de Adrian Dantley, 
noveno con 23.177.
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Se dijo que el boxeador estaría dispuesto a admitir que violó a Desiree Washinston para abandonar la prisión

El fiscal desmiente que Tyson 
vaya a salir pronto de la cárcel

INDIANAPOLIS.- Jeffrey 
Modisett, fiscal del Condado 
de Marion, Indianapolis (India
na), desmintió de manera ofi
cial una información de tele
visión en la que se indicaba 
la posibilidad de llegar a un 
acuerdo para poner en libertad 
al boxeador estadounidenes 
Mike Tyson.

+No sabemos de donde 
pudieron salir tales rumores e 
informes, pero les puedo ase
gurar que no lo fueron de la 
oficina del fiscal”, declaró 
Modisett.

Tyson, ex-campeón del mun
do de los pesos completos, fue 
encontrado culpable de viola
ción en la persona de Desiree 
Washington, una aspirante a 
reina de belleza negra, en un 
hotel de Indianapolis el verano 
de 1991 y sentenciado a seis 
años de prisión.

La estación de televisión 
local WTHR-TV informó el 
lunes, sin especificar fuentes, 
que Tyson podría admitir la 
culpabilidad de los hechos y 
los fisc.ales, a cambio, pedirían 
que su sentencia fuese redu
cida.

+Si alguien hubiese pregun
tado directamente a nuestra 
oficina si habíamos comenzado 
discusiones con los abogados 
de Tyson en tal sentido, la res
puesta hubiese sido un no 
rotundo”, destacó Modisett.

Sin embargo, en el informe 
de la televisión se destacaba 
que ambas partes trabajaban 
un acuerdo para evitar que una 
vista del caso por parte del Tri
bunal Superior de Apelaciones 
de Indiana pudiese encontrar 
que la oficina del fiscal ocultó 
evidencias que podrían haber 
favorido a Tyson.

+Nada de lo dicho por la 
tefevisión es cierto y podemos 
asegurar que no existe ningún 
acuerdo”, subrayó Rob Smith, 
un portavoz de la oficina .del 
fiscal Modisett. ‘‘Si los aboga
dos de Tyson hubiesen deseado 
tal cosa, la postura del fiscal 
hubiese sido de total oposición 
a llegar a ningún tipo de 
acuerdo”.

Pero la estación WTHR-TV 
informó que los fiscales han 
sido aconsejados sobre que 
mantengan conversaciones con 
los abogados de Tyson, pero 
cuando éstos hayan presentado 
sus propuestas para un acuerdo 
con los tribunales.

El abogado de Tyson, el 
prestigioso y polémico Alan 
Dershowitz, dijo que no podía 
comentar sobre si algún repre
sentate de su cliente estaba en 
negociaciones para conseguir 
una puesta en libertad anti
cipada.

+No he mantenido conver
saciones con la oficina de los 
fiscales y ahora lo único que 
me preocupa es la preparación 
de la vista del caso que tendré 
con Tyson ante los miembros 
del Tribunal de Apelaciones”, 
comentó Dershowitz.

Tyson podría estar pronto en libertad y volver al ring, aunque esto es algo que está por ver.

Tyson intentó, sin éxito, con
seguir que el Tribunal de Ape
laciones de Indiana revocase su 
sentencia y Dershowitz llevó su 
apelación ante el Tribunal 
Supremo de Justicia, que toda
vía no ha aceptado escucharlo.

Sin embargo, Tyson si logró 
en una segunda apelación la 
opción a exponer los argumen
tos sobre la posible exclusión, 
por parte de la oficina del fis
cal, de testigos que tenían 
información válida, lo que hace 
necesario la celebración de un 
nuevo juicio.

Los abogados defensóres de

^ Los abogados de Tyson 

desmienten un acuerdo
Los abogados del ex-campeón del mundo del peso pesado 

Mike Tyson desmintieron que.planearan negociar la libertad 
de su cliente, que cumple una sentencia de seis años de prisión 
por violación.

La misma postura expresaron los abogados de Desiree 
Washington, la joven que acusó a Tyson de violaría en un 
hotel de Indianapolis el verano de 1991.

Los abogados de ambas partes, que tienen pendiente una 
demanda civil contra Tyson, reiteraron que su único objetivo 
es preparar la defensa cuando llegue la fecha del juicio.

”La historia no es cierta y mi único objetivo es prepararme 
para cuando el caso de Tyson sea visto ante el Tribunal 
Superior de Apelaciones de Indiana”, comentó Dershowitz.

El abogado defensor de Tyson también ha presentado el 
caso ante el Tribunal Superior de Justicia para que decida 
sobre el mismo.

Tyson argumentan que los fis
cales no dejaron que se diese 
la información en la que se 
ponía de manifiesto que Was
hington había intentado 
demandar a su cliente por lo 
civil.

Lo anterior significaría que 
Washington tenía el objetivo de 
conseguir una importante can
tidad de dinero del resultado 
de la demanda.

La estación WTHR-TV tam
bién informó que los abogados 
de Tyson y de Washington 
habían comenzado a discutir 
un posible acuerdo fuera del 

juzgado en el apartado de lo 
civil.

+E1 fiscal del Condado de 
Marion no tiene ninguna par
ticipación. en la causa civil 
entre Washington y Tyson, por 
lo que no podemos opinar 
sobre eso”, subrayó Modisett. 
Los defensores de Tyson argu
mentan que los fiscales impi
dieron difundir testimonios en 
los que se ponía de manifiesto 
que Washington había inten
tado demandar a su cliente por 
lo civil.

Mientras, el británico Len- 
nor Lewis, campeón del mundo 
de los pesos completos, versión 
Consejo Mundial de Boxeo, 
tiene previsto defender su títu
lo el próximo mes de mayo, 
frente al aspiratne Phil Jack
son, Esto significa que el com
bate de unificación del título 
con Evander Holyfield tendrá 
que esperar hasta el otoño del 
presente año.

Donación de Holyfield

Por otro lado. El estadou
nidense Evander Holyfield, 
campeón del mundo de los 
pesos completos, donó recien
temente un millón de dólares 
para ayudar a la construcción 
de un centro dedicado a los 
sectores más necesitados de la 
comunidad de Houston.

Holyfield, quien se formó 
como profesional en Houston, 
dijo que se sentía feliz de poder 
contribuir a la causa de los que 
tienen menos recursos.

Listo para 
enfrentarse al 
aspirante Moorer

El centro, que ya comen
zó a construirse, contará con 
una sucursal bancaria, cole
gio, hospital, iglesia, teatro 
y una Galería de Arte, dedi
cados -por completo al ser
vicio de las minorías con 
menores recursos económi
cos y oportunidades.

Se estima que para el 
próximo verano el centro 
estará ya terminado, a un 
costo total de más de 10 
millones de dólares.

+Creo que Houston me 
ha dado grandes oportuni
dades en mi vida como per
sona y profesional y me 
siento orgulloso de poder 
contribuir para que otras 
personas puedan también 
tenerías”, destacó Holyfield.

En cuanto a su futuro 
como profesional, Holyfield 
dijo que estaba listo para 
enfrentarse ai aspirante 
número uno, Michael Moo
rer, y luego enfrentarse al 
británico Lennox Lewis, 
para unificar la corona mun
dial de los pesos completos.

+Nunca he tenido proble
mas para enfrentarme a 
cualquier rival y no voy a 
lenerlos a estas alturas”.
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ARIES
------)Z SALUD.- Tendencia a la anemia. 

TRABAJO.- Hoy no habrá cambios 
significativo.s ni en el plano económico 
ni en el profesional.
AMOR.- Debería aprender a ser más 
afectivo y tierno.

LIBRA
, SALUD.- Muy buena.

J TRABAJO.- Una nueva amistad
podría significar la llave para el triun- 
fo en su carrera.
AMOR.- Jornada rica en aconteci
mientos en el terreno sentimental.

TAURO
SALUD.- Muy buena.

W TRABAJO.- Ganará autoconfianza y 
/ capacidad de colaboración, lo que le 

resolturá muy provechoso.
* * AMOR.- No se muestre tan suscep

tible e hipersensible.

ESCORPION
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Es posible que tenga que 
hacer hoy un viaje relámpago rela- 

M cionado con su profesión.
AMOR.- No sea tan celoso.

GEMINIS
SALUD.- Cuidado con los contagios, 

jn TRABAJO.- Aunque las cuestiones
laborales le preocupen, la situación 
experimentará un giro favorable.
AMOR.- Su tendencia a los juegos 
peligrosos acabará por destruir su 
felicidad.

SAGITARIO
- SALUD.- Se resentirá de la espalda. 

* y TRABAJO.- Su situación laboral y 
económica mejorarán un tanto. 
AMOR.- Es posible que se produzca 
algunos cambios en el aspecto afec
tivo.

CANCER
4 j SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Debería aprender a 
hacer las cosas con los demás y en 
armonía.
AMOR.- Felicidad completa.

CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Es hora de concretar y 
cristalizar sus puntos de vista.
AMOR.- Debería ser responsable y 
no dejarse llevar por sus impulsos.

LEO
SALUD.- Su tendencia a enfermeda- 

f des imaginativas acabará haciéndole
enfermar de veras.

\^ TRABAJO.- Sus responsabilidades 
continuarán en aumento.
AMOR.- Conquista amorosa.

.. ACUARIO
SALUD.- Se sentirá un tanto agotado. 
TRABAJO.- Debería decidir de una 
'^^^ '^ dirección que quiere dar a su 
vida profesional.
AMÓR.- Se verá envuelto en cita.s 
secretas que darán nuevo aliciente y 
emoción a sus relaciones.

VIRGO
SALUD.- Excelente.

r> TRABAJO.- Necesita revisar y refor- 
mar su sistema de trabajo.
AMOR.- Reflexione seriamente sobre 
sus relaciones y no se tan frívolo.

>^ PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Día poco favorable para 

t '^ comunicación en cualquier ámbito.
AMOR,- Instantes pasionales y mági- 
eos que le desconcertarán y a los que 
no hallará explicación.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán espontáneos, idealitas y muy activos. Su amor por la disciplina será 
grande, lo mismo que su sentido de los valores. En ocasiones podrán pecar de fanfarrones y exagerados.

1" 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES: 1: 
Escultor griego, padre de 
Praxiteles. 2: Nombre dado 
antiguamente a Huelva. 3: 
Compendiato. Reflexivo. 4: 
Interjección. Desabrida. 5: 
Dios del amor. Eludir. 6: 
Moneda europea (Pl). Eté
rea. 7: Al revés, vuelta, 
ángulo. Poco usual, mancha, 
plaga. 8: Nota musical. Al 
revés, confedero. En la 
mitología griega, divinidad 
de los montes y los bosques. 
9: Nombre de consonante. 
Odontológico. 10: Separaba. 
11: Cierto guiso.

VERTICALES: 1: En 
botánica, hoja transformada

para formar un pistilo opar
te de él (Pl). 2: En la mito
logía griega, esposa de 
Orfeo. 3: Metaloide vene
noso. Del verbo ser. 4: Al 
revés, enlacé. Extraigo. 
Repetido y familiar, padre 
5: Máxima. Camino estre
cho (Pl). 6: Obstáculo. Ins
trumento para hilar. 7: Cosa 
que se da graciosamente.. Al 
revés, unidad de fuerza. 8: 
Río secundario de la depre
sión bética española. Pueblo 
canario. 9: Pronombre. 
Cazar. 10: Al revés, comba, 
abarquilla. 11: Hacen vida 
retirada.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Pentesilea. 2: arteL. 3: Revisión. Fe. 4: Tri. orteR. 5: Eres. Canadá. 
6: Nariz. Sajón. 7: Tropas. Sara. 8: oE. aduB. niS. 9: Id. Rareza. 
10: Sinovitis. 11: ameoP.

VERTICALES: 1: Portento. 2: Erraréis. 3: Naviero. Dí. 4: Tri. 
sipA. Na. 5: etsO. zadroM. 6: seírC. Suave. 7: Ilotas. Brío. 8: Nenas. 
Etp. 9: En. rajánzL 10: Dorias. 11: Renanas.

Cartelera de espectáculos

CIUDAD REAL
CINE CASTILLO

Hoy, a las 5,45 
“JURASSIC 

PARK” (PARQUE
JURASICO)

A partir de las 8,30, 
sesión continua

Pases: 8,30 y 10,30 
“SIN TESTIGOS”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 6, 8,15 
y 10,30

“HISTORIAS DE 
LA PUTA MILI”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases: 6, 8,15 y 
10,30

“EL BUEN HIJO”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 6, 8,15 y 
10,30

“NACIDA AYER”

TOMELLOSO

CINE TORRES

HOY NO HAY 
FUNCION

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 1

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“HISTORIAS DE 
LA PUTA MILI”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“LA MITAD 
OSCURA”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 3

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“LAS LOCAS, 
LOCAS 

AVENTURAS DE 
ROBIN HOOD”

ALCAZAR

CINE CRISFEL

Pases: 7,30 y 10

“UN MUNDO 
PERFECTO”

El tiempo

Presión: 
713 mm.
Estado del cielo: 
nuboso.
Dirección y 
velocidad del 
viento: 
calma.
Máxima: 
16,4 grados.
Mínima:
2,2 grados bajo 
cero.
Humedad: 
57 por ciento.
Evaporación: 
0,8 mm.

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE

HOY NO HAY 
FUNCION POR 

DESCANSO DEL 
PERSONAL

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
FUNCION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
FUNCION

Guía cultural

CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASE
ÑOR: exposición permanente 
de Manuel López Villaseñor y 
muestra de fotografías de 
Manuel Carretero.

CENTRO DE EXPOSICIO
NES DE LA DIPUTACION: 
pinturas y grabados de José 
Ortega, hasta últimos de enero.

MUSEO ELISA CENDRE
RO: esculturas, óleos y acua
relas de Francisco Javier López 
Navarro, hasta el día 5 de 
febrero.

SALA DE EXPOSICIONES 
DEL AYUNTAMIENTO: expo
sición de fotografías taurinas 
de Baldomero y Aguayo.

PUERTOLLANO

CASA DE CULTURA: expo
sición ‘‘La naturaleza, al alcan
ce de tu pueblo”, hasta el 
sábado.

CAMPO CRIPTANA

CASA DE CULTURA: expo
sición de Santiago Garci, hasta 
el día 31 de enero.
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Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: MARIANO ADRADOS CRESPO.
General Aguilera. 2.
MAÑANA: PILAR LOPEZ GOMEZ. María Cristina, 5.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: JAVIER PERUCHO. Goya, iS.
MAÑANA: INMACULADA G» GONZALEZ.
San Franeisco, 4.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA. Mayor. 6X.

CAMPO DE Í RIPI AÑA
HOY: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34,
MAÑANA: M® JOSE NElRA, Maestro Manzanares, 12,

DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS, Fontecha,
MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7,

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA BENEYTEZ. Monjas, 14,

PUERTOLLANO
HOY: GLORIA PEREIRAS LOPEZ, Juan Bravo, I. 
MAÑANA: BARTOLOME PALOMO. Goya, 47,

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA. Plaza Constitución. 11.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA MUÑOZ.
Emilio Nieto. 34.

TOMELLOSO
HOY: LUIS GONZALEZ. General Mola. 10.
MAÑANA: JOSE DE LA CRUZ. Mayor. 2.

VALDEPEÑAS

AGUDO..................................
ALBACETE.............................
ALBALADEJO.......................

18.00 HORAS 
1

DAIMIEL............................. .... 14.00 HORAS
.... 17.00

PORZUNA.............................. 13.00 HORAS
15.30

1.3,1X1 
17,00 
11,00 
I2,I,S

.... 18..30 18.1.5
11.00

11.15

.... 19..30 POZOBLANCO................ .....
POZUELO-ALDEA
DEL REY-CALZADA..........
POZU E LO-VA LEN ZU ELA-

ALMADEN............ ................. EL CRISTO........................
FUENTE EL FRESNO......

.... 1.3.00

.... 08.00
15,00
18,00

.... O9,.3O

.... 11.00
ALCAZAR DE SAN JUAN .... 14,00 G RANATU LA-CALZA DA

09..30
14 DO

18 30 18,1.5
.... 19.00 POZUELO-VALENZUELA-

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA........................ .... 09,30
.... 14.00

GRANATULA-VISO DEL MARQUES- 
AI MI IR Ampi

ALMAGRO............................. 07,00
12..30

HORCAJO..........................
INFANTES..........................

.... 15,30

.... 13,00
PUERTOLLANO................. . 08.30

11.00
1.3,00 ..., 17,IM) I 3.30
14,(«) JAEN.................................... .... 09.30 15.00

16.4,51 7.(M) LOS COR LIJOS................. .... 14.30
MADRID............................. .... 07,00

.... 09.30

....- II.(M)
ALMODOVAR.......................

19.(K) 1 9.3011.00
13.30
15.00
19.00 
AVA 
O8,.3O
11.00

PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS
....' 14.00 07.30
.... 16,30 14.00

ARGAMASILLA DE CALATR (domingo.s y festivos)........... .... 09,00
.... 18,00

SOCUELLAMOS....................
SACERUELA..........................
TOLEDO..................................
TOMELLOSO.........................

14.00
14,45
08,00
1,3,00

MANZANARES................ .... 13.00
13.30 .... 14,(K)
15.(H) .... 17.00

MALAGON........................ .... 08,00 14,00
17,0016.4.5

.... 09,3019..30 TORRENUEVA..................... 14,00AZUAGA................................. 
BARCELONA
(de lune.s a sábado)..................
(domineos)................................
CABEZA DEL BUEY...........

11.00

21.20
19.2.5
12.1.5
I8.(X)
11.00

.... 11,00

.... 13,1X1

.... 14.00
VALENCIA.............................
VILLARTA..............................

09,30
14,00

.... 14.30 18,30

.... 18.30 VILLARRUBIA...................... 09,30 
11,00 
14,00

.... 19.00
CHILLON................................ NAVALPINO..................... .... 15,30

12.1,5 PEDRO MUÑOZ.............. .... 09.30 19,00
07,00
12,30

18.00
11.00

.... 14,00 VALDEPEÑAS.......................
CORDOBA.............................. PIEDRABUENA............... .... 11.00

.... 13.(X)

.... 15.30
DAIMIEL................................. 07.00 

O9.,3O 
11.00 
1.3.00

13,00
18.00 1 7,00

.... 19.15 ” . 19,00HOY: GABRIEL MENCHEN. Jose Antonio. 23.
MAÑANA: JOSEFA BLANCO. Avda. Estudiantes. 20.

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

ti:

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
r-no: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08

Deseo recibir intormoción de Monos Unidas

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO 
TE DESAFIA

1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9 7o están en 
los países del Tercer 
Mundo.

En Africa sólo el 46 7o de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Mdoof Unidas agradece la publicación gratuna de este anuncio

Protección Civil 006
Bomberos 006

Cruz Roja Española

Ciudad Real................................. 22 22 22
Alcázar..........................................54 58 07
Almodóvar....................................48 31 25
Malagón.......................... ’......80 13 36
Manzanares........ .'......................... 61 15 16
Puertollano.................................. 42 16 71
Socuéllamos.................................53 14 29
Tomelloso.................................... 51 34 09
Valdepeñas................................. 32 02 61

Policía

Ciudad Real.................................... 091
Alcázar..............................................091
Puertollano.......................................091
Valdepeñas..................................... 091

Guardia Civil

Ciudad Real.....................................062
”..............................22 11 00
"..............................22 11 40

Subsector de Tráfico.............22 10 81
”.................... 22 19 85

Abenójar................................. 83 50 08
Agudo.......................................73 0019
Alamillo................................... 73 50 06
Alcázar de San Juan............ 54 00 66
Alcoba de los Montes.......... 77 00 02
Alcolea de Cva.......................77 20 02
Aldea del Rey........................ 87 60 09
Alhambra................................ 36 12 01
Almadén.................................. 71 12 17
Almadenejos...........................74 00 15
Almagro.................................. 86 00 19
Almodóvar del Campo........48 34 39
Almuradiel..............................33 90 62
Anchuras................................. 77 30 08
Argamasilla de Alba............ 52 10 08
Argamasilla de Cva...............47 70 07
Arroba de los Montes......... 77 10 06
Ballesteros de Cva.................84 03 07
Bolaños de Cva...................... 87 00 10
Brazatortas..............................47 10 07
Calzada de Cva...................... 87 50 02
Campo de Criptana............. 56 01 07
Corral de Cva.........................83 00 06
Castellar de Santiago........... 34 00 03
Los Cortijo.s............................80 80 5.3
Daimiel.................................... 85 22 86
Fcrnancaballcro..................... 80 90 18
Fuencaliente...........................47 00 06
Fuente el Fresno................... 80 61 50
Granátula de Cva.'.................86 80 01
Guadálmez..............................74 20 12
Herencia.................................. 57 10 42
Hinojosas de Cva.................. 47 60 06
Horcajo de los Montes........ 77 50 13
Piedrabuena............................76 00 3.5
Malagón ...................................80 00 4.5
Manzanares.............................61 03 96

Mestanza...................................... 42 03 97
Miguelturra.................................. 22 55 20
Moral de Cva..........................33 00 12
Pedro Muñoz...............................58 60 14
Picón..............................................82 00 05
Piedrabuena.................................76 00 3.5
Porzuna.............................. 78 00 08
Pozuelo de Cva........................... 84 00 13
Los Pozuelos................................ 8.3 02 34
Puebla de D. Rodrigo........77 70 08
Puerto Lápice..............................57 60 42
Puertollano................................... 42 49 20
Retuerta del Bullaque.........(925)

..........................................42 16 39
Saceruela.......................................77 90 02
La Solana................................ 63 10 31
Sán Lorenzo de Cva.............33 50 10
Santa Cruz de Mudela........ 34 20 28
Socuéllamos................................. 53 00 59
Terrinches.................................... 38 72 12
Tomelloso.....................................51 01 57
Torralba de Cva......................... 81 00 21
Torre de Juan Abad............ 38 30 14
Torrenueva..............................34 10 04
Valdepeña.s.............................32 18 03
Villahermosa................................ 37 50 02
Villamanrique..............................35 40 10
Villamayor de Cva................ 48 40 02
Vva. de La Fuente............... (967)

..........................................39 60 01
Vva. de Los Infantes........... 36 00 29
Vva. de San Carlos............ : 87 64 05
Villarrubia de los Ojos........ 89 60 12
Villarta de San Juan............ 64 00 02
Viso del Marqués..................3.3 60 03

Parada de Taxis

Ciudad Real..........................
Puertollano............................

21 30 40
42 4.5 19

Policía Municipal

Ciudad Real.................................... 092
Alcázar............................................. 092
Almadén....................................... 71 03 21
Almagro....................................... 86 00 33
Campo de Criptana..............56 00 90
Daimiel..........................................8.5 10 85
Manzanares.................................. 61 10 80
Piedrabuena................................ 76 02 51
Puertollano.......................................092
Socuéllamos............................53 00 1.3
Tomelloso..................................... 51 01 74
Valdepeñas......................................092
Villanueva de 
los Infantes..............................36 00 4.3

Segundad Social

Ciudad Real..................................21 41 4.3
..............................21.34 44

Alcázar de S. Juan................54 15 8.3
Almadén....................  71 01 80
Daimiel..........................................85 28 50
Manzanares.................................. 61 08 30
Puertollano..............................42 11 00
Valdepeñas.................................. 32 02 00
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BAR-RESTAURANTE 
AUTOPISTA 

DE LUNES A SABADO 
MENU DEL DIA: 800 Pts. 
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez minutos 
de Ciudad Real 27.000 
metros cercados, con 
agua y electricidad. 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

RUSTICAS vendo
- 750 hectáreas, monte, caza, próxima capital.
- 350 hectáreas, monte, pastos. Cerca capital
- 350 hectáreas, labor cereal. Valdepeñas.
- 530 hectáreas caza menor. Ruidera.
Informa: Exclusivas Pinilla 91 -725 27 32

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de negocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica este aviso. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

M.C.

CAFETERIA
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA
C/ Palma, 12 - Tef. 25 05 74

13001 CIUDAD REAL

BAR LOS MOLINOS 
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n“ 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

SOBRINO 
MORA 
ASESORIA

DE EMPRESAS
Julián Sobrino Mora

ASESOR 
FISCAL-CONTABLE

Pedrera Atta. 14. Tel 
y Fax 926-23 08 74

Apdo. Correos 414. 
13080 Ciudad Real

EI Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N^ 1 

DAIMIEL

SE ALQUILA
Piso exterior, primera 
planta, céntrico. Preferen
temente para oficinas u 
otros menesteres. Tam
bién despacho. Zona Pla
za de Toros. Tlf: 23 1 4 48 
y 23 08 96. (Contestador)

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m’. 
700 m^ y 130 m^, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

SE VENDE 
UNIFAMILIAR .

En Ciudad Real, Carre
tera de Puertollano, 180 

f metros construidos y 60 
' de patio.

Telfs: 22 63 27/25 38 40.

.^ r-— - _

ESPIRITU 
SANTO 

CREO EN TI
D.T.P.

CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.
Mínimas, 16 (Entreplanta) 
Teléfono (926) 85 08 26 
13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VENDE
6.200 M® de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

VENDO FINCA 
lAuténtico jardín 

botánico!
24.000 metros cuadra
dos. Con 750 árboles 
de 50 variedades. 
Pozo y estanque. Tel.
80 04 77. Llamar a 
partir de las 17'30 h.

CAFETERIA 

DULCINEA 

Aperitivos 
variados.

C/ Concha, 8 

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

ESQUELAS EN
LA MUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
21 53 01

CON EL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

COLABORA CON AyUDA 
EN ACCION. TOMATELO EN SERIO.

Deseo cfue me envíen más información

Nombre................. :.....................

Apellidos......................................

Dirección......................................
C.P............... Teléfono....................

1 ros 1
Ayuda 
Aaión

.a
 1 8 Í Í

Anuncios por palabras
— -»
¡e PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia.

• OFRECEMOS TRABAJO 
fácil, domicilio, confección

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21,

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n’ 13. Tef.

precisa empresa vestuario 
laboral. Su labor consistirá.

juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta. CIDUE 
INTERNACIONAL. Vía Azqui

en control y supervisión de 
fabricación, (métodos y tiem- '
pos, etc). Dependiendo de 63. 25100 BRESCIA. ITALIA

• EMPRESA multiservicic

• EMPRESA de ámbito 2« B. Tef. 22 53 01 22 35 22. Directamente
jefe de fabricación. Dirigirse 
por escrito detallando histo-

Nacional, necesita represen- - constructora
tante para esta provincia.

• CORLIDER BROKER DErial al apartado 426-Sevilla precisa colaboradores/as sectores de estructura metá- • TRABAJE desde casa
41080 REF. “Anuncio con- para Manzanares y alrede- lica, cubiertas, aislamientos. haciendo copias y atendien- SEGUROS de ámbito nació-
fección” dores. Interesados llamar al Interesados escribir al apto. do correspondencia. Bue- nal, selecciona para la pro-

61 29 63 para concertar 
entrevista

125 de Almendralejo (Bada
joz). Atenderá Sr. Carranza.

nos ingresos. Para informa- vincia de Ciudad Real, eje-

• PRECISAMOS máquinas 
.confección industrial de oca-' 
Sión, seminuevas, planas 
COrtahilos 1 narro antom^-

ción enviar sobre y sello al 
apartado 147.14800. Priego 
de Córdoba

cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores
a 2.000.000 pts/año com-• BROKER de Seguros de 

ámbito nacional, precisa eje-• SE TRASPASA disco-bar 
de 500 metros cuadrados, 
funcionando actualmente.

puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviartico, extender para corte, 1 

autómata vivo bolsillos. Con-
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro- • CLASES de apoyo. Currículum Vitae y fotografía

factar tef. 95/594 25 84 y
.95/594 23 01_________

por no poder atender. Tel. 
25 55 15

fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos: ingresos

Todos los niveles y asigan- 
turas. Tel: 25 53 47.

reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia

compuestos de parte fija e 0194
S SE HACEN comidas para 
monterías. Interesados Ila-

• SE COMPARTE piso con 
chicas. Preferiblemente tra-

^incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc- • SE ALQUILA piso, calle • SE ALQUILA en Ciudad

al tlf: 25 51 09 - 
\r2 44 56. Preguntar por 
Vicente

bajando. Teléfono: 21 10 63. tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con-

Ciruela, 2 dormitorios, vacío, 
garaje. 50.000 Pts. Tfn:

Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf:

tactar al teléfono 22 62 39. 91 /415 99 32 47 80 07

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos. Ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• BAR RESTAURANTE LA 
MANCHA Salones para reu
niones y comidas de empre-1 
sa, con un esmerado ser
vicio, donde podrán degús- 
tar exquisitas tapas y un 
gran surtido en marisco, 
carretera de Torralba,
Tfno: 87 25 90. Bolaños 
Ctra.

SE VENDE 
LOCAL COMERCIAL
NUEVO. 300 METROS 

CUADRADOS.
CENTRICO 

TORRALBA DE 
CALATRAVA.

Tlfns:21 03 51//81 0512

SE VENDEN
Viviendas unifamiliares 
totalmente terminadas 
en Carrión de Calatra
va, 0/ Libertad, 11. 
Junto al nuevo Ayun
tamiento. Tef. 22 39 74

MATRIMONIO 
JOVEN

Luchador, compartir 
hostal restaurante. 
Carretera. Necesito 
solventes. Inversión 
mínima en sociedad. 
Tlfn: 88 28 96. Sr. Gre
gorio Santos.

GRACIAS SAN 
JUDAS TADEO

Reza nueve Avemarías 
durante nueve días segui
dos. Pide tres deseos 
imposibles, uno de ellos 
de negocios. Publica este 
anuncio. Se te cumplirá 
aunque no lo creas.

F.G.M.

VENDO FINCA 
, OCASION

-Zona Valdepeñas 
-350 hectáreas cereal
-Mucha perdiz. Rentable.
60.000.000.-
Informa PINILLA EXCLU
SIVAS, -91-725 27 32

• VENDO PARCELAS:
5.000/10.(K)O m^. Agua, luz, 
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• SE VENDE parcela, Ctra.
Carrión. TeIf: 21 62 62.

• TRASPASO bar por no 
poder atender. Interesantes 
condiciones. Tlfn: 231513

• ALQUILO apartamento 
sin muebles, dos dormito
rios, céntrico, calefacción. 
Teléfono 21 10 16

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 

s/n. muy céntrico. Tlfn: 22 20 1 8 
de (tardes)

Ó
 b
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C/ Miguel Servet, 3

1 3500 PUERTOLLANO

43 28 07

J. Femando Fernández

C/ Azucena, 15 
Tfno: 25 24 40 
CIUDAD REAL

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
UBR0S - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA

Ronda del Carmen. 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REALResidencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Tlf: 25 06 10 
25 20 92

C/ Real, 22

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

TORRALBA DE CALATRAVA

Telf: 81 01 82
81 00 37

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n” 65 - Tlfn: 87 0317 - 13.260 BOLAÑOS

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

Concepción, 8

CAFE BAR DIEGO
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”

LA SOLANA

BURGERS CHATO’S 
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

**BAR LA ESTRELLA”
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 2216 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
GASTA MENOS “PELAS”

Taberna Flamenca
JAMON, QUESO y

jrtdlfej 1 I^orcilla
Extremeña 

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja

C/ Carrera, 49 
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 6310 05

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera,’ 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

Tlfn:25 18 65 '¿lUDAD REAL

BAR ANGEL
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

INMOBILIARIA 
' MUÑOZ-MARTINEZ

ALQUILER 
COMPRAVENTA 
PISOS - RUSTICAS 

0/ ALARCOS, 13 
Tlfn: 21 52 53

E(ÍÜIPAMIENT0 PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 20 16

13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 = de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Ctra: La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91/ 
725 27 32

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA” 
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR
EL ASADOR DE POLLOS

PLAZA DE TOROS
CIUDAD REAL

j ytajee CQuifotr. $»^* 

SU AGENCIA AMIGA
CIUDAD REAL 13001
Plaza San Francisco, 7
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611
Fax: (926) 25 5611

CIUDAD REAL
C/ Caballeros, 4

Tlf: (926) 2314 54
Fax: (926) 2314 64

VENDO 
ALQUILO

Local de oficinas, per
fectamente acondicio
nado 135 m^ muy 
céntrico, capital.
Teléfono: 21 52 53.

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
C/ MORERIA, 14 CIUDAD REAL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 CIUDAD REAL

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE 

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

C/ OLIVO, N= 7
13Í

FA-MaKT)
C.I.F.: B-13049267

TLF. Y FAX: 
)02 CIUDAD RE

L, SX.

(926) 21 0815
JKL

PACO ROMERO
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS 
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02 

CIUDAD REAL

VENDO
Apartamento en 0/ 
Alfonso XI, 1 -3’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Llamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L 
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas)

Juan de la Cierva. 25 13240 LA SOLANA
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
rV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
JUEVES Y VIERNES “COPAS”
FRENTE A UNIVERSIDADES

TEF: 23 00 22

í OCASION !
Vendo piso en Alican
te como nuevo. Total
mente reformado. 
Bien situado. 
7.000.000 pesetas. 
Tlfn: 25 35 33 (A partir 
de las 3 de la tarde).

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 16 a 21 H.
HAMBURGUESA, SANDWICH 0 PERRITO
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57

PUERT0LU\N0

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA. CALLOS AL NATURAL
Avda. Criptana. 8 TIfno: 5416 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA 

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

C/SANTISIMO, 9 Bajo ' PUERTOLLANO

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1 
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n- 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

LA CASA DEL APERITIVO
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P» San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en lodos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerle por 
todo y confirmar, una vez rnás, 
que nunca quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y lodos mis seres que
ridos. en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción durante tres dias seguidos 
sin decir el pedido: dentro de 
los tres días será alcanzada la 
gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia)
Agradece las gracias alcanza
das). P.L.
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► Las perspectivas que 

Beltrán quiere que primen 
son la científica y la humana La Tribuna

TELEVISION

La idea del espacio de Antena 3, “En buenas manos”, es personalizar ¡as prácticas médicas

Bartolomé Beltrán vuelve a 
televisión con un docudrama

MADRID. (Efe).- Con ele- 
•.' nientos propios del documen- 
L tal. del ”reality” y del docu- 
! drama, llegará hoy a Antena 

3TV. tras dos semanas de apla- 
fe zamiento, el nuevo espacio del 

doctor Beltrán, “En buenas 
manos", en el que además de 
mostrar los entresijos de las 
operaciones quirúgicas se ana
lizará su bondad o maldad.

Las perspectivas que Barto
lomé Beltrán quiere que pri
men son la científica y la huma
na. La idea es personalizar las 
prácticas médicas a debate 
pero manteniéndose al margen 
de aquellos casos que puedan 
plantear polémica por su apa
rición en las páginas de sucesos 
o por estar pendientes de una 
decisión judicial.

El programa, que se “levan
tó” cuando faltaban pocas 
horas para emitirse debido, a^l 
parecer, a que la huelga del 
27E interrumpiría su continui
dad, se emitirá, si nada más 
lo impide, entre la medianoche 
y la una de la madrugada.

”En buenas manos”, que 
quizá debería incluir unas 
interrogaciones en el título, a 
tenor de algunas de las inter
venciones que aparecerán, está 
basado en un programa nor
teamericano de notable éxito 
entre la audiencia masiva.

En la versión española se 
difundirán operaciones quirúr
gicas realizadas en centros 
médicos nacionales, para lo 
que ha sido necesario un segui
miento previo del quehacer 

cotidiano de los cirujanos.
Ellos tendrán ocasión de 

narrar ante las cámaras cómo 
■^n las últimas ténicas que uti
lizan en las salas de operacio
nes y cuál es la- relación que 
mantienen con sus pacientes, 
cómo les informan de lo que 
les sucede.

El nuevo espacio combinará 
varias técnicas narr-ativas con 
el ánimo de atraer a m^s 
audiencia que la que habitual
mente suele interesarse por los 
programas de divulgación 
médica, de gran tradición en 
la radio pero de poco arraigo 
en los de televisión.

Aunque utilice algunos de 
sus elementos, “En buenas 
manos” quiere alejarse del clá
sico “reality show”. Bartolomé Beltrán vuelve a televisión con el programa “En buenas manos”.

► “La mujer del cura”.- En 
Tele 5 por la mañana se emite 
un melodrama interpretado 
por Sofía Loren y Marcello 
Mastroianni. Valerie Billi, una 
jóven que acaba de sufrir un 
desengaño amoroso, tras cua
tro año.s de relaciones con un 
tipo que le ocultó que estaba 
casado, busca ayuda en un telé
fono de auxilio a desesperados 

i en el que encuentra el apoyo 
K moral del padre Mario Car- 
» teessi. A pesar de los intentos 
K del cura para que Valerie no 

se suicide, ésta ingiere una 
E sobredosis de barbitúricos y es 
y ingresada en un hospital. Cuan- 

do se conocen, ambos comien- 
j<’ zan a gustarse-y finalmente se 
i enamoran, lo que provoca un 

tremendo disgusto en los 
padres de ella y un total recha
zo por parte del clero. (Tele 
5,11.05)

► “Víctima culpable”.- A las 
15,30 en Antena 3 podremos 
ver una película estadouniden
se titulada “Víctima culpable”. 
Lynne, una mujer de color que 
es ayudante del fiscal, debe 
descubrir la identidad de un 
criminal que asaltó a una famo
sa presentadora de televisión 
en su casa. Muy pronto la chica 
se encontrará ante el caso mas 
difícil de su carrera. La película 
esta dirigida por Arthur Allan 
Seidelman.

► “Mogambo”.- A la misma 
hora en Tele 5 se emite una 
película de aventuras interpre
tada por Clark Gable y Ava 
Gardner y Grace Kelly y diri
gida por John Ford. Durante 
un safari africano, una mujer 
de pasado turbulento y otra 
mucho más recatada y acom-

r

Marcello Mastroianni. Ava Gardner. Grace Kelly.

pañada sde su marido, se dis
putan los favores del cazador. 
(Tele 5, 15,30)

► “París bien vale una moza”.- 
A media tarde podremos ver 
uña película española de Pedro 
Lazaga titulada “París bien vale 
una moza”. Un pluriempleado 
paleto viaje a Paris para buscar 
a la hija del cacique del pueblo, 
que se descarrió y se fue a 
a la capital francesa. Una vez 
allí se convertirá en el rey del 
hampa parisina, pero sin per
der por ello nada de su visceral 
honradez. Se emitirá a las 1 7,50 
por Tele 5.

► “Vestida para la inuerte”.- 
“Vestida para la muerte” es la 
película que podremos ver a 
las 17,30 en Antena 3. Regine 
Dalton fue en su tiempo una 
gran diseñadora de moda, y 
ahora planea volver al mundo 
de la alta costura por lo que 

dará una fiesta en su casa de 
campo e invita a críticos, clien
tes, fotógrafos y las modelos 
niás cotizadas. El glamour se 
convierte en horror cuando se 
cota la luz y las modelos empie
zan a ser asesinadas.

► “El gato de las nueve 
colas”.- “El gato de las nueve 
colas” es . una película italiana 
de 1970 que se emitirá a las 
01,30 por Antena 3. En el Ins
tituto Terzi, de investigación 
genética comienzan a ocurrir 
casos extraños. Un intento de 
robo en los archivos desenca
dena una investigación de la 
policía.

► “El poder de la sangre de 
JDráeula”.- Christopher Lee y 
Anthony Corlan protagonizan 
la película de terror “El poder 
de la sangre de Drácula”. Tres 
importantes hombres de nego
cios de la época victoriana se 

ponen de acuerdo para resu
citar al legendario vampiro, y 
poder llevar a cabo así su malé
fico plan de vengar a sus res
pectivas familias. (Tele 5,01,45)

► “Más allá de la puerta de 
lo.s sueños”.-En TVE 1 a las 
01,50 podremos ver una pelí
cula norteamericana interpre
tada por Nick Baldasare, Rick 
Kesker, Susan Pinsky y Norm 
Singer. “Más allá de la puerta 
de los sueños” es la historia 
de uñ chico que sufre continuas 
pesadillas en las que le atacan 
terroríficos personajes relacio
nados con sus padres y con 
su hermano Ricky. Pero los 
padres del chico han muerto 
hace unos años y jamás tuvo 
un hermano. Cuando pide ayu- 
díi a uno de los profesores del 
Colegio, comprueba que los 
monstruos de sus sueños pue
den llegar a materializarse ante 

otras personas.

► “El asesino está al teléfo
no”.- Alberto Martino dirige la 
película italiana “El asesino 
está al teléfono” que podremos 
ver a las 04,30 en Antena 3. 
Una actriz de teatro vuelve a 
su casa tras un fin de semana 
en Londres. Al llegar a la ciu
dad y ver un hombre calvo 
sufre un shock que le hace per
der momentáneamente la 
memoria. . Poco a poco va 
recordando cosas pero , sigue 
sin entender nada de lo que 
ocurre a su alrededor.

► Canal Plus lleva a la cárcel 
a los “piratas”.- Una pena de 
tres meses de cárcel y la obli
gación dé pagar 300 millones 
de pesetas al canal codificado, 
es la sanción impuesta a Fran
cisco José Rodríguez por un 
juez almeriense, en la que es 
la primera sentencia a favor de 
Canal Plus, en su particular 
lucha contra los individuos que 
“piratean'Lsu,señal. En la mis
ma, cuenta como aliados con 
la Federación Española de 
Asociaciones de Vídeo Clubs, 
con la Sociedad General de 
Autores, y hasta con el Comité 
de Ministros del Consejo de 
Europa.
El penado, propietario de “Te
le Vídeo Almería”, no sólo 
difundía la señal de Canal Plus 
sin la autorización de estii 
sociedad, sino que además 
cobraba una cuota mensual a 
los abonados a su seivicio de 
cable, “con ánimo de obtener 
un beneficio injusto”, como 
reza en la sentencia del juez 
almeriense, dentro del capítulo 
de' hechos probados.

M.C.D.2022
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La 2 transmite 
el encuentro de

baloncesto que 
enfrentará a Real
Madrid y Limoges

La 2 retransmite hoy desde el 
Palacio de los Deportes de Madrid, 
a las 20,30 horas, el encuentro per
teneciente a las 11 - jornada de la 
Liga Europea de Baloncesto que 
enfrentará al Real Madrid y al con
junto del Limoges, actual ganador 
del torneo, que ya venció a los blan
cos en la cancha gala. Un encuentro 
trascendental para los madridistas. Baloncesto en la 2.

Canal Plus 
emite hoy el

cortometraje premiado 
con el “Goya”

Canal Plus emitirá hoy en su espa
cio “Piezas”, el cortometraje “Per
turbado”, que logró el premio al 
Mejor Cortometraje en la última edi
ción de los Premios “Goya”. El corto 
premiado, que está producido por 
Manolo Matji, es una sátira sobre 
un personaje en manos de la lujuria, 
un ser tierno a la vez que despre
ciable, atacado por la ola de ero
tismo con la que le torturan los 
medios de comunicación.
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“Cortinilla” de Canal Plus.

canal sur

06.30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07.00.- MATRIMONIO CON 

HIJOS
07.25.- PINNIC
09.10.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10.10.- NOTICIAS
10.15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO !
15,30.- KASSANDRA
16.20.- YEDRA
17,00.- SESION DE TARDE; 

“No se puede silenciar el 
amor” (1985). Dirección: 
Joseph Sargent. Intérpre
tes: Mare Winningham. 
Cloris Leachman. y 

18,50.-NOTICIAS
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
19.30.- HABITACION 503 
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA! 
24,00.- EN PRIMERA 
00,30.- TELEDIARIO 3 
01,00.- SOBRE MI CADAVER 
01,50,- CINE DE MEDIANO

CHE; “Más allá de la 
puerta de los sueños” 
(1988). Direción: Jay 
Woealfel. Intérpretes: 
Nick Baldasarc. Rick 
Kesler.

03,20.- DIGA 33
03,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

06.30.- CARTA DE AJUSTE 
06.59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07.00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER; LOGOS
11.30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Luna de 
miel” (1959). Dirección: 
Michael Powell. Intér
pretes; Anthony Steel, 
Aludmilla Tcherina. Una 
joven pareja de nortea
mericanos llega a España 
para pasar su luna de 
miel.

13,05.- LOS TROTAMUSICOS 
13,35.- ULTRAMAN
14,05.- ERASE UNA VEZ LA 

VIDA
14,35.- LA ALDEA DEL 

ARCE
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,35.- GRANDES DOCU

MENTALES 
17,00.- PARA NOSOTROS 
20,00.- INFORMATIVO
20,30.- BALONCESTO; Liga 

Europea (11® jornada). 
Real Madrid - Limoges 

22,00.- CUENTOS ASOM
BROSOS

23,15.- INTENCIONES PER
VERSAS

00,05.- EL NEGOCIO DEL 
SIGLO

01,00.- CINE CLUB. TAN 
LEJOS. TAN CERCA; 
“Evita”. Dirección: 
Eduardo Mignona. Inter
prete: Federico Layia, 
Flavia Palmiero. Docu
mental sobre la polémica 
figura de Eva Duarte de 
Perón, con comentarios 
de amigos personales, 
abogados, escritores, 
políticos, actores y demás 
personajes que compar
tieron su época.

02,25.- VENUS TV
02,50.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

06.30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS. BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN; Pro

grama presentado por 
Pepe Navarro.

13,00.- EL EQUIPO A 
1'4,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA 

(serie).
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Víctima 

culpable” (1989-USA). 
Dirección: Arthur Allan 
Seidelman. Intérpretes: 
Phylicia Rashad, 
P.M.Thomas

17,30.- TELECINE: “Vestida 
para la muerte” 
(1979-USA). Dirección: 
Gus Trikonio. Intérpre
tes: Eleanor Parker, Ire
ne Bartón

19,15.- HAR Y HART
20,00.- COSAS DE CASA
20,30.- VECINOS
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “El gato de las nue
ve colas” (197()-IT). 
Dirección; Dario Argen- 
tg. Intérpretes: James 
Franciscus, Karl Maiden 

03,00.- TV SHOP
04,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “El asesino está al 
teléfono” (1972-IT). 
Dirección: Alberto Mar
tino. Intérpretes: Anne 
Heywood. Telly Savallas.

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LA TELE ES TUYA 
COLEGA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: “La 

mujer del cura”. Intér
pretes: Sofia Loren y. 
Marcello Mastroianni.

12.55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13.55.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14.25.- WEBSTER
14,55.- LAS NOTICIAS
15,30.- GRAN PANTALLA 

DE TELEVISION: 
“Mogambo”. Director: 
John Ford. Intérpretes: 
Clark Gable, Ava Gard
ner y Grace Kelly. 
Durante un safari africa
no, una mujer de pasado 
turbulento y otra mucho 
más recatada y acompa
ñada de su marido, se 
disputan los favores del 
cazador.

17,50.- CINE ESPAÑOL; “Pa
rís bien vale una moza”

19,45.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
21,50.- LA BATALLA DE LAS 

ESTRELLAS
00,30.- CONTACTO CON 

TACTO
01,15.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,45.- NOCHE DE MIEDO: 

“El poder de la sangre 
de Drácula”

03,25.- CAMINO DEL 
INFIERNO

04,20.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic Tac Toons.
08,55.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “La última juga

da”.
11,50.- CINE: “Coupe de ville”.
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES: 

programa musical.
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los chicos de los 
Alpes.

14,30.- TELESERIE: Puente de 
Brooklyn.

15,00.- CINE: “Cuerpo maldi
to”.

16,28.- CINE: “Detective con 
faldas”.

18,00.- CINE: “Pasión devo
radora”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Taz-mania.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES: 
programa musical.

20,30.- TELESERIE: Al sena
dor, ni caso.

21,00.- TELESERIE: Padres 
forzosos.

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

21,30.- REDACCION, NOTI
CIAS

21,53.- INFORMACION 
DEPORTIVA

21,57.- PRIMER PLANO 
22,00.- ESTRENO CANAL+; 

“Salmonberries”.
23,32.- CINE: “¿Estamos casa

dos?”.
01,03.- 24 HORAS
01,56.- SESION ESPECIAL 

_ V.O.: “Verano en Loui- 
siana”.

0332.- CIERRE.

08:00.- BURBUJAS
08:30.- DIBUJOS ANIMADOS
08:45.- EL DlARIO-3 (r)
09:00.- FAUNA ANDALUZA 
09:30.- ESTA ES LA NUES

TRA
10:25.- NOTICIAS
10:30.- CINE MATINAL: “Or

gullo”
12:15.- SENDA DE GLORIA 
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO ANDA

LUCIA
14:30.- EL DIAR10-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- MIRA QUIEN HABLA
17:25.- DIBUJOS ANIMAD0.S 
17:55.- LA BANDA DEL SUR 
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS 
20:30.- EL DlARlO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- UNISEX
21:30,- CINE: “En un lugar del 

corazón”
23:40.- UN MOMENTO. POR 

FAVOR
01:05.- EL DlARIO-3
01:25.- LA HORA DE H1TCH- 

COCK
02:15.- DESPEDIDA Y

CIERRE

Cada 2 seg. 
muera un niño
Coda 2 seg. muere un niño en el mundo por folla 
de ayudo. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.

RECORTA Y ENVIA ESTE CUPON A:

DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

DIRECCION.

CIUDAD 
TELE.

C.P.

Barquillo, 8, I^dcha.,

Acción 28004 Madrid

8

Tel. ¡911523 23 35
Fax (91! 523 25 29
Travesera de Grada, 8 
08021 Barcelona
Tel. (93) 202 II42
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Romina Power y Al Bano se han distinguido siempre por haber formado una familia que podría considerarse como modelo.

Misteriosa desaparición de 
la hija de Albano y Romina

Ylenya fue vista por última vez en Nueva Orleans donde había acudido para escribir

i 
i

1 i I

MADRID. '(Fax Press).- 
Romina Power y Al Bano, una 
de las parejas artísticas y sen
timentales más populares en el 
mundo mediterráneo, ^e han 
distinguido siempre por haber 
formado una familia que 
podría considerarse como 
modelo.

Pero esta ejemplaridad, que 
cobraba peso gracias a la sim
patía que hacia ambos siente 
la mayoría del público, se ha 
visto afectada por los turbios 
acontecimiento que desde los 
primeros días de enero ator
mentan la vida de los famosos 
cantantes.

Y no es para menos, ya que 
la hija mayor de la pareja, 
Ylenya Carrisi, de 23 años, ha 
desaparecido en Estados Uni
dos, a donde había viajado pre
sumiblemente para recopilar 
datos que le ayudasen a escribir 
un libro. La fecha en la que 
Ylenya se puso por última vez 
en contacto con sus padres 
parece no etar tampoco dema
siado clara.

Mientras unas fuentes ase
guran que la última llamada 
telefónica de la joven se realizó 
el primer día del año, hay 
quien dice que esta llamada se 
efectuó el día dos.

El caso es que la chica no 
ha vuelto a dar señales de vida 
desde entonces. Romina y Al 
Eano acudieron de inmediato 
^ la Policía de aquel país, 
l^urante las charlas que man
tuvieron con ellos, las Fuerzas 
de Seguridad averiguaron que

Al Bano había tenido una dis
cusión con su hija, porque no 
estaba de acuerdo con ciertas 
cosas que Ylenya pretendía 
hacer.

Entre estos asuntos, el pro
blema principal era el de la 
relación entre la joven y un 
músico callejero de Nueva 
Orleans -donde se encontraba 
la última vez que hablaron con 
ella desde la residencia familiar 

^ El pasaporte de la joven ha sido encontrado 

por la Policía de Nueva Orleans
Toda la prensa italiana recogió en primera 

plana la noticia, que han llegado a comparar 
-por la extrañeza de los hechos- con la popular 
serie “Twin Peaks”, o con cualquier otra 
historia del controvertido director de cine 
David Lynch.

Mientras tanto, la hija de Tyrone Power y 
Linda Christian viajó junto a su marido a 
Nueva Orleans donde, tras realizár un 
profundo estudio de la situación, ofrecieron 
una rueda de prensa que se caracterizó por 
el pesimismo en el que han caído los dos 
artistas. Pese a todo, la gran maquinaria de 
búsqueda se ha puesto en marcha. Se trata 
de una operación de dimensiones fuera de lo 
normal porque, además del consulado italiano 
en Nueva Orleans, de la embajada italiana en 
Washington y de la Policía estadounidense, 
también participa en la operación la Interpol 
y un detective privado que responde al nombre 
de Ronny Brink.

de Cellino San Marco, al sur 
de Italia-.

El objeto de la llamada era 
el de felicitar a sus padres y 
hermanos el nuevo año, y la 
efectuó desde un hotel, en el 
que, según algunas versiones, 
compartió habitación con un 
saxofonista de 62 años.

A pesar de que la Policía 
de los Estados Unidos ha dete
nido al músico, las cosas no 

se han aclarado lo más mínimo. 
El hombre asegura que Ylyena 
está viva, y que la vió por últi
ma vez el día 6 de enero. Pero 
la Policía es cauta y, esperando 
nuevas noticias, prefiere man
tenerle retenido.

Por su parte el FBI -Policía 
federal de EE.UU.-, ha hecho 
una lista de posibilidades entre 
las que no ha destacado el ase
sinato o incluso el suicidio.

Pero la. familia sabe que estas cosas pueden 
acabar en tragedia, y no quieren engañarse en 
ningún momento. Ylenia Carrisi, que solía 
llamar a sus padres una vez por semana, ha 
sido inscrita en el registro de personas 
desaparecidas de la Policía de los Estados 
Unidos. La joven italiana estudia idiomas en 
Londres, pero había decidido tomarse un año 
más relajado para escribir un libro y 
perfeccionar el inglés, que es uno de los cinco 
idiomas que habla. Cuando la espera de 
noticias se hizo insoportable, el segundo hijo 
de Romina y Al Bano decidió partir hacia 
Nueva Orleans en busca del paradero de su 
hermana mayor, que antes de visitar la ciudad 
sureña, había pasado por México y California, 
donde tiene familiares. Uno de los aspectos 
que más ha extrañeza ha causado en los 
responsables del orden estadounidenses ha sido 
la aparición del pasaporte de Ylenya, que se 
encuentra en poder de la Policía.

^ si

Mick Jagger.

Los Rolling Stones 
vuelven a competir 
con los Beatles al 
reeditar sus viejos 
discos

MADRID. (Fax Press).- La 
mítica banda de rock, Rolling 
Stones, no ha querido ser 
menos que los Beatles, sus 
eternos “rivales”, y se prepara 
para sacar a la venta en abril 
una colección de ocho antiguos 
discos, que supone una reedi
ción especial remasterizada 
que busca claramente el éxito 
que ha alcanzado el grupo de 
Liverpool con la digitalización 
de sus discos rojo y azul.

Con esta colección, la banda 
de Mick Jagger y Keith 
Richard, vuelve a las ideas ori
ginales que les llevaron a la 
cumbre de las listas de todo 
el mundo en la década de los 
sesenta y principios setenta. De 
esta manera, la presentación de 
este trabajo supone un atrac
tivo añadido, al incluir en su 
interior cremalleras,' recorta
bles, tarjetas, posters, y todo 
tipo de simbología del grupo.

Así, tras la marcha del bajis
ta Bill Wyman, los Stones quie
ren vender una imagen de 
retorno a los cánones contes
tatarios, dejando atrás toda la 
sofisticación acumulada a lo 
largo de los años.

No obstante, el método de 
empaquetado y presentación es 
nuevo y se ha ideado simple 
y llanamente para proteger los 
estuches. Además, el encarga
do de realizar las nuevas mez
clas de los discos ha sido Bob 
Ludwig, el mismo que remas- 
terizó “Jump Back”, disco 
recopilatorio que los Rolling 
Stones pusieron a la venta hace 
algunos meses, y que actual
mente se encuentra en el pues
to 23 de las listas oficiales de 
ventas.

Esta, y la salida de la nueva 
colección, son las principales 
razones por las que “Jump 
Back” será retirado mundial
mente del mercado el próximo 
día 15 de abril.

Volviendo a la colección de 
los Rolling Stones que próxi
mamente llegará a los escapa
rates de las tiendas de discos 
de todo el mundo, los ocho 
títulos que la componen deja
rán a todos sus “fans” satis
fechos. Estos son: “Sticky fin
gers”, “Exile on' mais Street”, 
“Some girl”, “Goats head 
Soup”, “Black an blue”, “It‘s 
only rock and roll”, “Tatoo 
you” y “Emotional rescue”.

M.C.D.2022
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Lo más fácil en 
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PLAZA DEL PILAR
Mestanza: la 
oposición pide al 
alcalde que aclare 
retribuciones a 
concejales

Paqui CASADO

<110,l>Los grupos municipa
les Izquierda de Mestanza y 
Partido Popular a través de 
sus portavoces, Porfirio Juá
rez Buendía y M- de Gracia 
Hernansanz, han presentado 
una moción al Ayuntamiento 
de Mestanza, para que sea 
debatida en el próximo pleno 
que celebre la corporación.

El motivo de la moción, es 
solicitar al grupo de gobierno 
y, concretamente al alcalde, 
José Yagüe Buendía, la acla
ración de los conceptos de los 
abonos realizados el pasado 
día- 23 de julio, por medio 
de cheques librados por parte 
del Ayuntamiento.

Los miembros de la Cor
poración que recibieron che
ques fueron: del Grupo Socia
lista, José Yagüe Buendía (al
calde), 1.152.000 pesetas; Ale
jandro Calero García, 206.250 
pesetas; Miguel Fernández 
Cariales, 556.210 pesetas; 
Teresa Lozano Camacho, 
298.250 pesetas; ¡¿or el Grupo 
Popular, Felipe Fernández 
Alarcón, 53.250 pesetas; M- 
de Gracja Hernansanz Ruiz, 
86.000 pesetas; al portavoz de 
Izquierda de Mestanza Por
firio Juárez Buendía no le ha 
sido abonada cantidad alguna.

Cuando se les hizo entrega 
de los citados cheques, la por
tavoz del Grupo Popular soli
citó al alcalde, que les . alca- 
rara si la citada cantidad era 
como pago por asistencia a 
plenos, y si era así, si abarcaba 
la anterior legislatura, ya que 
desde 1988, que es concejal 
de dicho Ayuntamiento no 
había cobrado nada. El alcal
de le indicó que se refería 
al 92 y que ya aclararía los 
conceptos.

Como desde el mes de julio 
el grupo municipal Socialista 
no se ha pronunciado al res
pecto en ninguno de los ple
nos, los portavoces de IM y 
PP , han acordado actuar con
juntamente, presentando una 
moción que se debatirá en el 
próximo pleno.

Con esta moción a debatir 
según la portavoz popular, 
solo se quiere pedir transpa
rencia al grupo de gobierno 
a la hora de gestionar los fon
dos públicos. Como se recor
dará no es la primera vez que 
LA TRIBUNA se ha hecho 
eco de anteriores denuncias 
e irregularidades económicas, 
presentadas por parte de algu
nos concejales de la oposi
ción.

►
 Más roturas de tuberías. Dos nuevas roturas se produjeron ayer, en breve periodo 

de tiempo y casi en el mismo lugar, en la calle de la Palma de Ciudad Real, mientras 
trabajadores realizaban obras para la colocación de má.s árboles en la calzada. Al igual que 
sucedió el sábado, una gran cantidad de agua se perdió por las calles. El agua llegó hasta 
la Plaza del Pilar, sin regar a su paso ninguno de los árboles de Ramón y Cajal. rueda

Tras la desarticulación de una red nacional de trata de blancas

Pozuelo: detenidas 
varias dominicanas

Pilar MUÑOZ

<19,5>Varias dominicanas, 
inmigrantes presuntamente 
ilegales, que trabajaban en 
el club de alterne de Pozue
lo de Calatrava fueron dete
nidas días pasados, dentro 
de una operación policial, 
centralizada en Madrid, que 
ha finalizado con la desar
ticulación de una red nacio
nal de inmigración ilegal y 
de trata de blancas.

El gobernador civil, 
Tomás Morcillo, confirmó a 
LA TRIBUNA la deten
ción, aunque no pudo pre
cisar el número de domi
nicanas detenidas. Asimis
mo, indicó que al parecer, 
según las investigaciones lle
vadas a cabo a nivel nacio
nal, sólo se ha detectado en 
la provincia lá presencia de 
dominicanas ilegales en el 
club de alterne de Í’ozuelo 
de Calatrava, “destino, al 
parecer, temporal de algu
nas de ellas”.

La red de inmigración ile
gal y de trata de blancas 
que fue desarticulada ope-
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Pozuelo de Calatrava.

raba en clubs de alterne de 
varias ciudades del país, al 
parecer, desde hace tres 
años. Durante este tiempo, 
3.000 dominicanos podrían 
haber sido introducidos ile
galmente en España.

En la operación han sido 
detenidas un total de 26 
personas (españolas y domi-

nicanas)j en Madrid, Sego
via, Cuenca y Toledo, ade
más de Pozuelo de Cala
trava.

Al parecer, el presunto 
máximo responsable de la 
organización, José Carlos 
Galeano Prada, de 33 años, 
alias “El cónsul”, había 
creado una empresa ficticia 
en la que figuraba como 
director comercial. Además 
utilizaba un despacho dej 
Consulado Dominicano en 
Madrid. Las dominicanas, 
presumiblemente, volaban 
desde Santo Domingo a 
Francfort (Alemania) y, 
posteriormente, viajaban en 
autobús hasta España. A 
estas personas les hacían 
contratos falsos en los que 
figuraban como empleadas 
domésticas. Introducirías, en 
el país les costaba medio 
millón de pesetas, por lo 
que muchas de ellas al care
cer de esta cantidad, no les 
quedaba otra opción que 
dedicarse a la prostitución 
o casarse con un español 
para legalizar su situación.

► Ayer, alcalde, concejal de? 
Urbanismo y gerente de loi 
mismo de Ciudad Real, pre-j 
sentaron a los medios del 
comunicación, con la parafer-j 
nalia y grandilocuencia quer 
caracteriza el hacer de esteí
equipo de gobierno, el ava-t, 
nace del PGOU ”. .. del S.P J 
xxr.

► Mientras tanto, obreros ^ü/i 
encargados de hacer unosM//< 
alcorques en la calle Palma ÜeJo 
rompían, por dos veces y 
escasos treinta metros, una¿j^j 
importante tubería de agua, ^^ 
y van...

► Preguntado un agente de 
Policía Local sobre si estos 
obreros llevaban, o no, un pla
no de las conducciones para 
evitar roturas innecesarias, 
dijo no saber si había tal 
plano.
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► No estaría de más que lospec 
encargados del Urbanismo, yF 
el alcalde, bajasen de las “al-po 
tas alturas” en las que se mue-itm 
ven y organizasen mejorar t 
temas tan sencillitos comotos
hacer unos agujeritos para j
unos arbolitos.

XONCE
Lunes, 31 ......... 72502

f Martes, 1 11986
Miércoles, 26 30479
Jueves, 27 ........ 37824
Viernes, 28 .... 41450
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BONOLOTO
Lunes, día 31
12—15—24-25—29-46

Comple. 21
Martes, día 1

Rein, 4

7-19-25-29-41-47
Comple. 22 Rein. 8
Miércoles, día 26
17-22-23-26-38-46

Comple. 2 Rein. 5
Viernes, día 28

8—11-17—24—28-47
Comple. 18 Rein. 4

PRIMITIVA
Jueves, día 27
18—28—29—33—38—41

Comple. 16 Rein. 8
Sábado, día 29

5-10—11—42-45-46
Comple. 26 Rein. 8
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